© Média 1000, 2020

ISBN : 978-2-74482-798-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà cité plusieurs fois des passages d’une très longue lettre que m’a envoyée William Regelson… un des deux inventeurs de la Mélatonine. Cette lettre, très documentée, est si riche que je ne résiste pas au plaisir de vous en communiquer à nouveau quelques passages. William Regelson me reproche, en gros, de ne pas accorder assez d’importance dans mes descriptions érotiques au rôle joué par les odeurs sexuelles. Voici de quelle façon il développe sa pensée :

« Encore qu’il soit sans doute difficile de trouver un vocabulaire adéquat pour ces odeurs dans vos descriptions sexuelles, j’ai le sentiment que vous pouvez trouver les mots pour l’exprimer. Vous devez vous concentrer davantage sur les odeurs génitales des cheveux et de la bouche. Souvenez-vous que chaque poil ou cheveu est une sorte de mèche qui dissémine et absorbe les odeurs phérormonales. »

(C’est vrai, je me souviens du goût très particulier qu’avaient les poils du pubis d’une de mes anciennes amies quand j’en retrouvais un, à mon réveil, coincé entre deux dents.)

« Si vous portez la barbe ou la moustache, vous savez que les odeurs sexuelles adhèrent à sa surface et vous entourent de souvenirs secrets. »

C’est joli, ça, William, vous êtes un poète, mon ami : des « souvenirs secrets »… J’aurais aimé trouver l’expression moi-même. Et je m’interroge sur le fameux vers d’Arvers : « Ma vie a son secret, mon âme a son mystère… »

Est-ce que les phérormones de Marie Nodier, à qui étaient dédiés ces vers, entreraient pour une bonne part dans le charme si secret de ce mystérieux sonnet ? Mais laissons poursuivre Regelson :

« Pour les femmes, c’est la même chose. Nous nous marquons réciproquement de senteurs phérormonales qui sont la cause des unions et des familles. »

Ils n’y vont pas de main morte, ces scientifiques, on croit se marier par amour, et c’est juste une histoire d’odeurs de trou du cul ! On est vraiment peu de chose, comme disait ma concierge quand j’habitais rue des Archives (une salope finie, et pas au sens sexuel).

« Souvenez-vous, poursuit notre savant, que l’odeur des rousses est nettement différente de celle des blondes ou des brunes. Les jeunes filles nous affectent du point de vue phérormonal de manière tout à fait différente des femmes mûres. »

(Je l’avais remarqué ; les premières sentent souvent la crevette et la transpiration ; les dernières sentent le déodorant ou Chanel N°5).

Et Regelson conclut : « Ce n’est pas seulement de quoi Darling a l’air qui a son importance, mais l’odeur qu’elle dégage quand elle devient humide entre les jambes. »

Je trouve regrettable, mon cher William, que vos travaux scientifiques vous empêchent d’écrire des textes érotiques. Car j’aimerais beaucoup en lire un, pour mon compte, où les odeurs joueraient un rôle important dans la naissance des passions sexuelles des protagonistes. Je conviens avec vous, en effet, que c’est une de mes lacunes. (Ce n’est pas la seule, hélas !) Mais c’est un fait, si j’adore les odeurs axillaires et sexuelles de mes amies, je suis incapable de les décrire de façon vivante. Avant tout, voyez-vous, je suis voyeur. Et goûteur. Mes yeux et ma bouche prennent le pas sur mon nez. Personne n’est parfait.

A bientôt, amis. Phérormonalement vôtre.

E.

CHAPITRE PREMIER

On était fin juin, le jour des résultats du bac, et Séverine était très inquiète. Elle doutait beaucoup d’elle et de ses capacités. Elle était sérieuse, mais disposait de peu de moyens. Elle avait essayé de bien travailler son bac sciences médico-sociales mais, durant toute l’année, ses résultats avaient été médiocres, nettement inférieurs à la moyenne. Elle espérait néanmoins encore. En attendant devant le panneau d’affichage, elle se demandait avec angoisse ce qu’elle ferait en cas d’échec.

Elle vivait avec sa mère divorcée dans un petit appartement, sans luxe. Elles n’avaient que peu d’argent et Séverine devait exercer des petits boulots pour pouvoir s’offrir ses vêtements ou de rares sorties. Sa mère pouvait tout juste payer le loyer et subvenir à leurs besoins courants. Elle avait vraiment besoin du bac pour entrer dans une école d’infirmières et gagner enfin sa vie, vivre un peu. Elle se mettrait en ménage avec Vincent, son petit ami, que sa mère tolérait chez elle. Il avait le droit de coucher avec elle, dans sa chambre, elle avait réussi à l’obtenir de sa mère, mais ce n’était pas allé sans mal et elle était gênée quand son lit grinçait et que sa mère, dans la pièce voisine, les entendait faire l’amour. Elle n’avait vraiment du plaisir que lorsque sa mère était absente et qu’ils avaient l’appartement pour eux seuls. Alors seulement, elle pouvait apprécier sans retenue sa verge, quand elle allait et venait par à-coups brusques dans son sexe, et elle pouvait se laisser aller, geignant quand le plaisir la submergeait. Ce n’était malheureusement pas fréquent, Vincent jouissait très vite, sans doute trop excité par l’attente. Dans un magazine, elle avait lu quelque chose sur l’éjaculation précoce ; c’était sans doute le problème de Vincent, elle avait essayé de le faire tenir plus longtemps, sans grand résultat. Elle le masturbait parfois avant de se faire faire l’amour, mais il n’aimait pas ça et guère plus qu’elle le lèche. Il ne rebandait pas bien vite, après. Ignorant la vie, Séverine se disait que ce devait être courant et que s’ils avaient un appartement à eux, cela irait beaucoup mieux. Encore fallait-il avoir le bac. Elle s’énervait à attendre dans la cour, par une chaleur torride, fumant cigarette sur cigarette.

C’était une vraie blonde, aux yeux bleus et au visage fin ; mignonne, en jupe très courte, sur ses longues jambes nues. Sous son débardeur, ses seins pointaient, mais elle ne pensait pas à l’effet qu’elle pouvait produire sur les hommes, à cet instant.

Deux heures de retard ! Elle prit la dernière cigarette de son paquet, aspirant avidement la fumée. Sa gorge était sèche et irritée par le tabac. Elle tirait de profondes bouffées et se calma un peu.

Elle regarda autour d’elle et vit Robert Grandmaison qui téléphonait avec son appareil portable. Elle le connaissait de vue, ayant admiré sa superbe voiture, quand il venait chercher sa fille à la sortie. Qui d’ailleurs ne le connaissait ? Gynécologue obstétricien de renom, il possédait la plus grande clinique de la ville, Les Cèdres.

Bien sûr, il était venu pour connaître les résultats de sa fille, cette pimbêche n’ayant pas osé venir, bien qu’elle soit certaine, elle, d’avoir son bac S, avec mention en plus. Elle ferait médecine, tout était facile à ces gens-là. Tandis que Vincent, fils de petits employés, se contentait d’un contrat à durée déterminé. Si Sandrine voulait réussir dans la vie, elle ne devait compter que sur elle-même.

Elle croisa le regard de l’homme. Il l’observait. « Il est beau mec… » pensa-t-elle, mais on affichait les résultats et elle joua des coudes, pour voir par-dessus les épaules des autres filles. C’était la cohue. Elle entendait des cris de joie, des hurlements. Une fille disait à une autre qu’elle « y était ».

Enfin, elle put s’approcher de la liste. Elle chercha son nom, ne le trouva pas. Elle cherchait, cherchait encore, incrédule, pensant à une erreur, un oubli. Mais non, son nom ne figurait pas sur la liste.

Elle était là, immobile, atterrée, ne pouvant ni bouger, ni détourner son regard. Les autres étaient partis. Elle était là, toute seule, pensant que quelqu’un viendrait, qui rajouterait son nom. Elle s’imaginait sa joie quand on corrigerait l’erreur. Elle comprit soudain que c’était une idée folle. Personne ne viendrait. Elle était recalée, collée. Sa tête se mit à tourner. Elle tituba et perdit connaissance.

Quand elle revint à elle, elle vit le visage de Grandmaison au-dessus du sien. Il tenait son poignet, lui prenait le pouls. Il lui tapota les joues de son autre main.

— Comment ça va ? Vous m’entendez ? Vous n’avez pas mal ?

Elle ne répondait pas et il lui donna une véritable gifle. Du coup, elle réagit.

— Qu’est-ce qui m’est arrivé ?

— Une petite syncope. Rien de méchant.

Séverine essaya de se relever.

— Ne bougez pas. Où puis-je l’emmener ?

Un surveillant lui proposa son bureau. Elle vacillait, aussi la prit-il dans ses bras et, sans grand effort, il la porta. Elle s’abandonnait contre lui. Elle se sentait bien dans ses bras costauds. Elle souffla :

— Merci.

Il lui répondit d’un grognement. Elle glissait et il déplaça sa main. Elle se sentit toute humide.

« Qu’est-ce qui m’arrive ? pensa-t-elle. J’ai fait pipi ! »

Il la déposa dans le bureau, sur une chaise.

— Ça va aller, maintenant. Attendez-moi un instant. Je vais chercher ma trousse.

— Ne vous en faites pas. Ce n’est rien.

Elle était très ennuyée, honteuse de sa jupe souillée. Comment cacher les dégâts ? Grandmaison se gara devant la porte du bureau et sortit de la voiture, une petite valise à la main.

— Laissez-nous, dit-il au surveillant, je vais l’examiner. Relevez votre tee-shirt, s’il vous plaît.

Le surveillant, qui la regardait bêtement, eut une drôle de lueur dans le regard en sortant. Face au toubib, elle ne fit pas de difficultés et releva haut sur ses épaules son débardeur. Encore heureux qu’elle ait un soutien-gorge. D’ordinaire, avec ce genre de tenue, elle n’en mettait pas. Le stéthoscope froid appuya sous son sein. Grandmaison parlait gentiment, pour la rassurer :

— Tout est normal. Le pouls est un peu rapide, mais ce n’est pas grave.

Il toucha sa poitrine tendue.

— Tant que j’y suis, je vous examine entièrement. Enlevez votre soutien-gorge.

Elle ne voyait pas la nécessité de se déshabiller, mais on obéit à un médecin. Et puis, à la plage, on est bien seins nus. Elle le dégrafa, sans l’enlever, le relevant simplement. Il lui malaxa longuement chaque sein, très longuement, et termina en pinçant les pointes, en les étirant.

— Vos seins sont sensibles ? Est-ce que je vous fais mal ?

— Un peu…

Séverine ne savait que dire. Elle se sentait toute bizarre. Elle regardait les mains qui lui palpaient la poitrine. Elle était fière de sa poitrine, de ses seins fermes, dressés, bien bronzés. Les gars la regardaient. Vincent aimait bien la peloter. Ce n’était pas aussi agréable qu’avec ce toubib. Quel drôle d’effet ça lui faisait. Elle se sentait toute bizarre.

Soudain, elle repensa à son échec au bac. Comment l’annoncer à Vincent, à sa mère ? Elle oublia Grandmaison qui continuait son examen. Il la laissa un instant et ouvrit sa petite valise qui contenait un appareil portable pour faire un électrocardiogramme.

— Je vous fais un petit électro, pour être sûr que tout va bien. C’est totalement indolore, mais il faut que vous enleviez votre tee-shirt et votre soutien-gorge.

Elle fit passer le débardeur au-dessus de sa tête, levant les bras et exhibant encore mieux sa poitrine qui ne tremblait pas. Elle enleva aussi le soutien-gorge, avant de s’allonger sur le bureau des surveillants. Elle trouva que son regard était bien insistant quand il prit un tube, et lui étala un gel translucide sur le torse, avant de disposer les électrodes. La sangle qui les tenait, juste sous ses seins, faisait paraître ceux-ci encore plus galbés. Leurs pointes dures se dressèrent. En ajustant les électrodes, il la caressa furtivement…

L’examen se prolongeait. Elle n’osait pas parler. Elle écoutait le bruit de l’appareil. Il rajusta la sangle et lui toucha nettement un sein. Enfin, il dit :

— Tout est normal. Pas de problème de ce côté-là. Vous avez eu une miction, est-ce que cela vous est déjà arrivé ? Enlevez votre slip, s’il vous plaît.

Séverine le regardait sans comprendre, gênée de se retrouver quasi nue dans le bureau des surveillants, de devoir encore se déshabiller, de montrer sa chatte. C’était autre chose que ses nichons. Jusque-là, elle n’était venue dans cette pièce que pour justifier ses absences et s’était souvent comportée avec insolence.

Aujourd’hui, elle ne fanfaronnait plus, à poil devant cet inconnu autoritaire qui prenait l’initiative sans lui demander son avis.

— Alors, vous enlevez cette culotte ? Je n’ai pas de temps à perdre.

Elle obtempéra, essayant bêtement de serrer les cuisses, tout en surprenant son regard qui s’attardait sur ses poils. Elle se sentit rougir, elle avait honte de se montrer ainsi et de son slip mouillé. En plus, alors qu’elle avait de jolies culottes, celle qu’elle avait mise aujourd’hui était très moche !

— Vous faites souvent pipi dans votre culotte ?

— Jamais ! Non, jamais ! dit-elle, outragée.

— Il n’y a pas eu de cas dans votre famille ?

Ses questions l’affolaient. Elle ne savait que répondre.

— Il faut envisager toutes les possibilités. Vous vous êtes déjà évanouie ? Un jour d’examen, ça peut arriver. Vous avez mangé à midi ?

Elle ne répondait que par oui ou par non, un peu au hasard. Il faisait chaud dans la pièce, elle n’était pas du tout à l’aise. Elle ne comprit pas tout de suite, quand il lui dit :

— Allongez-vous de nouveau. Relevez les jambes. Plus haut !

Comme elle demeurait immobile, il la fit se coucher, les fesses au bord du bureau, replia ses jambes vers sa poitrine, en les écartant, lui tenant les pieds. Encore une fois, elle le laissa faire sans opposer de résistance. Elle ne pouvait rien faire d’autre. Sa jupe se retroussa sur son ventre et ses fesses furent largement exposées. L’homme pouvait détailler sans difficulté sa chatte, son trou du cul.

— Bon ! C’est bien. Ne bougez plus, s’il vous plaît. Ça ne sera pas long.

Séverine pensa que Vincent lui avait fait prendre cette position pour l’enculer, deux jours auparavant. Il avait comme à l’ordinaire manqué de délicatesse, enfonçant sans ménagement sa queue dans son trou du cul serré, à peine lubrifié, et s’y était agité, bien trop longtemps à son goût. Pourquoi fallait-il qu’il jouisse si vite dans son con, qui aurait voulu de la patience, de longs moments tendres et violents à la fois, et si lentement dans son cul, qui le refusait. Elle aurait aimé autre chose, des raffinements.

Elle revint au médecin qui avait mis un gant et lui enduisait l’anus de vaseline. Pourquoi ça ? C’était froid. Son doigt joua un instant au bord de son trou, s’y introduisit sans peine, tourna un peu comme pour l’élargir, puis la pénétra profondément. Elle sentit son insistance sur ses parois. L’homme la fouillait, lui pressant le ventre de l’autre main. Cet examen n’était pas si désagréable, elle eut soudain une drôle d’idée. Il la branlait. Mais non, il était très professionnel, il appuyait sur sa vessie. On ne branle pas quelqu’un par le trou du cul !

— Votre appareil urinaire paraît normal. Un petit dysfonctionnement passager.

Et pourtant, ce qu’il lui faisait lui procurait des sensations, surtout quand il lui introduisit un doigt dans le vagin et que, là aussi, il insista.

— Je ne vous fais pas mal là ? Et là ? Non plus ?

Jamais Vincent ne lui avait fait de telles choses. Sa gynéco n’avait jamais procédé à un tel examen approfondi. Mais était-ce bien d’un simple examen qu’il s’agissait ? Après l’avoir bien tripotée, il finit par retirer ses doigts.

— Je ne trouve rien d’anormal, mais il faut un petit examen complémentaire. Allons à ma clinique. Je préfère faire ça tout de suite. C’est plus prudent !

Séverine était abrutie, hébétée par son échec. Elle ne pleurait même pas. Elle s’en remettait totalement à cet inconnu qui l’avait relevée dans la cour. Elle s’étonnait à peine d’être nue devant lui, avec seulement sa minijupe retroussée sur ses reins et cette sensation bizarre dans le ventre, cette chaleur. Elle espérait qu’il ne s’en était pas aperçu. « C’est un docteur et puis c’est un vieux. Ce n’était pas mal du tout, ce qu’il me faisait. Pourquoi est-ce que je réagis comme ça ? »

Il lui semblait qu’il avait beaucoup insisté, qu’elle aurait pu jouir sur le bureau du surveillant s’il avait continué. Bien sûr, ça ne se fait pas et puis il y avait le risque d’être surpris. Quel dommage pourtant qu’il ne continue pas.

— Vous pouvez vous lever.

— Je peux me rhabiller ?

— Bien sûr. Un instant, je vous essuie. Levez un peu les bras, s’il vous plaît.

Il lui enleva le gel sur la poitrine, avec des Kleenex, en profita encore pour lui caresser les seins. Elle sentit le papier, mais surtout sa main tiède, douce, caressante.

— Penchez-vous. Je vous essuie l’anus.

Elle se baissa à demi, pointant un peu les fesses.

— Un peu plus.

Il appuya sur ses reins, sous la minijupe, lui faisant baisser le torse, cambrer le cul vers lui.

— Tenez-vous au bureau. Ecartez un peu les jambes. Très bien.

Elle obéissait. Normalement, ce sont les patients qui se nettoient les fesses, mais là il décidait pour elle. Et il pensait à tout.

Machinalement, elle serra les fesses et il les lui écarta d’autorité, passant le Kleenex sur son trou du cul. Elle s’en voulut de sa réaction de pudeur. Grandmaison passa le mouchoir sur son œillet. Il devait voir son sexe ouvert. Il toucha le périnée, avança sur son entrejambe, comme pour lui essuyer la chatte. Séverine, sous ces attouchements, pensa qu’elle était dans la bonne position pour se faire mettre un doigt, une queue. L’idée qu’on la surprenne ainsi la fit frissonner.

— Terminé. Vous pouvez vous rhabiller. Non. Vous n’allez pas remettre votre culotte !

Elle se traita de conne. Elle ne pouvait pas lui dire tout ça, exprimer ce qu’elle ressentait. La situation sortait tellement de l’ordinaire. Une fois encore, elle lui obéit et glissa sa culotte mouillée dans son sac. Elle était de nouveau submergée par la pensée de son échec. Grandmaison appela le surveillant qui déambulait dans la cour.

— Il y a des distributeurs de boissons ?

— Oui, dans le hall.

— Vous pouvez me chercher un coca ? Et aussi une confiserie, du chocolat.

Il lui tendit des pièces et le surveillant partit faire la commission.

Le proviseur et l’infirmière arrivaient. Grandmaison les connaissait. On le félicita pour le beau succès de sa fille. Il les remercia chaleureusement, promit de faire, comme les années précédentes, ses conférences sur la prévention des MST et du sida. Quant à Séverine, on lui demanda des nouvelles un peu pour la forme, comme si elle était quantité négligeable.

— Un cas banal d’hypoglycémie et de stress. Une petite syncope vagale, expliqua le toubib. Il faut quand même vérifier qu’il n’y a pas d’épilepsie. Je vais lui faire un ou deux examens complémentaires.

Passive, Séverine écoutait. Le surveillant revenait.

— Parfait ! Buvez ça, ça vous requinquera, et puis mangez ça.

— Je ne peux pas. J’ai une boule.

— Mon petit, on se force. Allez ! Mangez et on y va.

Il avait une BMW, le modèle le plus cher, avec du cuir et toutes les options. Il faisait vraiment très chaud et la climatisation était la bienvenue. Séverine avait beaucoup transpiré durant la journée et sentait la sueur. Elle eut honte de son odeur âcre. Elle jeta un regard vers le médecin. Il regardait droit devant lui. Baissant les yeux, elle devina qu’il bandait. Elle en fut amusée, troublée surtout. Elle se laissa aller contre le siège de cuir et, discrètement, écarta les jambes pour que l’air frais rafraîchisse son con. Sans culotte, c’était bon. Elle bougea ses fesses qui étaient au contact du cuir. Il y eut un bruit incongru, comme un pet, quand sa peau nue et moite glissa contre le cuir souple. Grandmaison sourit, narquois. Elle rougit. On n’entendait que le bruit de la climatisation. Pour rompre le silence pesant, il tenta d’échanger quelques mots.

— Vous vous sentez mieux ?

— Oui, oui…

Il se servit alors de son portable pour appeler sa clinique. Séverine eut l’impression qu’il l’oubliait et en fut soulagée.

— Madame Vigouroux, j’ai un examen. Vous me faites préparer un plateau dans mon cabinet.

Impressionnée, Séverine retint son souffle. Tous ces attouchements l’avaient excitée, son sexe devait être ouvert, humide. Pourvu qu’elle ne tache pas encore sa jupe ! Mais elle ne pouvait pas prendre un Kleenex, s’essuyer… Qu’est-ce qu’il aurait dit ?

Elle imagina une main sur ses poils, descendant vers son sexe. Sous la caresse insistante, elle aurait écarté les jambes, sa vulve bien visible, offerte. Il lui aurait caressé le clito. Elle avait envie de jouir, maintenant. Elle se serait volontiers branlée, avait envie de caresses, de faire l’amour, d’être pénétrée. Pourquoi n’était-il pas allé plus loin, tout à l’heure ? Elle mouillait.

Grandmaison faisait rouler son clitoris enflé sous ses doigts, il descendait vers l’orifice vaginal qu’il tâtait d’un doigt. Elle poussait son bassin vers ce doigt, pour être pénétrée. La paume de l’homme touchait le haut de son sexe et elle sentait le plaisir venir tandis que le doigt s’insinuait dans son vagin.

Elle gémissait de plaisir, la respiration haletante, prête à dire les mots sans suite du plaisir :

— Oui ! Oui ! Encore ! Encore ! Là ! Oui, là ! Plus ! Plus !

Il lui parlait, la tenant empalée, presque sévère :

— Tu aimes que je te branle, salope ! Dis-le que tu aimes te faire branler !

Il insistait pour qu’elle sente bien que c’était lui le maître. Il la fouillait profondément, ressortait son doigt humide, le reniflait et puis le lui tendait.

— Lèche ta mouille !

Elle s’exécutait. Il lui passait un Kleenex sur le sexe. Elle frémissait, la chatte en feu. Il continuait et lui faisait encore avancer les fesses pour lui pénétrer le cul. Un chauffeur de camion les regardait, profitant de sa vue plongeante, ils se suivaient. Il la matait à chaque arrêt. Lui l’ouvrait davantage, l’exhibait, la clinique était encore loin…

La voiture s’arrêta. Ils étaient arrivés. Elle reprit ses esprits, un peu déçue.

« Quel cinéma je me fais ! »

CHAPITRE II

En sortant de voiture, Séverine pensa qu’elle était cul nu sous sa jupe très courte. Elle essaya de tirer le plus possible celle-ci. Elle voulait être décente.

C’était une belle clinique. Très grande. Les Cèdres étaient renommés, la clientèle chic, très BCBG. Sur le parking était indiqué : « Professeur Grandmaison », au-dessus de la meilleure place, juste à côté de l’entrée. C’était quelqu’un d’important.

Séverine, admirative, le regardait à la dérobée. Il lui avait paru vieux, mais en fait, il devait avoir quarante-cinq ans. Il avait le visage anguleux, le cheveux court, déjà grisonnant. Il paraissait sportif, fort. Elle avait pu constater qu’il la manipulait d’une main très ferme, sans effort apparent.

La clinique était déserte, à cette heure. L’homme l’emmenait à l’étage des consultations. Séverine se vit dans la glace de l’ascenseur, une auréole bien nette sur sa jupe. Il avait suivi son regard et eut un air amusé.

« Il se fout de moi », pensa-t-elle.

Il la conduisit à son cabinet. Elle avait eu l’habitude de salles d’examen aux rayonnages encombrés de bouquins, de revues et de médicaments. Là, rien de tout cela. Une vaste pièce fonctionnelle, meublée d’un bureau moderne supportant un ordinateur, une imprimante, décorée d’un luxueux tapis au sol et de planches anatomiques aux murs. Il la fit passer dans la pièce voisine où se trouvaient la table d’examen et du matériel d’échographie.

Il y avait une cabine pour le déshabillage, mais il laissa la porte ouverte.

— Déshabille-toi vite ! Il est tard. Je veux finir ma journée.

Séverine le regarda, stupéfaite qu’il la tutoie. Mais il était tellement plus âgé qu’elle. Elle n’avait pas grand-chose à enlever. Elle commença par les chaussures, sentant sur elle le regard de l’homme. Elle enleva sa jupe.

— Le tee-shirt aussi.

Par quel réflexe idiot avait-elle voulu garder ce débardeur, alors que son cul, ses poils, sa chatte étaient à l’air ? Elle s’en voulut de lui avoir fourni l’occasion de cette remarque. Elle sentait une certaine tension, le regard du médecin était un peu trop insistant. Elle hésita un instant, en soutien-gorge. « Il ne va tout de même pas me violer. C’est un toubib. »

Elle était nue à présent et il l’aida à monter sur sa table gynécologique. Elle lui présenta son cul, en y grimpant. Il devait se rincer l’œil mais, toujours très professionnel, il la fit allonger.

— Lève bien les jambes. Là comme ça.

Séverine se laissa guider. Les pieds dans les étriers, elle était tout écartelée.

— Avance un peu le bassin. Là, c’est très bien.

Il écarta encore les étriers et Séverine fut entièrement offerte à ses regards, les jambes en l’air. Elle consultait une gynécologue, jamais un homme ne lui avait ainsi regardé la chatte. Elle n’avait jamais pensé, jusque-là, que c’était humiliant, cette position…

« Je suis à sa disposition. Il va voir que je mouille ! » Son regard ne lui parut absolument pas professionnel, ni détaché, à cet instant. Il la laissa pour se laver les mains. Elle le voyait de dos. Il avait enlevé sa veste, il aurait dû mettre une blouse, mais non… Il alluma les lumières au-dessus d’elle et les dirigea sur son sexe. Elle vit ses mains, larges et soignées. Il n’avait pas non plus mis de gants. Avec ses boutons de manchette, il ne faisait pas très médecin. Pourtant le cadre y était. Il s’assit sur son tabouret, entre ses cuisses ouvertes. Elle ne voyait plus que le haut de son crâne.

— On y va ! Décontracte-toi ! Tu es beaucoup trop tendue ! On t’a déjà fait cet examen ?

— Oui.

Elle avait parlé d’une toute petite voix.

— Ce n’est pas douloureux. Un peu gênant. Mais je vais y aller très doucement. Tu n’es plus vierge ?

— Non.

Il aurait quand même pu dire les choses autrement, demander si elle avait un petit ami. Quel mufle… Et pourtant il lui caressa doucement la douce peau des cuisses, près du sexe. Elle eut un petit soupir d’aise et s’en voulut. Heureusement, elle ne le voyait pas. Il continua ses caresses sur ses cuisses, se rapprochant de plus en plus de sa vulve. Il passa un doigt léger sur les lèvres et les entrouvrit pour regarder l’intérieur de son sexe.

— Je ne te fais pas mal ?

— Non. Non, ça va.

Séverine se laissait faire, les yeux au plafond. Vincent lui faisait parfois cet examen, en disant jouer au docteur. Elle sentait la différence. Le médecin était très doux et avait le geste sûr. Elle était ouverte sans précipitation, tandis que Vincent était maladroit et ne la ménageait pas, la pénétrant très vite dès qu’il l’avait ouverte, avec ses doigts ou avec son sexe. Là, Robert Grandmaison, sans se précipiter, comme par inadvertance, lui touchait le clitoris. C’était bon. Son doigt insista sur son orifice vaginal, il força tout doucement le passage. Il l’explorait. Elle ne se sentait absolument pas en consultation. Elle avait envie de se laisser aller.

C’est alors qu’il lui mit le spéculum. Le contact du métal lui fut très désagréable, après le doigt tiède. Elle se raidit.

— Oh ! C’est froid ! Je déteste ça !

— Dis donc, je t’ai bien décontractée ! Si tu crois que j’ai le temps de m’occuper ainsi de chacune de mes patientes ! Tu as de la chance, je suis gentil avec les filles qui ont des malheurs.

Son ton était soudain plus sec, presque dur. Il lui écarta les chairs, sans ménagement cette fois, et il la sentit se raidir encore. Elle eut un petit gémissement.

— Vous me faites mal !

— Tu es douillette. Dis donc, tu n’es pas pucelle. Ne joue pas la comédie !

— Il n’y a pas de rapport.

Sa voix était celle d’une petite fille. Elle ne protesta plus. L’autorité de l’homme l’avait matée.

— Il faut que je puisse t’examiner. Ton vagin et ton utérus me semblent normaux. On va regarder un peu la vessie.

Séverine avait toujours ce truc dans son sexe, qui l’élargissait. Le gynéco lui appuya sur le ventre. Sa main, sur son ventre un peu rond, pesait sur sa peau, un peu au-dessus de ses poils, avec ce bouton de manchette raffiné.

— Je ne trouve rien d’anormal. Je ne comprends pas pourquoi tu as pissé. Je ne vais pas te faire un scanner ou un doppler maintenant, les résultats ne seraient pas significatifs.

Tous ces termes déroutaient un peu Séverine. Elle comprenait que ce n’était pas bien méchant. D’ailleurs, c’était aussi la conclusion du toubib.

— Faute de mieux, je dirais que c’est l’émotion. Tu as été très déçue ?

— Oh oui. J’avais tant travaillé…

On en revenait à cette saloperie de bac, à son échec. Mais il ajouta, revenant à l’examen, au spéculum qui l’ouvrait si largement :

— Je vais te faire un frottis vagina. Puisque tu es là, autant en profiter.

Les sous-entendus de la phrase firent rougir Séverine. Etait-ce elle qui se faisait des idées ? Quelque chose la pénétra, frotta désagréablement au plus profond d’elle-même.

— Aïe !

— Tu es trop douillette, décidément. Tu as intérêt à te faire faire régulièrement des frottis, même à ton âge. Si tu savais tout ce qu’on évite avec ça.

— C’est possible, mais ce n’est pas agréable.

— Qu’est-ce que tu as, là ?

Il lui souleva les fesses, les lui distendant pour regarder son trou du cul.

— Une petite irritation de la margine anale. Est-ce que ça te démange ? reprit-il.

De quoi parlait-il ? De son cul ! Il la regardait partout !

— Oui… Quelquefois…

— Tu as aussi une petite fissure. Tu te fais sodomiser ?

Elle resta muette, le souffle plus court. Elle n’osait pas parler de ces choses-là. Elle n’allait pas tout lui raconter, quand même ! D’autant plus qu’elle n’aimait vraiment pas. Mais il insista, lourdement :

— Ton copain t’encule bien, quelquefois ? Tu as mal quand il le fait ?

— Un peu, je n’aime pas ça, murmura-t-elle.

— Tu as le sphincter trop serré. C’est ce qui t’abîme la chair. Si en plus, il t’encule sans précaution, évidemment.

Elle était surprise de ce langage vulgaire, grossier. Non seulement, elle était à poil devant lui, mais elle ne pouvait rien lui cacher de sa vie privée, de son intimité.

— Il me faudrait un anuscope. Tu as peut-être des hémorroïdes internes.

— Je ne crois pas !

— Est-ce que tu saignes ? Tu vois du sang, quand tu t’essuies après des selles dures ? Et quand il t’encule ?

— Vous posez de ces questions…

— C’est la vie. Réponds-moi !

— Parfois, oui, ça saigne un peu.

— Il faudra que je te fasse cet examen une autre fois.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Un tube qui t’ouvre le sphincter et permet de regarder l’intérieur de ton cul, tu vois ?

Ainsi, il voulait encore lui enfiler des trucs. Maintenant, dans le cul. Elle n’avait pas envie de ça, mais en même temps…

Grandmaison se redressa et elle vit que son pantalon était tout bosselé. Il était là, entre ses cuisses, à la bonne hauteur. Ses mains vinrent sur sa poitrine nue, aux seins tendus, les caressèrent et descendirent vers son ventre. Il n’était plus en consultation. Il la pelotait.

— Tu me parais bien excitée.

— Ce n’est pas vrai !

— Ne me mens pas ! Ça t’excite !

Ses mains allaient de son ventre à son sexe ouvert, à ses seins, la palpaient délicieusement. Que la situation était étrange… et agréable. Elle avait vraiment envie de se laisser aller sous les caresses. Depuis le temps qu’il la tripotait…

Il la laissa pour ouvrir sa braguette et sortir sa queue. Elle avait depuis longtemps compris, sans se l’avouer vraiment, qu’il allait la sauter. Les regards d’un homme ne trompent pas. Elle n’avait pas envie de se défendre. Elle avait aimé ses caresses, elle se disait qu’avec lui, ça serait bien. Il n’enleva pas son pantalon, ne le laissa pas tomber non plus sur ses talons. Il l’avait simplement largement ouvert, conservant sa ceinture et baissant son slip pour bien dégager sa verge.

Le membre se dressait, dur, tendu presque à la verticale. Il avait le gland violacé, décalotté, et les veines très saillantes. Elle connaissait bien la pine de Vincent, qui aimait tant se faire sucer ou branler. Celle de Grandmaison lui parut plus longue et plus grosse. Les bourses étaient cependant plus petites. Il déroula un préservatif. Vincent n’en mettait plus, car elle prenait la pilule et elle avait confiance en lui, ou du moins il disait qu’elle devait avoir confiance en lui.

Il lui caressa les seins qui durcirent encore et glissa sa main vers son ventre pour jouer sur son clito.

— Vous n’allez pas me baiser !

C’était pour la forme qu’elle disait ça. Son souffle court démentait ses protestations vertueuses.

— Je sais que tu en as envie ! Je te vois bien mouiller !

— Je ne veux pas ! Non !

— Tu dis des bêtises. Tais-toi !

— Je vais crier !

— Tu peux. Il n’y a personne. Il est tard.

Son ton était plein d’ironie. Il avait cessé de la caresser, ou plutôt de la branler avec adresse. Elle devait reconnaître qu’elle n’avait qu’en paroles des réactions d’honnête femme. Son ventre désirait cet homme.

Il était debout entre ses jambes. Il saisit sa verge dans sa main et commença à en jouer sur son sexe consentant et humide. Séverine aima le contact. Elle s’ouvrait sous la pression du gland tandis qu’il continuait de faire aller et venir sa queue dans sa fente. Le gros nœud avait écarté ses lèvres et appuyait sur son orifice vaginal. Elle poussa son ventre au-devant de la queue. Lentement, il la pénétra.

Quand le gland eut disparu dans le sexe de la jeune fille, il lâcha sa verge et prit Séverine aux hanches, fermement. Elle sentit le membre se redresser encore davantage, pressant sur le haut de son vagin et, d’une façon insistante et ferme, ouvrir ses chairs. Séverine aimait bien cette première pénétration, quand elle était encore serrée et que, doucement forcée, elle devenait progressivement accueillante, que son sexe se dilatait.

Après s’être enfoncé jusqu’à toucher ses cuisses de son ventre, il resta un instant immobile avant de se mettre à coulisser. Il agissait sans brusquerie mais, en bout de course, donnait un coup de reins qui enfonçait bien sa queue et lui faisait toucher quelque chose au fond du vagin. Il se retirait presque d’elle ensuite et la pénétrait à nouveau à fond, lui faisant déguster toute sa verge. C’était très doux et aussi gentiment brutal. Un peu frustrant quand elle ne sentait presque plus son gland. Elle attendait avec impatience que sa queue replonge et surtout arrive en fin de course. Le choc lui faisait délicieusement mal. Ce n’était pas à proprement parler de la douleur, plutôt une sensation un peu trop forte. « Le col de l’utérus, sans doute », se dit-elle.

Il lui caressa adroitement le clitoris puis lui introduisit un doigt dans le cul, quand elle fut complètement amollie. Jamais Vincent n’avait agi de la sorte avec elle. Elle aimait l’adresse de l’homme d’expérience, soucieux du bonheur de sa partenaire. Elle avait envie de prendre son plaisir. Elle remua le bassin avec tant d’ardeur qu’il dut cesser de la caresser pour reprendre ses hanches, de peur d’être éjecté par ses mouvements spasmodiques.

Il la pilonnait avec plus de force. Elle était excitée, mais paradoxalement n’arrivait pas à jouir. Elle avait envie que ce moment dure longtemps et, en même temps, il lui fallait jouir. Sa respiration s’accéléra encore. Les yeux fermés, elle se concentrait sur la queue qui lui donnait de tels chocs. Elle gémit enfin et prononça des mots sans suite. Il continua de la bourrer tant que dura son orgasme. Enfin, elle s’apaisa et laissa retomber sa tête.

— Tu ne t’es pas ennuyée !

Séverine ne releva pas, tout au plaisir qui l’avait secouée, submergée. Que c’était bon…

Grandmaison n’avait pas joui, se retenant pour profiter au maximum du corps offert. Il savait faire durer son plaisir. Il leva encore les étriers et il eut à sa disposition le cul de Séverine. Il la pénétra avec sa propre mouille en guise de lubrifiant. Il mettait ses doigts dans son sexe béant, humide, la faisant gémir doucement avant de les introduire dans son cul, il avait envie de s’amuser, à ce moment tout était permis. Il se défoulait.

— Ne me touchez plus. C’est trop.

— Arrête un peu de faire des manières !

— Je ne veux plus !

— Ce n’est pas à toi de décider !

C’était sans appel. Encore une fois, il fouilla son con humide, insistant sur les parois pour bien le dilater et, quand il vit qu’elle ne songeait plus à protester, il lui força encore le cul. Elle se laissait faire sans résister. Elle gémit.

Cette fois, la pénétration fut plus difficile. Vincent la sodomisait peu souvent car elle n’aimait pas ça. Elle se contracta un peu, mais il la tint fermement et ne s’en laissa pas conter. Elle finit par se relâcher et eut toute sa verge dans le cul, jusqu’à ce que le pantalon vienne frotter contre ses fesses. Elle trouvait étrange d’avoir ce gros truc dans les entrailles. C’était meilleur dans son vagin. Il se mit à aller et venir sans s’occuper d’elle, soucieux de son seul plaisir. Le sphincter anal était bien serré et il ne put se retenir très longtemps. Sa verge tressauta quand il éjacula. Il la lima encore, pour profiter le plus possible de cette belle fille écartelée, de son cul ferme et étroit. Il resta ensuite immobile, la tenant emmanchée, sa queue enfoncée au plus profond de son cul, dure encore. Il donna d’ultimes coups de boutoir.

— Assez ! dit-elle d’un ton suppliant. S’il vous plaît…

— Tais-toi !

Et loin de se retirer, il la lima encore, s’enfonçant le plus loin possible. Séverine eut l’impression qu’il continuait à la tringler parce qu’elle lui avait demandé d’arrêter. Enfin, il se dégagea et la libéra. Il la fit se redresser, lui enleva les pieds des étriers. Il admirait son corps, la détaillant sans gêne. Son regard ne trompa pas Séverine. Grandmaison avait encore envie d’elle, mais c’était un désir cérébral. Il devait prendre quelque repos…

Il rompit le silence :

— Qu’est-ce que tu comptes faire maintenant ?

— Je ne sais pas. Je ne veux pas redoubler, j’en ai marre. J’abandonne les études et je cherche du travail. Je voulais devenir infirmière. J’ai fait SMS pour ça.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Sciences médico-sociales. C’est pour préparer le concours d’entrée à l’école d’infirmières.

— On n’a pas besoin de ça pour vider des bassins ou passer des plateaux-repas. On a besoin d’une ou deux aides-soignantes pour l’été. Tu es intéressée ? reprit-il après un instant de réflexion.

— C’est vrai ? Oh oui !

Elle se colla contre lui, l’embrassa. C’était spontané, elle était si contente de cette proposition, la première bonne chose de cette journée. Bien sûr, la baise avait été bonne, mais elle n’y pensait plus, tout à cette offre inattendue.

Quand Grandmaison sentit son corps nu collé contre le sien, il eut de nouveau envie d’elle, un désir animal devant ce corps jeune…

Encore une fois, sa main passa entre ses cuisses, retrouvant la moiteur si agréable. Elle était contre lui et il la sentait tiède et consentante, séduite par sa proposition.

Séverine s’était laissé baiser passivement, mais maintenant qu’elle pouvait réaliser son rêve, elle trouvait là le moyen de le remercier, en étant gentille avec lui.

Grandmaison sut lui redonner envie en lui caressant le clitoris, puis en jouant sur sa vulve, l’ouvrant et forçant doucement son orifice vaginal. Elle était debout et se laissait peloter et pénétrer. Elle écarta les cuisses pour lui faciliter les choses. Le doigt entra sans difficulté dans son vagin. Elle mouillait beaucoup.

Grandmaison voulut profiter au maximum de cet instant : il se fit déshabiller. Elle s’amusa à enlever ses boutons de manchette, regrettant un peu qu’il ne les garde pas. C’était chic de se faire caresser par des mains ainsi parées, avec des boutons portant son monogramme en or. Ce luxe l’excitait.

Elle fut surprise de voir à quel point, pour son âge, il avait conservé un corps musclé et svelte. Il avait un torse puissant et des épaules larges, une abondante pilosité qui avait précocement blanchi. Ses bras se refermèrent sur elle. Elle sentit la dure verge passer entre ses cuisses, cherchant son sexe. Elle ne résista pas, docile, prête à tout ce qu’il voudrait.

Il l’attira vers une chaise, s’assit, mit une capote. Il guida sa main vers ses testicules, pour qu’elle les lui caresse, puis il la fit venir sur lui, écartant largement les jambes au-dessus de ses cuisses et de sa verge. Elle s’exécuta sans protester, abaissant sa chatte vers le sexe érigé. Il le tenait dans sa main et le dirigeait. Séverine lentement s’empala.

— Ce n’est pas commode !

— Allons, ce n’est pas bien difficile. Tu me sens bien ?

— Oh ! oui. Elle va tout au fond…

— Assieds-toi sur mes cuisses.

Elle noua ses bras autour de son cou et l’embrassa, mêlant sa langue à la sienne. C’était un peu plus confortable, mais il désirait autre chose, il fallait qu’elle bouge, qu’elle joue de son corps sur ce sexe qui l’emplissait. Elle commença à remuer, mais elle devait se dresser sur ses jambes. Elle s’agrippa aux épaules de l’homme et se haussa avant de rebaisser son bassin. Le membre coulissait dans son sexe humide. Grandmaison jouissait du spectacle de ses efforts, de ses seins fermes qui s’agitaient.

Elle n’éprouvait pas de plaisir, trop occupée à s’appliquer, trop ignorante des positions de l’amour.

— C’est fatigant…

— Continue encore un peu.

— S’il vous plaît.

— D’accord. Tu te mets en levrette.

Elle lui fut reconnaissante de pouvoir enfin se reposer. Il la dirigea vers le tapis. Le contact de la laine était agréable. Elle eut à nouveau cette impression de luxe qu’elle avait ressentie en entrant dans le bureau.

Lui, excité, la pénétra le plus profondément qu’il put. Il avait saisi ses hanches et la serrait très fort. Ses doigts crochaient ses chairs délicates. Il la pilonna avec énergie.

— Là, tu me sens bien ?

— Oui.

— Tu sens bien ma queue ? Est-ce qu’elle te plaît ?

— Elle est bien dure. J’aime.

Elle se mit à bouger des hanches. Sa queue durcit encore plus. Il se pencha et lui caressa les seins d’une main, tandis que de l’autre, il pressait son clito.

— J’aime ça. C’est bon ! gémit-elle.

— Tu aimes que je te touche le bouton ?

— Oui ! Encore ! Plus vite !

Elle n’avait pas l’habitude d’être ainsi caressée et elle jouit très vite. Les spasmes se succédèrent dans son ventre, elle cria sans retenue. L’homme ne put y résister. Il accéléra encore, sa queue tressautait, lui aussi cria en éjaculant. Il s’arrêta enfin, la laissant toute pantelante. Il dit alors, non sans fierté :

— Un beau doublé…

Puis il s’avisa qu’il était tard, il lui donna rendez-vous le surlendemain soir et lui offrit de la reconduire. Elle avait envie de faire le trajet du retour dans sa belle voiture, mais elle craignait les réactions de Vincent, s’il la voyait. Elle se fit déposer non loin de chez elle et finit à pied.

Pour éviter une scène, avec mauvaise foi, elle attaqua tout de suite Vincent, l’accusant d’être la cause de son échec au bac. Il ne pensait qu’à la baiser, ce qui l’empêchait de travailler. Elle le disait avec une telle conviction qu’elle s’en persuadait elle-même, et Vincent ne savait que répondre, abasourdi.

Elle n’eut pas envie de dormir avec lui et le mit à la porte de sa chambre. Il alla se coucher sur le canapé-lit du salon. C’est là que la mère de Séverine le trouva, en rentrant tard de son travail. Elle se doutait bien de l’échec de sa fille, qui aurait dû lui téléphoner. Ils parlèrent un peu, avec tristesse.

Seule dans son lit, les sens apaisés, heureuse du travail qu’elle avait trouvé, Séverine dormait du sommeil du juste.

CHAPITRE III

Vincent partit au travail de fort méchante humeur, sans avoir revu Séverine. Elle ne s’était pas levée et avait fait semblant de dormir quand il était entré dans leur chambre pour prendre une chemise et des sous-vêtements propres. Il avait eu l’intelligence, la gentillesse ou la lâcheté de ne pas faire de bruit ou alors le moins possible.

Elle s’était levée dès qu’elle avait entendu sa moto démarrer. Leurs conditions de vie la gênaient. Elle détestait l’exiguïté de ce F3, son minuscule salon, sa mauvaise isolation phonique, son inconfort, sa cuisine mal équipée. La vie devait quand même pouvoir lui donner autre chose…

Dans la cuisine, sa mère faisait chauffer de l’eau pour son café. Elle était fatiguée, triste. Séverine, en son for intérieur, savait qu’elle avait fait une bêtise en couchant avec Vincent et surtout en le laissant s’installer chez elle. Il finissait par l’agacer. Tout s’était fait un peu par hasard. Elle en avait assez.

Ce matin-là, elle parla à sa mère de sa rencontre avec le docteur et de ce travail qu’on lui proposait. Elle n’avait pas osé en faire part à Vincent dont elle craignait les réactions jalouses, et resta évasive avec sa mère, mais celle-ci ne fut pas dupe. Elle connaissait la vie et ne se faisait pas d’illusions. On ne trouve pas du travail facilement, de nos jours.

Cependant, comme elle était soulagée que sa fille entre dans la vie active et gagne un peu d’argent, elle approuva. Pour se donner bonne conscience, elle lui dit quand même, sans trop y croire, qu’elle devrait repréparer son bac. La réaction négative et violente de Séverine fut immédiate. Sa mère, dans le fond assez contente, se mit en devoir de lui donner quelques conseils sur la conduite à tenir avec les médecins, qui n’avaient pas beaucoup de moralité… Séverine la remit à sa place, sèchement.

— Maman, je sais ce que j’ai à faire ! Je ne suis plus une gamine !

Sa mère partie au travail, Séverine passa dans la salle de bains et se doucha longuement. Elle appréciait ce moment où elle était seule, où elle avait tout l’appartement pour elle. Elle resta nue longtemps, se peignant, se crémant, se maquillant. Elle s’admira dans le miroir de la vieille armoire de sa chambre.

— Je l’ai bien fait craquer, Grandmaison !

Elle passa sa main sur son sein et le sentit durcir. Elle avait envie de douceurs, de caresses, qu’un homme s’occupe d’elle avec toute la science que le gynéco avait manifestée. Vincent, par comparaison, était un bien piètre amant, maladroit et hâtif.

Son envie augmentait. Elle voulait une queue, elle mouillait. Elle s’allongea sur son lit, la porte de l’armoire ouverte de façon à ce qu’elle puisse s’y voir. Vincent le faisait parfois. Elle n’aimait pas mais aujourd’hui, elle était curieuse de son corps. Elle voulait voir ce que Grandmaison avait vu. Elle suréleva sa tête avec son oreiller et elle regarda ses jambes grandes ouvertes dans le miroir et son sexe humide. Elle était un peu trop loin, mais elle voyait quand même bien les chairs roses, quand elle écartait ses lèvres de ses doigts.

Elle joua avec son clito, le faisant doucement tourner entre ses doigts. Elle le sentit enfler, en même temps qu’elle mouillait. L’index de son autre main glissa sur son orifice vaginal, appuyant doucement sur les chairs qui s’ouvrirent. Séverine ne réfléchissait pas, ne pensant qu’aux sensations qu’elle éprouvait. Elle se branlait, en général, quand Vincent la ratait, ce qui était malheureusement fréquent. Une fois qu’il dormait, elle se faisait jouir, frustrée, veillant à ce qu’il ne l’entende pas. Ce matin-là, elle voulait vraiment jouir et elle se pénétra, fit aller et venir son doigt, tout en caressant son bouton. Que c’était bon ! Ses doigts allaient de plus en plus vite.

Elle pensait à la baise de la veille avec Grandmaison et le plaisir tordit son ventre. Elle s’entendait soupirer, gémir. Toute seule, elle avait plus de plaisir qu’avec Vincent. C’était quand même incroyable ! Elle en avait marre de ses maladresses et de ses exigences.

Le soir même, elle apprit à Vincent qu’elle travaillerait durant tout l’été. Lui qui travaillait dans une grande surface, au rayon audiovisuel, avait déjà posé ses congés, et projetait de partir camper dans les Landes et d’y faire du naturisme avec elle. Il ne pouvait plus changer ses dates et il fut très déçu de devoir renoncer à ses projets. Elle lui promit tout ce qu’il voulut et se dit qu’il fallait se laisser baiser pour le consoler.

Elle faisait maintenant des comparaisons. Il était jeune, mince, musclé, mignon mais, après sa longue journée de travail, il sentait la sueur. « Il aurait pu avoir la délicatesse de se doucher ! Il vaut mieux que je ne dise rien ! Quand il m’aura sautée, il sera calmé ! » se dit-elle.

Séverine savait bien que de toute façon, il valait mieux qu’il la baise avant que sa mère ne rentre. Elle avait l’habitude de prévoir ce genre de choses. Au moins, le lit qui grinçait ne la gênerait pas. Il est vrai aussi que depuis le matin, elle avait bien envie de se faire tringler, d’être bien bourrée. Elle se répétait ces mots-là pour s’exciter, elle mouillait rien que d’y penser.

Il ne l’avait préparée qu’avec quelques caresses superficielles et rapides. Pourtant, c’était bon. Bien que pressée, parce que sa mère allait rentrer, Séverine aurait aimé que cela dure, qu’il s’attarde sur sa chatte, qu’il aille partout. Mais il enfila sa queue d’une secousse impatiente. Après tout, ce pouvait être bon, comme la veille. Son vagin serrait la bite. Elle la sentait bien. Elle bougea pour qu’il aille plus loin en elle.

— Je te sens mal ! Vas-y, plus loin.

— Tu vas voir, ma salope !

— Viens ! Vas-y ! Vas-y !

Aujourd’hui, elle lui parlait, elle lui disait ses envies. La queue était bien grosse, mais pas assez dure. Elle l’aurait voulue plus ferme, comblant toutes ses chairs, frottant dans tout son ventre. Elle se sentait frustrée et, craignant qu’il n’éjacule tout de suite, se toucha pendant qu’il la tringlait. Ses propres caresses lui donnaient plus de plaisir que la queue qui s’agitait en elle…

Vincent était assez étonné de cette initiative, mais il eut pour une fois l’intelligence de ne pas faire de remarques. Séverine faisait tourner son bouton à toute allure. Le ventre du garçon qui tapait sur sa main la gênait bien un peu, mais la double sensation était bonne. Mais sa mère allait arriver, Vincent n’était pas assez dur. Elle dut se faire un petit cinéma, repenser à Grandmaison, quand il la bourrait sur la table. C’est vrai que c’était autre chose ! Quel pied elle avait pris, en comparaison de maintenant.

Elle sentit que son plaisir venait, que son ventre chauffait. C’était surtout le clito qui était agréable. Elle se dilata et eut soudain l’impression que la queue n’était plus aussi grosse, qu’elle ne l’emplissait plus.

— Oh non ! Reste encore ! Reste !

Elle agitait son cul, mais la queue débandait. Alors, tout en se branlant frénétiquement, elle se mit à lui caresser les couilles. Ce n’était pas commode. Agréablement surpris, Vincent ne sut que dire.

— Qu’est-ce qui te prend ?

— Tu n’aimes pas ?

— Oh si ! Continue…

Sa bite avait regrossi, ou alors, l’excitation de Séverine était tombée et son vagin s’était refermé. Elle repensa à Grandmaison ; il lui fallait jouir, et vite si elle voulait prendre son pied. Vincent n’allait pas résister. Elle lui mit un doigt dans la raie des fesses, lui caressa le trou du cul. Elle aimait bien qu’on lui fasse ça. Il devrait l’aimer aussi…

La queue devint suffisamment dure dans son con. Séverine se branla de plus en plus vite, en se concentrant. La queue enfla, grossit, durcit. La fille sentit les spasmes de l’éjaculation et les soubresauts de la bite. Elle donna quelques coups de cul, renforçant le contact de la verge et de son sexe et, alors qu’elle accélérait encore le jeu de ses doigts sur son clito, elle jouit. D’une main, machinalement, elle continuait à tripoter Vincent, tandis que de l’autre, elle se donnait son plaisir…

Séverine haletait encore quand elle ouvrit les yeux et qu’elle le vit la regardant, plein d’un orgueil bête, comme s’il avait eu une grande part de responsabilité dans son plaisir. Il n’y comprenait rien, il n’avait pas vu tout ce qu’elle avait dû faire, aussi bien pour lui que pour elle. Quel con !

Sa satisfaction l’irrita mais elle ne dit mot. Le lendemain, elle devait aller à la clinique et retrouver Grandmaison. C’était tout ce qui comptait. Il fallait calmer Vincent, lui faire accepter son job, et une petite baise mettait un gars de bonne humeur. Maintenant, il était tout guilleret, tout gentil… Elle le méprisa.

CHAPITRE IV

La journée du lendemain fut longue, car Séverine n’avait rendez-vous qu’en fin d’après-midi. Elle rencontra une amie à qui elle fit des confidences. Elle avait besoin de parler à une fille de son âge, seule capable de la comprendre. Celle-ci lui donna de précieux conseils sur la façon de s’attacher un homme et insista notamment sur l’importance des pipes.

Séverine avait bien essayé avec Vincent, mais elle n’aimait pas, c’était vraiment très sale. Elle avait vite renoncé, les rangeant dans le lot des tentatives infructueuses pour le faire rebander après sa première éjaculation. Il jouissait avec plaisir dans sa bouche, mais n’arrivait pas à rebander suffisamment ensuite pour lui faire l’amour. Séverine se dit que ces pratiques, qu’elle croyait dévolues aux professionnelles, pourraient lui attacher Robert Grandmaison. Elle devait bien s’avouer qu’elle pensait plus à son gynéco qu’à Vincent.

Sa copine fut très crue.

— Tu as de la chance ! Moi j’ai le bac, mais pas de boulot ! Je fais l’école d’infirmières et après, c’est l’ANPE !

— Ne dis pas ça !

— Tu es conne ou quoi ? Tu sais qui est Grandmaison ?

Séverine le savait bien et avait l’impression de jouer son avenir. Elle le voulait, ce petit boulot, elle voulait devenir infirmière. C’était sa vocation et aussi le moyen de gagner correctement sa vie. Elle se sentait prête à tout, pour se faire bien voir. Prête à tout ? Avec ce que Grandmaison lui avait déjà fait, elle ne risquait plus grand-chose.

— Tu n’as pas à t’occuper de Vincent.

C’était dit sur un ton définitif qui la choqua un peu, mais elle n’était pas loin de penser la même chose. Elle le défendit, pour ne pas reconnaître qu’elle avait fait une bêtise en se mettant avec lui.

— Ce n’est pas une flèche ! C’est un bon coup, au moins ?

Elle n’allait tout de même pas dire qu’il baisait mal… Pourtant, c’était vrai ! C’est toute songeuse qu’elle reprit le bus pour Les Cèdres.

Elle était un peu émue devant l’importance de l’enjeu et en même temps excitée. Elle avait beaucoup pensé à la séance dans le cabinet, sur la table, et voulait de nouveau jouir. C’était aussi un moyen d’augmenter son emprise sur le médecin.

Alors qu’elle attendait, elle fut déçue de le voir raccompagner ses patientes sans jamais lui adresser un regard. A chaque fois, elle essayait de lui sourire, mais il ne l’avait pas remarquée, la traitant comme les autres femmes qui l’attendaient.

Séverine ignorait quelle dure journée il avait eue. Vingt patientes dans un après-midi vous ôtent l’envie de voir des sexes féminins et vous font préférer un whisky bien tassé. Séverine, avec l’inconscience de son âge, voulait se persuader qu’il l’attendait, sinon avec impatience, du moins avec intérêt.

Enfin, ce fut son tour. Elle était la dernière. Il dit à sa secrétaire qu’elle pouvait partir. La fille sembla ravie mais ne fut pas dupe. Séverine surprit son regard moqueur sur elle.

Il appela son nom. C’était bizarre. Il la fit passer devant lui, la vouvoyant. Ce n’était pas du tout ce qu’elle avait imaginé. Il lui semblait bien lointain. Sitôt la porte du cabinet refermée, elle s’avança vers lui pour l’embrasser. Elle avait espéré un baiser fougueux mais, surpris, il lui fit simplement une petite bise, sur la joue. Elle était contre lui et elle avança la main, touchant sa chemise, aguicheuse…

— Vous pourriez m’embrasser mieux que ça…

Le visage de l’homme, étonné d’abord, se figea. Elle eut l’impression d’avoir gaffé. Il venait de passer d’une certaine indifférence, somme toute assez bienveillante, à une froideur, une dureté qui la surprit.

— Qu’est-ce qui te prend ?

Séverine resta bouche bée. Elle ne savait que dire. Que voulait-il ? Qu’est-ce qu’il fallait faire ?

Devant son silence, Grandmaison continua :

— Que t’ai-je dit, l’autre soir ?

— Vous m’avez parlé d’un travail d’aide-soignante…

Elle avait une petite voix timide, presque pitoyable. Non, ça ne se passait pas du tout comme elle l’avait imaginé. Il sourit, comme si la mémoire lui revenait, d’un sourire narquois, avec une petite pointe de cruauté.

— Et tu le veux, ce job ? Tu es prête à tout accepter pour ça.

Ce n’était plus une question, mais une constatation. Que pouvait-elle bien répondre ? Elle marmonna quelque chose qui ressemblait à un oui.

— Que dis-tu ?

— Oui, monsieur.

— Et tu t’imaginais que j’allais te sauter ? Que ça suffisait pour avoir ce boulot ? Ma petite, c’est moi qui décide !

Elle se taisait, impressionnée, déroutée par la tournure des événements.

— Je t’ai parlé de ça comme d’une possibilité. Ce n’est pas certain…

Les larmes vinrent aux yeux de Séverine, brûlantes. Elle quêta un peu d’humanité.

— J’ai besoin de ce travail ! Je le veux !

C’était à son tour de se taire, de la regarder, et son silence impressionnait la fille. Elle continua, pensant brusquement qu’elle le suppliait, qu’elle se vendait, mais quelle importance !

— Je serai très gentille… Je ferai tout ce que vous voudrez…

Séverine attendait son verdict. Enfin, il parla, dominateur.

— C’est bien ce que je disais. Tu t’imaginais qu’il suffisait de te faire sauter pour avoir ce boulot.

— S’il vous plaît ! monsieur…

— Ce qui me plaît ? A poil ! Tout de suite !

Ce terme cru l’humilia. Elle était au milieu de la pièce, non loin du bureau, les bras ballants. Désorientée, elle se dit que dans une chambre, ou dans la cabine de déshabillage, ça aurait été plus facile. Il l’avait bien vue nue et regardée se déshabiller, mais il était plus gentil la dernière fois.

— Alors ? Tu te dépêches !

Elle se décida et tenta de faire bonne impression, de frimer. Elle commença à défaire les boutons de sa robe. Elle avait mis une robe longue, fendue, qu’elle jugeait très sexy. Un peu gauche, elle essaya de faire quelques pas, ondulant du bassin tout en déboutonnant son corsage. Elle en écarta les pans et ses seins durs apparurent. Ils tenaient bien, elle mit ses deux mains dessous, les faisant remonter encore et érigeant davantage leurs pointes dressées. Elle s’avança vers l’homme qui la regardait, impassible.

— Je ne t’ai pas demandé un strip. Montre-moi ton cul !

« Quel salaud ! » pensa-t-elle. Faisant virevolter sa robe, elle la souleva et montra sa petite culotte blanche. Sa main passa dans la dentelle et elle la rétrécit. La culotte ne lui cachait plus que la raie des fesses. Séverine souleva ce dernier barrage et la fit passer sur ses fesses, montrant son trou du cul. Elle se pencha un peu, dévoilant sa fente. Elle s’appuya contre le bureau et entrouvrit son con à deux doigts. Elle jugeait que ce qu’elle faisait devait être extraordinairement excitant pour un homme.

— Monsieur est satisfait ?

— Je t’ai dit à poil ! Vas-tu un peu te dépêcher ? Enlève donc cette culotte !

En fait, Séverine n’en menait pas large. Elle tentait bien de crâner, mais c’était difficile. Pourquoi n’était-il pas content ? Elle était là, devant lui, le cul à l’air, se touchant la chatte, et il demandait encore autre chose.

Elle baissa lentement la culotte, la laissant un instant au milieu de ses cuisses, juste le temps de montrer encore une fois son cul, le remuant avec la dentelle juste en dessous. Elle jugeait cette pose très perverse…

— Alors ? Ça vient ?

— Tout de suite.

La culotte tomba à ses pieds. Elle ne put empêcher la robe de lui recouvrir les fesses, pendant qu’elle l’enlevait. Elle eut peur de nouvelles remarques mais, heureusement, il se tut. Elle jeta un regard vers lui. Il demeurait de glace, un mauvais sourire aux lèvres. Il l’inquiétait, tout à coup. Bravement, elle releva sa robe, montrant ses fesses rondes et fermes. Elle redressa la tête et ses longs cheveux blonds couvrirent ses épaules. Ce devait pourtant être terrible de voir ainsi le cul nu d’une fille, sous la robe relevée…

Grandmaison, impassible, continuait à la regarder se désaper. Pourquoi ne lui parlait-il pas ? Pourquoi ne réagissait-il pas ? Séverine se montrait, écartait les cuisses, dévoilait les poils, se penchait de nouveau pour bien mettre sa fente en évidence. Comme il ne disait toujours rien, elle jugea qu’il fallait aller encore plus loin. Elle aurait voulu qu’il lui saute dessus, qu’il la prenne dans ses bras et qu’il la baise. C’est ce que Vincent aurait fait. Elle se retourna et s’assit sur le bureau, mettant ses nichons bien en valeur, tout en gardant les cuisses écartées, le bassin en avant, exposant bien sa chatte. Une fois encore, elle prit ses seins dans ses mains, les fit pointer. Il ne réagit pas. Alors, elle s’allongea, leva les jambes, les écarta pour montrer son con qu’elle sentit s’ouvrir, son trou du cul. Elle ferma les yeux à demi, un sourire aux lèvres.

— A poil ! Toute nue, je t’ai dit !

Mais pourquoi donc n’était-il pas satisfait ? Elle obéit, se redressa et enleva sa robe. Elle la fit glisser, passer par ses pieds, apparaissant nue au milieu du tissu qui couvrait le sol. Elle se dégagea. Elle attendait son bon vouloir.

— Montre ton cul !

S’appuyant contre le bureau, elle tendit les fesses et les écarta de la main.

— Ouvre mieux ta chatte !

Sa main descendit, écarta les lèvres. Elle sentit qu’elle mouillait. Elle s’ouvrit au maximum, ajoutant l’autre main pour mieux s’exhiber.

— Monte sur le bureau. En levrette.

Elle obéit et de nouveau présenta son con et son cul largement béants. Elle essaya de le regarder, esquissant un sourire d’invitation. Il vint enfin vers elle et lui prit le sexe entre ses doigts, serrant sa vulve, la pinçant presque…

— Vous me faites mal !

— Ma petite, il est temps que tu comprennes, si tu veux venir travailler chez moi, que je suis ton patron. Je t’ai baisée et je te baiserai encore, mais tu me vouvoies et tu m’appelles professeur. Je ne tolérerai aucune familiarité. Compris ?

Dans la position bizarre où elle était, ouverte, offerte, elle promit tout ce qu’il voulut, mais il ne se jugea pas satisfait pour autant.

— Maintenant, appuie ta tête sur tes bras. Pointe bien le cul. Pour ton impudence, je vais te fesser. Tu as besoin d’une bonne correction.

Elle frémit de surprise et d’appréhension. Le ton était sans appel et elle ne pouvait pas le contrarier. Il lui fallait ce boulot ! Elle ne devait surtout pas répliquer. Elle n’osa qu’une timide supplique, car elle se sentait à la merci de cet homme.

— Ne me faites pas trop mal !

— Mais bien sûr que je vais te faire mal. C’est pour ça que je te fesse. Tu peux te tirer, si tu veux. Tu te rhabilles et tu fiches le camp, ou tu restes et je te corrige. Tu choisis. Alors ?

— Je reste, dit-elle d’une voix blanche.

Elle était bouleversée, maintenant. Elle essayait de se raisonner, de se dire que ce ne serait pas terrible. Qu’il allait lui donner deux ou trois claques et puis la baiser. Son cœur battait. Elle s’efforçait de contracter ses fesses, dans l’attente de la punition. Il la claqua violemment. Elle sursauta, poussa un petit cri de douleur. Elle s’en voulut, surtout qu’il s’écria :

— Tais-toi ! Tu vas supporter ça sans crier. Tu peux chialer si tu veux, mais ne sois pas douillette. Je te fesserai tant que tu crieras. Je vais te dresser.

Il lui passa un bras sous le ventre et, la tenant ainsi cambrée, se mit à lui couvrir les fesses de coups secs et puissants. Ses mains étaient dures et ses muscles semblaient infatigables. Elle avait très mal et les larmes emplissaient ses yeux. Les coups se succédaient, ses fesses la brûlaient. Il ne frappait jamais deux fois au même endroit. Il lui claquait le cul, le haut des cuisses. Elle espérait chaque fois que cela allait finir, mais toujours, une nouvelle claque retentissait et lui brûlait le cul. La douleur était toujours aussi vive, mais elle ne se plaignait plus, s’efforçant de résister. Elle sentait que son sexe bâillait quand les coups aplatissaient ses fesses. Quand s’arrêterait-il enfin ?

— Alors, seras-tu respectueuse ?

— Oui, professeur.

— Tu feras tout ce que je voudrai ?

— Oui, professeur.

Sa voix était tremblante et entrecoupée de hoquets, de sanglots, mais elle s’efforçait d’être la plus soumise possible, pour le calmer, pour qu’enfin il cesse de la fesser. Ce ne fut pas efficace. Il lui frappa les fesses avec une violence redoublée, la faisant gémir.

— Tu racontes n’importe quoi ! Tu ne cherches qu’à éviter cette punition que tu as bien méritée !

— Je vous en prie. Arrêtez ! Vous me faites trop mal !

Pour la peine, il la frappa encore quatre ou cinq fois, la faisant geindre de plus belle. Il lui écarta les cuisses et frappa sur la peau douce de l’entrejambe.

— La prochaine fois, je prendrai un martinet et alors tu verras comme ton cul te cuira. Tout ça, c’est pour ton bien. Je t’apprends la vie. Tu en verras d’autres.

Sur ces bonnes paroles, il s’arrêta enfin. Le mignon petit cul blanc avait viré au rouge vermillon. Cette sévère punition avait excité l’homme dont le sexe était dressé, dur dans son pantalon de toile. Il glissa son doigt entre les fesses de Séverine qui reniflait, le passa sur son trou du cul, descendit vers le sexe qui s’ouvrit, humide. Il le fit aller et venir sur la vulve dont les lèvres étaient maintenant bien écartées. Il la pénétra de l’index, s’amusant dans son vagin dilaté.

— Je cherche ton point G. Tu sais ce que c’est ? Réponds !

— C’est ce qui fait jouir ?

— On va préciser encore ces notions…

Et son doigt de fouiller sa chatte, d’aller partout, d’appuyer sur les parois… Après la dure fessée, ce n’était pas désagréable du tout. Elle se sentait mouiller. Elle avait envie de jouir. Elle était humiliée et avait les fesses brûlantes mais ces caresses étaient bonnes. Il lui prit le clito et le fit rouler sous ses doigts. Elle se sentait incroyablement dilatée. Le doigt était insuffisant. Tout à coup, il lui en mit un deuxième et, frottant contre son vagin, il alla tout au fond, tapant à répétition.

— Le col de l’utérus. Instruis-toi.

Les doigts allaient et venaient, très vite. Elle soupira puis se mit à haleter dans l’attente du plaisir, avant de gémir mais, cette fois, ce n’était plus de douleur. Elle bougea le cul pour s’empaler davantage sur les doigts joints.

— Oui ! Oui ! Encore ! Oh encore !

Elle aurait voulu que cela dure longtemps, les spasmes dans son ventre s’espacèrent.

— Tu aimes ? Ça te plaît ?

— Oh ! que c’était bon !

Elle était sincère. Devoir s’expliquer la faisait revenir sur terre un peu trop vite, mais elle était à sa disposition, soumise. C’est bien ce qu’aimait Robert Grandmaison, amusé de ses réactions, de l’avoir vue ainsi jouir et s’agiter, enfilée sur ses doigts. Il souriait en mettant une capote, tout en se régalant de la vision du cul si bien rougi et de ce sexe humide et ouvert. Il voulait la baiser à sa façon, sans lui laisser la moindre initiative. Il lui mit une noix de vaseline sur l’anus et lui lubrifia bien le sphincter, allant très loin avec deux doigts. Si elle trouva qu’il exagérait, elle ne souffla mot de peur d’une nouvelle fessée.

Se plaçant ensuite derrière elle, il saisit sa verge et la guida vers l’anus. Il lui fit baisser légèrement les fesses, la mettant en position, juste à la bonne hauteur. Sans se presser, il la pénétra et demeura quelques secondes immobile, quand il eut enfoncé sa queue jusqu’à la garde. Elle n’aimait pas encore, mais devait reconnaître qu’il pratiquait la sodomie en expert, avec dextérité, rendant la chose tout à fait supportable.

Séverine était tout emplie, ce n’était pas aussi bon que dans sa chatte, mais il lui mit une main sur la fente et lui tripota le clito. Sa réaction fut immédiate. C’était bon, délicieusement doux, surtout après les claques. Elle se redressa un peu, prenant appui sur les mains.

La pression de la verge dans son cul diminua. Elle appuyait un peu moins sur ses parois. Grandmaison se mit à la limer, tout en accentuant les caresses sur son sexe. Elle essaya de l’aider en remuant des hanches et finit par se redresser et par lui mettre les bras autour du cou. Elle collait son dos contre sa poitrine et il lui caressait les seins et le con. Il lui introduisit un doigt dans le vagin et elle soupira.

— J’aime… Encore…

Cependant, ainsi, l’homme ne pouvait plus guère bouger et arriver au plaisir. Il reprit l’initiative et, la tenant toujours empalée, la fit se retourner, s’allonger sur le dos. Les fesses de Séverine contre son ventre, il lui souleva le cul et ses épaules seules reposaient sur le bureau. Elle tendit ses jambes, lui enserrant les reins. Il lui tenait les hanches et donnait des coups de reins puissants qui la faisaient trembler. Comme elle glissait, Séverine s’accrocha au rebord du bureau. L’homme put libérer ses mains, il en mit une sous ses reins, les lui soutenant, et de l’autre lui branla le con.

Elle avait l’impression très agréable qu’on lui faisait tout ce qu’elle pouvait souhaiter. Que ces caresses étaient bonnes. Il n’y avait qu’un petit ennui : la queue, dans son cul, provoquait des réactions qui la gênaient.

Au bout d’un moment, elle dut lui demander la permission d’aller faire caca. Amusé, il l’y autorisa, mais en profita pour la regarder faire. Elle était affreusement gênée et fut toute honteuse quand elle entendit tomber les crottes dans la cuvette et qu’elle péta.

— Quel plaisir trouvez-vous à me regarder faire ça ?

— C’est bien de voir chier une fille qu’on encule. Je te donnerai des lavements. Tu verras…

— Je préfère être toute seule !

— Toute seule pour prendre ton pied ? Ne dis pas de bêtises ! Tourne-toi que je t’essuie !

Grandmaison, ironique, lui torcha le cul. Ses doigts insistaient, pénétraient son anus dilaté. La courbant, il lui remit de la vaseline.

— Deuxième service !

Cette fois, il l’allongea sur son bureau et, lui mettant les jambes sur ses épaules, il lui bourra le cul vigoureusement, s’agitant fort pour jouir. Il ne la caressait plus et elle se sentait quelque peu frustrée. Elle aurait voulu faire l’amour d’une façon normale et surtout que cet homme la baise comme il savait si bien le faire, en recherchant les points sensibles de son corps et en lui donnant le plaisir maximum. Mais ce n’était pas son souci.

Il jouit, sans manifester réellement son plaisir. Séverine en fut surprise, mais ne lui en fit pas la remarque. Sa verge s’était vite amollie et pendait. Il enleva son préservatif et releva son pantalon de médecin qu’il avait légèrement baissé sans se déculotter. Il marquait encore plus ses distances avec cette fille nue qu’il venait de baiser tout habillé.

Séverine se sentait dominée, excitée, veule aussi. Etait-ce son âge, sa position de patron ? Elle lui obéissait, y trouvait un plaisir bizarre. Elle n’avait jamais ressenti cette sensation jusque-là.

Grandmaison voyait bien son sexe ouvert, il commença à jouer délicatement avec ses lèvres, les faisant passer l’une sur l’autre. Le frottement était délicieux, elle se laissa aller avec un soupir de bien-être. Elle avait toujours les jambes sur les épaules de l’homme qui bénéficiait ainsi d’une excellente position pour la masturber. Brusquant les choses, il lui introduisit l’index et le majeur dans le vagin, il recommençait comme tout à l’heure. Elle haleta, surtout quand il lui enfila deux autres doigts dans l’anus. Ses mouvements étaient très rapides, les doigts la bourraient et, en même temps, il lui caressait, de la paume, le clito.

Un plaisir incontrôlable secoua alors tout son corps. Elle avait l’impression que jamais il ne finirait. Elle soupirait, soufflait, geignait, gémissait, criait… Grandmaison s’amusait beaucoup de ces manifestations et continua à la masturber longtemps après qu’elle eut demandé grâce, épuisée par la jouissance, tous ses organes devenus trop sensibles.

— Quelle salope tu fais !

— Pourquoi me dites-vous ça ?

— Tu aimes tout ce qu’on te fait. Tu te laisses tout faire. Je t’encule et tu aimes. Je te branle et tu jouis. Je te donne une fessée et dès que je te touche, tu prends ton pied. Tu es une vraie salope.

Elle ne répondit pas. Il n’avait pas tort. Elle remarqua son sourire qui n’avait pas la fatuité de celui de Vincent quand elle avait joui. C’était curieux. Il l’avait fait jouir pour lui, non pour son plaisir à elle. Elle eut le sentiment qu’il voulait la dominer, en faire sa chose. Ses doigts insistaient encore, allant au fond de son vagin qui se contractait, affirmant encore ainsi leur possession de son corps, avant de se retirer, la laissant pantelante.

— Oh assez ! Assez, ça fait mal maintenant.

— Tu descends.

Il lui tendit un morceau de papier pour qu’elle s’essuie. Elle avait du gel sur le cul et surtout, elle avait beaucoup mouillé. Il lui posa une question, alors qu’elle faisait passer le papier blanc entre ses cuisses écartées, en une position un peu ridicule.

— Tu aimes te faire lécher ?

— Heu… Oui…

— C’est bien timide comme réponse. Tu sais de quoi il s’agit ? Il ne te le fait pas ?

— Non. Pas bien.

— Tu me sembles juteuse à souhait. Il est temps que je te dégourdisse un peu, ma petite.

CHAPITRE V

Robert Grandmaison regarda sa montre. Il était tard, mais l’infirmière-chef devait être encore là. Il l’appela sur son portable. Mme Vigouroux était une institution. Elle n’avait pas quarante ans, mais son énergie et son autorité incontestée sur tout le personnel soignant la faisaient traiter d’égal à égal par les patrons et les chirurgiens. Il n’était pas question de conserver quelqu’un qu’elle ne trouvait pas convenable. Elle était exigeante, mais son service était impeccable, d’une efficacité rare.

Elle entra d’un pas décidé. Sa blouse était immaculée et pas un de ses cheveux blonds tirés en chignon ne dépassait, bien que l’on soit en fin de journée. Cette coiffure stricte accentuait encore la sévérité de son visage. Pourtant, elle avait des traits fins, de beaux yeux. Séverine ne s’attarda pas sur ces détails. Mme Vigouroux, grande, mince, donnait une impression de force. On voyait jouer les muscles de son cou, très apparents pour une femme, et ses épaules étaient celles d’une nageuse.

La jeune fille eut un sentiment bizarre. L’infirmière-chef arrivait vraiment très vite après l’appel. Elle eut un drôle de sourire en la regardant et Séverine eut l’impression qu’elle était au courant de ce qui venait de se passer.

On ne perdit pas de temps en préliminaires. Séverine commencerait le 1er juillet. Elle ne serait pas dans le service de Grandmaison, du moins au début, et irait pour une quinzaine en chirurgie, où il y avait une vacance. Vigouroux lui donnerait les premières consignes. Ce n’était pas bien compliqué, elle ferait l’affaire.

— Sortez, Séverine ! J’ai à parler au professeur.

Séverine, intimidée, quitta la pièce à la demande de l’infirmière-chef. Cette femme lui faisait un peu peur. Quel dragon ! Les avait-elle entendus baiser ? Séverine tendit l’oreille. Effectivement, l’isolation n’était pas parfaite et on comprenait ce qui se disait derrière la porte, d’autant que Vigouroux semblait furieuse et ne cherchait guère à se modérer.

— Tu exagères ! Tu engages cette minette alors que j’en ai déjà retenu deux ! Tu m’obliges à virer une fille super, de troisième année de médecine, qui acceptait de vider des bassins pendant l’été. Je vais passer pour une conne ! Je suis aussi obligée d’employer la protégée de ton chirurgien. Et j’ai reçu vingt filles pour que vous, vous preniez celles qui vous font des pipes.

— Edith ! Ne t’énerve pas !

— Tu m’appelles Edith quand ça te convient. Tu m’as suffisamment baisée, mais tu as préféré Edmonde et ses cinquante pour cent de la clinique.

— Edith, ne confonds pas tout ! Assez !

Le ton de Grandmaison était sans réplique. Il y eut un instant de silence. Vigouroux continua, parlant moins vivement, moins fort.

— Je ne suis qu’une employée, professeur. Je ferai ce que vous me commanderez.

— Edith, ne passe pas d’un extrême à l’autre.

Vigouroux parlait maintenant plus calmement, comme si elle faisait la leçon.

— Baise-la tant que tu veux. Mais ne t’y attache pas. Tu ne dois pas être suspecté de favoritisme. Et puis réfléchis, elle pourrait être ta fille !

— C’est justement ce qui me plaît.

Voilà comment on la considérait. Quel mépris Grandmaison avait pour elle ! C’était juste son cul qui l’intéressait.

— Tu es un vieux salaud. Incorrigible. On dit bien que quand tu seras en gériatrie, tu poursuivras les infirmières en fauteuil roulant. Ecoute-moi, n’en fais pas ta chasse gardée.

— Bien sûr que non !

— Tu veux cette fille… Eh bien, engage-la ! Mais je vais la dresser ! Tu sais ce que je veux dire ?

— OK. Tu m’excuses ? Je dois partir. Tu essaieras de ne pas être trop vache ?

— Tu es un tendre, Robert !

Séverine avait compris. Vigouroux avait écouté aux portes, ou alors elle savait par expérience. Les deux sans doute. Pourquoi parlait-elle de la dresser ? Qu’allait-elle lui faire ?

Vigouroux sortit et Séverine recula précipitamment, essayant de prendre un magazine pour se donner une contenance. Grandmaison se montra très froid, l’appelant « mademoiselle ». Elle lui donna du « professeur ». Que les apparences et les convenances étaient ennuyeuses !

Les deux femmes prirent l’ascenseur pour aller au sous-sol. L’odeur de médicament, si particulière, frappa Séverine, alors que les couloirs de la clinique étaient impeccables. Elles passèrent devant la salle de garde des infirmières et allèrent dans le bureau de Mme Vigouroux, tout au fond du couloir, derrière une porte coupe-feu.

— Ici, on est tranquille. On n’écoute pas aux portes.

Séverine rougit. Elle était debout, pendant que sa chef la détaillait. Celle-ci s’assit, alluma une Gauloise.

Séverine était mal à l’aise. Elle se sentait toute nue sous son regard inquisiteur. Au bout d’un moment qui lui parut une éternité, Vigouroux rompit le silence.

— Le professeur Grandmaison veut t’engager. J’exécute. Mais je tiens à ce que mon service marche. Quelles que soient les raisons qui t’ont valu ce job, tu ne le conserveras que si tu fais réellement le poids. Ici, c’est moi qui commande ! Compris ?

Séverine, après ce qu’elle avait entendu derrière la porte, était prévenue ; mais ce tutoiement inamical, la sévérité du ton l’impressionnèrent.

— Oui madame.

Elle parlait d’une petite voix. Elle avait tout accepté avec Grandmaison et il y avait encore une autre épreuve à passer, un autre examen. C’était pire que le bac !

— Tu viens de te faire tringler par Grandmaison ! Tu n’as pas protesté… Réponds-moi !

— Oui madame.

— Je suis sûre qu’il t’a donné une bonne fessée et qu’il t’a enculée ! Je me trompe ?

— Non madame.

Elle voulait lui faire reconnaître qu’elle s’était comportée comme une pute. Le mot traversa l’esprit de Séverine ! Jamais, elle n’y avait pensé. Elle eut honte, rougit. Elle avait cru qu’elle ne ferait rien d’autre que ce qu’elle faisait habituellement avec Vincent, pour avoir la paix. En fait, c’était de la prostitution, elle avait vendu son corps pour ce boulot. Elle avait aussi pris son pied.

Tout se bousculait dans son esprit. Elle se taisait, l’infirmière-chef l’observait derrière la fumée de sa cigarette. Elle en alluma une autre, se leva, tourna autour de Séverine qui restait là, debout.

— Je vais t’examiner. Déshabille-toi !

Séverine la regarda, étonnée, sans réagir, comme si elle ne comprenait pas.

— Déshabille-toi ! La première leçon à apprendre, c’est le respect de l’hygiène !

Séverine, dominée par cette femme, s’exécuta. Elle y était bien passée avec Grandmaison. Qu’est-ce qu’une femme pouvait lui faire ? Maintenant qu’elle se dévêtait, Vigouroux ne disait plus rien, mais la regardait d’un drôle d’air. Elle ne faisait vraiment rien pour lui faciliter les choses. Pourtant, Séverine n’avait pas honte de son corps, au contraire ; elle le savait beau, désirable. Normalement, elle n’aurait pas dû se sentir gênée de se déshabiller devant une femme. En fait, elle était ennuyée à la pensée que cette dernière savait tout ce qui venait de se passer avec Grandmaison. Elle n’avait pas imaginé cela et elle évitait soigneusement de penser à ce mot de pute.

Elle avait gardé sa culotte, et regrettait de ne pas avoir mis de soutien-gorge. Vigouroux écrasa son mégot et tourna de nouveau autour d’elle.

— Lève les bras.

Elle lui toucha les seins.

— Beaux nichons. Bien fermes. Tu es jeune, mais il va falloir que tu apprennes à les palper toi-même, à t’examiner pour découvrir toute grosseur éventuelle. C’est très important.

Séverine réalisa que Grandmaison lui avait tenu un langage similaire. Est-ce que c’était vraiment si important, ou seulement prétexte à la peloter ?

— Mais… ils durcissent quand on les touche ! Tu aimes ça, ma fille ?

La main de sa chef insista sur les pointes dressées.

— Tu n’en as pas eu assez avec Grandmaison ? Tu en veux encore ?

— Je ne sais pas. C’est mécanique.

Séverine n’osait pas protester. Elle ne voulait pas passer pour une gourde, une oie blanche. Elle ne voulait pas commettre d’impair. Vigouroux n’allait pas la sauter, tout de même ! Elle craignait aussi de s’opposer à cette femme qui, de plus en plus, lui en imposait.

— Tu m’as l’air tout émue. C’est d’être en slip devant moi ?

— Peut-être. Je n’ai pas l’habitude.

— Une infirmière doit avoir des sous-vêtements discrets et confortables, blancs, sans ces dentelles que l’on voit au travers de la blouse. De la tenue ! Tu n’es pas là pour exciter les malades.

Elle tira sur les poils de ses aisselles. Séverine avait une pilosité normale et ne jugeait pas utile de se raser.

— Tu me raseras tout ça ! De l’hygiène !

Elle la renifla. On était en fin de journée, Séverine s’était parfumée abondamment avant de venir, avec un des rares cadeaux de Vincent. Elle avait transpiré et venait de faire l’amour. Ses odeurs se mêlaient à celle du parfum.

— Tu dois te laver avec un bon savon non parfumé. Tu mets un déodorant puissant qui coupe la transpiration et pas de parfum de cocotte !

— Oui madame.

Séverine acceptait toutes les remarques. Elle eut honte de l’odeur de ses aisselles et pensa que sa chatte, qui avait été si bien baisée, devait elle aussi sentir. Vigouroux ne pouvait manquer de s’en rendre compte.

— Enlève ta culotte !

Séverine la regarda, l’air stupide.

— Tu n’as pas fait toutes ces manières avec le patron ! Tu peux bien me montrer tes fesses.

Elle mit sa main sur l’élastique, hésitant.

— Ma petite, dans le métier, tu verras des culs. Autant t’habituer à montrer le tien. Compris ?

— Oui madame.

La culotte glissa sur son ventre. Séverine essaya de se mettre de profil pour ne pas montrer son sexe. Vigouroux eut un air amusé qui acheva de la gêner, et lui lança :

— Là aussi, tu as les poils beaucoup trop longs !

Elle lui mit deux doigts sur le ventre, dans la touffe. Elle tira ses mèches, effectivement longues, assez brusquement, lui arrachant un petit cri.

— Et douillette avec ça ! Un bon coup de ciseaux !

Elle avait un sourire assez inquiétant, presque méchant.

— Penche-toi, que je voie un peu ce que Grandmaison t’a fait. Avec ton cul tout rouge, ne me dis pas qu’il ne t’a pas donné une bonne fessée. Tu t’es laissé faire !

Séverine ne répondait pas. Elle ne savait que dire. C’était vrai. Elle acceptait cet examen de maquignon sans broncher. Etait-ce par timidité, ou plutôt parce qu’elle trouvait un certain plaisir à être traitée ainsi ? Ses seins avaient gonflé sous les attouchements et là, que cette main de femme la touche lui procurait un trouble étrange. Même la honte qu’elle éprouvait l’excitait. Vigouroux appuya d’une main sur ses reins, lui écarta les fesses et regarda son cul encore poisseux et sa chatte humide et entrebâillée.

— Tes poils sont tout mouillés par tes sécrétions.

Elle tira une boucle encore gluante de vaseline et de mouille. Séverine eut envie que la main de Vigouroux aille plus loin, lui touche le sexe. Pourtant, elle venait de jouir. Qu’est-ce qui lui prenait ? Une excitation nouvelle la gagnait. Etait-ce d’être toute nue, était-ce le ton de la femme, l’humiliation de s’exhiber, la domination que sa chef exerçait ? Elle avait envie de se faire branler, de jouir une fois encore.

Le téléphone sonna à cet instant. Vigouroux la laissa pour répondre et Séverine resta penchée, jambes écartées, n’osant pas se redresser. Vigouroux répondait, efficace, l’oubliant sur-le-champ.

— Bien, vous prenez Jocelyne ! Je n’ai plus qu’elle, moi, je suis dans deux minutes en salle d’op’ avec Eric, le bloc deux. J’assisterai pour réduire la fracture, il n’y aura pas de problème.

Elle raccrocha.

— Une urgence. Rhabille-toi ! Reviens demain à dix-neuf heures, devant la salle de garde des infirmières. Etudie ce manuel, je t’interrogerai.

CHAPITRE VI

Le lendemain, quand Séverine fut seule, elle se rasa sous les bras. Elle obéissait à sa chef. Vigouroux était-elle gouine ? Etait-ce simplement pour l’humilier ? Quoi qu’il en soit, elle s’était bien laissé faire et avait même éprouvé du plaisir !

Elle levait haut les bras, faisait mousser la crème sous ses aisselles, pour un deuxième passage du rasoir. Il restait quelques poils. Elle admira ses seins. Elle connaissait bien leur effet sur les gars. Vigouroux aussi avait paru intéressée.

Elle tailla aussi sa touffe. Les ciseaux crissèrent dans les poils châtains. Elle déposa les bouclettes sur le bord du lavabo. C’est vrai qu’elle avait une pilosité généreuse et qu’elle devait faire attention, avec des maillots trop minis. Mais Vincent aimait bien, il ne fallait pas non plus qu’elle en coupe trop.

Elle mit un pied sur le rebord de la baignoire, prit une glace pour voir son entrejambe. Sa chatte sombre et luisante apparaissait au milieu de ses longs poils. Elle n’avait guère l’habitude de se regarder ainsi.

« Pourquoi les hommes aiment-ils regarder là ? Vigouroux aussi… Elle a aimé me regarder la chatte, ce n’était pas seulement pour m’humilier. » A cette pensée, elle se sentit encore une fois toute remuée. Elle toucha ses poils humides. Son doigt, délicatement, toucha ses lèvres. C’était bon. Elle les écarta doucement. La glace lui révéla une humidité rose, délicate. Son orifice vaginal était dilaté. Vigouroux l’avait-elle vue ainsi ? Qu’avait-elle pu penser ? Avec un homme c’était normal. Mais avec une femme… A y réfléchir, tous ces attouchements lui faisaient de l’effet.

Séverine continua à ouvrir son sexe et regarda son petit bouton rose, gonflé.

Elle devait couper ses poils trop longs. Ce n’était pas pratique avec cette glace. Elle la mit sur le rebord puis, une jambe sur le carrelage, l’autre dans la baignoire, elle s’accroupit pour se rapprocher et mieux présenter sa chatte. Elle tira ses poils et les ciseaux froids passèrent près de ses chairs tendres et tièdes.

Elle ne coupa que quelques boucles. Posant les ciseaux, elle remit ses doigts sur son sexe. Elle saisit son clito entre son pouce et son index et, doucement, le fit rouler. En même temps, elle passait son index gauche sur sa chatte, l’introduisit entre ses lèvres.

« Que c’est cochon ! » se dit-elle. Mais en même temps, c’était incroyablement excitant ! Elle ne s’était jamais regardée en train de se branler. C’était ce que Grandmaison lui avait fait. Ce que Vigouroux lui aurait sans doute fait, s’il n’y avait pas eu une urgence.

Son doigt disparaissait entre ses lèvres sombres, presque violettes. Délaissant son clito, elle les écarta pour bien voir son index qui plongeait dans l’orifice qui l’enserrait. Elle recourba son doigt pour mieux voir et il frotta mieux contre ses parois. Elle l’enfonça tant qu’elle put et il disparut tout entier. Le dos de sa main touchait son sexe. Elle fit tourner le doigt en elle, le ressortit presque en entier, luisant de mouille, le replongea et le fit aller et venir, de plus en plus vite, il cognait au fond, elle eut envie de plus et recommença à se toucher le clito. Fermant les yeux, elle pensa à Grandmaison, et puis soudain imagina que Vigouroux lui faisait ça… Elle jouit alors, des spasmes tordant son ventre, et elle s’entendit haleter et crier.

Elle reprit ses esprits, les jambes écartées, tremblante, le cœur cognant. Lentement, elle sortit son doigt et se vit de nouveau dans la glace. Elle eut un peu honte, non de s’être branlée, mais d’y avoir associé l’infirmière-chef. Si celle-ci lui faisait des trucs ?

Elle les accepterait. Et même, y prendrait plaisir.

Séverine se doucha et eut envie, lorsque ses doigts savonneux passèrent de nouveau dans son entrejambe, de se caresser de nouveau. C’était si doux. Son clito enflait. Mais elle eut peur que le savon l’irrite et elle ne continua pas.

Ensuite, elle essaya bien de lire le petit opuscule que Vigouroux lui avait donné. Cela lui parut compliqué, confus. Elle n’arrivait pas à retenir les diverses recommandations. Il y avait une partie juridique à laquelle ne comprenait absolument rien. Elle se revoyait en train de travailler le bac. Dégoûtée, elle préféra sortir et traîner en ville avant d’aller aux Cèdres. Elle pensa quand même à mettre un soutien-gorge. Ses culottes étaient mignonnes, avec de la dentelle. Elle choisit la plus sage, une blanche. Pour aujourd’hui, ça irait bien !

A l’heure dite, elle arrivait à la clinique. Elle admira le parc, les fameux cèdres. Elle entra et se rendit à la salle de garde. Comme elle attendait devant la cage vitrée, une infirmière lui demanda ce qu’elle voulait.

— Une nouvelle ? Bienvenue à bord !

Sa jovialité cachait quelque chose. Vigouroux arriva et elle lui fit une observation sèche.

— Jocelyne, quel désordre ! Range tout avant de partir ! Séverine, viens à mon bureau. Tu as appris le manuel ?

Elle s’assit, allumant encore une Gauloise. Le cendrier débordait.

— Quelles sont les règles d’hygiène essentielles à respecter ?

Surprise, Séverine ne sut que répondre. Elle bafouilla :

— Se laver…

— Se laver quoi ?

— Les mains…

— Qu’est-ce que tu racontes !

— Se laver tout… Le sexe…

Elle se sentit stupide, apeurée, affolée. Elle venait de dire une bêtise. Le regard de Vigouroux se durcit.

— Tu n’as pas étudié ! Tu ne m’as pas obéi.

Séverine se reprocha alors sa négligence, sa paresse.

— Madame, ça ne rentrait pas. J’ai beaucoup étudié pour le bac…

— Et tu l’as raté ! M’as-tu au moins écoutée pour les sous-vêtements ?

— J’ai mis un soutien-gorge et je me suis rasée.

— Montre-moi.

Séverine enleva son débardeur et leva les bras. Vigouroux la regarda avec attention et dut constater que c’était convenable, bien que le soutien-gorge eut un peu trop de dentelles à son gré.

— Je préfère quelque chose de plus simple. Montre-moi ta culotte !

— Madame, je n’ai pas eu le temps…

— Montre.

Vigouroux était inflexible et Séverine défit sa petite jupe courte. Effectivement, il y avait trop de dentelles et, à l’arrière, la culotte se réduisait à une étroite bande qui entrait dans la raie des fesses. A n’en pas douter, c’était mignon, mais cela ne plaisait pas à Vigouroux.

— Tu ne m’as pas écoutée !

— Mais je ne commence pas aujourd’hui.

— Autant prendre de bonnes habitudes, suis-moi.

Vigouroux l’emmena, toujours en sous-vêtements, aux vestiaires des infirmières, après la salle de garde. Heureusement, les couloirs étaient déserts. Il était tard. Elles y trouvèrent Jocelyne qui se changeait. Elle les salua et continua à enlever, sans la moindre gêne, ses réglementaires slip et soutien-gorge blancs, pour les remplacer par de coquins sous-vêtements, infiniment plus osés que ceux qu’avait Séverine.

— Jocelyne, montre-lui ce qu’elle doit porter ici.

L’autre lui tendit son soutien-gorge, pour qu’elle voie bien le genre. Séverine regardait la fille en culotte, à la poitrine un peu lourde qui bougeait à chaque mouvement.

— Choisis le modèle le plus simple. Je veux que tu aies ça la prochaine fois.

Le regard de Vigouroux s’attacha à son ventre. La culotte trop ajourée ne dissimulait pas la tache sombre des poils.

— Tu t’es vraiment rasée ? Je veux vérifier ! Baisse ta culotte !

Séverine se sentit fautive, hésita. Vigouroux fit elle-même glisser les dentelles. Elle se raidit, mais n’osa pas l’en empêcher.

— C’est ce que tu appelles te raser ? Tu n’as rien débroussaillé du tout ! Penche-toi !

Et comme elle n’obtempérait pas assez vite, elle la fit se pencher, tendre les fesses. La culotte tomba à ses pieds. Elle lui écarta les fesses et regarda la toison autour du sexe. Séverine, paralysée, se laissait faire, mais éprouvait des sentiments troubles. L’excitation montait dans son ventre.

— C’est dégoûtant ! Tes poils sont tout collés. Quand on a autant de sécrétions, on se coupe les poils très court !

Séverine, toute nue dans cette salle, entre une parfaite inconnue en slip et l’infirmière-chef qui la rudoyait, se demanda ce qu’elle faisait là. On lui faisait subir un vrai bizutage ! Comment appeler autrement ces humiliations ? Qu’allait décider Vigouroux ? D’avance, elle savait qu’elle le subirait…

— Jocelyne, veux-tu lui couper les poils ? Fais-lui une bonne coupe de la motte.

Jocelyne marqua un instant d’hésitation.

— Elle ne se fait pas opérer…

— Et alors ? Tu peux bien la raser. C’est une question d’hygiène.

Jocelyne s’assit sur le banc. Vigouroux poussa Séverine devant elle. Jocelyne lui palpa les poils, les tira.

— Qu’est-ce qu’on fait ? La coupe militaire ?

— Tu rases tout. On en fait une vraie petite fille, dit Vigouroux avec une mauvaise ironie en lui tendant une tondeuse qu’elle était allée chercher dans la pièce voisine.

Les vibrations de l’engin sur le ventre de Séverine, la position, tout renforçait encore ses envies. Les poils frisés tombaient à ses pieds et, bien vite, son triangle fut dégagé. On ne lui laissa qu’une petite touffe allongée, très courte, au milieu du ventre.

— Ecarte les jambes. Mets un pied sur le banc. Bon, je vois bien ton con.

Se servant d’une autre tondeuse, plus effilée, comme un stylo, Jocelyne passa sur les bords de son sexe. Les vibrations de cet engin étaient encore plus agréables, surtout aussi près de sa chatte. Séverine sentait que ses poils étaient coupés, un peu tiraillés, et que sa chatte s’ouvrait. Elle avait envie de caresses.

Toutes ces opérations l’excitaient vraiment. Elle repensa à la séance dans sa salle de bains. Jocelyne devait voir sa chatte ouverte. Elle ne parlait pas, mais elle était douce, elle n’avait ni la maladresse de Vincent, ni la brusquerie de Grandmaison. Et quant à Vigouroux… Le sexe de Séverine s’ouvrait de plus en plus. Elle mouillait et Jocelyne ne pouvait que s’en apercevoir.

— Mets-toi en levrette sur le banc. Je te fais le cul et je te fignole la chatte.

Séverine rougit mais se mit en position, comme lors de la fessée. Des pensées de plus en plus fiévreuses lui traversaient l’esprit. Jocelyne passa la tondeuse autour de son trou du cul, la fit redescendre, délicatement, vers la chatte. De nouveau, les vibrations excitèrent Séverine. Elle souhaitait qu’on la caresse, qu’on la baise. Le poil superflu fut vite coupé et elle se sentit un peu irritée.

— Elle est toute rouge ! C’est le feu du rasoir.

— Mais non, Jocelyne, elle a tout simplement le feu au cul ! Enlève-moi ces poils, là !

Jocelyne appuya une main sur la fesse de Séverine et la pression fit s’ouvrir les lèvres vaginales.

— Tu es toute prête ! Avoue que c’est excitant de se faire tondre.

— C’est une petite salope ! surenchérit Vigouroux. Je l’ai entendue avec Grandmaison. Elle aime tout. On peut tout lui faire.

Séverine frissonna. On la traitait comme une quantité négligeable, une chose, du bétail. Mais en même temps, le désir en elle grandissait. Elle avait envie que ces doigts si proches de sa chatte la pénètrent, la tringlent.

— Je suis sûre que tu attends qu’on te bourre. Il n’en est pas question. Branle-toi, lança l’infirmière-chef.

Séverine tomba des nues, scandalisée. Comme elle n’obéissait pas assez vite, Vigouroux lui fit pointer un doigt sur son clito et l’obligea à le faire tourner. Jamais Séverine ne s’était branlée devant des femmes. Vincent aurait voulu qu’elle se touche devant lui, elle ne l’avait fait que pour lui faire plaisir, et avec bien des réticences. Ici, elle éprouvait un sentiment bizarre. L’humiliation augmentait encore son désir. Vigouroux l’écartelait, lui introduisait un doigt qu’elle fit aller et venir très vite.

— Allez ! Vas-y !

Le plaisir la gagnait, irrésistible. Séverine fit tourner son doigt de plus en plus vite sur son bouton. Elle agita aussi son cul pour que le doigt de l’infirmière la pénètre davantage. Elle se mit à haleter et jouit, sans prêter attention à l’amusement des spectatrices. Vigouroux poussa ses caresses jusqu’à ce qu’elles deviennent désagréables et que Séverine la supplie d’arrêter.

— C’était bon, ma chérie ? demanda Jocelyne, ironique.

— Une pute ! Se laisser aller ainsi ! Ça mériterait une bonne fessée… s’écria Vigouroux.

Séverine reçut une claque vigoureuse, mais ne pipa mot.

— On retourne chez moi. On sera tranquilles.

A poil dans le couloir, Séverine réalisa que le bureau de l’infirmière-chef était isolé et qu’un feu de couleur, au-dessus de la porte, indiquait si elle était ou non disponible.

Elles la firent mettre de nouveau en levrette sur le bureau, le cul pointé vers elles. Vigouroux prit une ceinture et l’agita devant le visage de Séverine.

— Je vais t’apprendre.

— Non, madame, s’il vous plaît… ne me faites pas mal…

— D’accord, mais dans ce cas, tu n’es pas engagée. Quoi que Grandmaison t’ait promis, c’est moi qui décide en dernier. Allez, réponds. Je te la donne cette fessée ?

— Oui… Mais s’il vous plaît… ne me marquez pas !

Séverine n’avait pas le choix. Elle avait trop peur. Sa voix tremblait, elle devait tout endurer, les persécutions sadiques de Vigouroux, sa méchante ironie.

— A la bonne heure. Tu deviens raisonnable. Pour aujourd’hui, je me contenterai de la main.

Elle tâcha de supporter avec courage cette épreuve, serrant les dents, se contractant de son mieux. Vigouroux la frappa d’un coup sec, très violent, qui faisait presque aussi mal que ceux de Grandmaison. Elle tressauta, mais se tut. Le coup suivant claqua, lui mettant les larmes aux yeux.

— Je n’aime pas les gamines stupides qui ne m’obéissent pas, qui n’étudient pas ! Il va falloir prendre de bonnes résolutions.

Au bout de sept ou huit claques, elle s’arrêta.

— La prochaine fois, je prendrai ma ceinture.

— Tiens-toi-le pour dit ! Tu peux partir. Viens dans deux jours, le 1er juillet, à neuf heures précises.

Séverine se hâta de se rhabiller, par peur de nouveaux mauvais traitements. Puis elle sortit. Jocelyne restait dans le bureau de Vigouroux, toujours en petite culotte.

« Qu’est-ce qu’elles vont faire ? Baiser ? Vigouroux s’est excitée à me fesser… Quelles salopes ! »

Séverine resta debout dans le bus qui la ramenait chez elle. Ses fesses la brûlaient. Mais il lui fallait ce boulot, et elle était prête à tout, se répétait-elle pour ne pas s’avouer que cette correction lui avait donné du plaisir.

CHAPITRE VII

Elle avait réussi à cacher ses fesses meurtries à Vincent. Rentrée la première, elle s’était couchée tôt et avait prévu de se laisser baiser dans l’obscurité sans protester. Quand il arriva, il s’étonna de la trouver de si bonne heure au lit.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Il fait encore jour.

— Je suis trop fatiguée. J’ai eu une journée épuisante. Va manger et viens te coucher. J’ai envie de douceurs.

C’était leur façon de se dire qu’ils voulaient baiser. Vincent réagit sur-le-champ.

— Je vais prendre ta température. On va jouer au docteur.

— Non ! Je suis trop fatiguée ! N’allume pas ! Je veux me reposer ! Je suis bien dans le noir.

Il avait avalé un morceau à toute allure et il était revenu. Il s’était déshabillé et l’avait rejointe au lit dont le sommier grinça quand il se coucha. Séverine, à ce simple bruit, se sentit devenir frigide. Sa mère entendait tout. Elle fit quand même un effort. Il ne fallait pas qu’il se doute de quelque chose. Elle manifesta une coopération de bon aloi, à laquelle elle ne l’avait guère habitué. Elle sentait son corps chaud contre elle et lui prit la queue dans sa main. Elle était à demi bandée, un peu molle mais, au contact de ses doigts, elle durcit.

— Tu n’es pas très en forme. Tu n’en as pas envie ? On peut dormir, si tu veux.

Mais Vincent ne l’entendait pas ainsi.

— Tu vas voir. Je vais te bourrer.

Il l’avait pénétrée aussitôt, sans autre préparation qu’une simple caresse sur la chatte. Il croyait que cela suffisait à faire mouiller une femme et voulait profiter de son érection, craignant de débander ou de jouir trop vite, s’il attendait et s’excitait à la branler.

« Quel con ! pensa Séverine. Il ne me fait jamais quelque chose d’excitant. Il me fourre tout de suite sa queue. Pourquoi ne me caresse-t-il pas un peu ? » Elle levait les jambes, dans son ventre la bite n’était pas assez rigide. Elle lui caressa les couilles et le sentit durcir. Oh ! comme elle haïssait cette chambre, ce lit qui grinçait et sa mère à côté. « Merde ! Qu’il en finisse et qu’on dorme ! »

Vincent s’agitait comme à l’ordinaire. Ce n’était vraiment pas le grand frisson. Elle essaya de remuer un peu des hanches, faisant gémir encore plus le sommier.

— Tu aimes ! Je le vois, que tu aimes !

Si encore il se taisait !

Il ne tarda pas à éjaculer. Elle simula l’orgasme quand elle sentit que sa bite enflait et tressautait. Elle se mit à soupirer comme si elle jouissait ; discrètement quand même.

— C’était bon ?

— Oh oui !

Il en fut tout ragaillardi et quand elle revint de se laver, il dormait déjà, ronflant fort. Quelle plaie ! Etait-ce ça, l’amour, ce plaisir incroyable qui vous tord les tripes ? Ramasser un coup de queue, se faire mouiller le ventre et ne pas jouir.

Séverine ne pouvait trouver le sommeil. Elle pensait à sa situation, à son avenir aux Cèdres. L’attitude de Grandmaison la gênait bien un peu, mais elle l’excusait, sachant bien qu’un homme comme lui se contentait de profiter des filles. Pourtant, c’était bien grâce à lui qu’elle rentrait dans la clinique. Si elle devenait sa maîtresse attitrée, elle obtiendrait bien des avantages.

« Je déconne ! Je ne suis pas une pute ! »

Pourtant, ce n’était pas pire que ce qu’elle venait de faire. Que dirait Vigouroux, si Grandmaison l’installait dans un studio ? Elle avait peur de sa chef. Il ne fallait surtout pas s’en faire une ennemie. Avec ce qu’elle lui avait fait ! Elle passa sa main sur son ventre lisse. Vincent ne s’était même pas aperçu qu’elle était rasée. Il continuait à ronfler à ses côtés. Ce n’est pas lui qui aurait été capable de lui mettre un doigt comme Vigouroux, de lui donner une telle fessée. Elle était tout humide en y pensant, prête à baiser. Cette punition, cette souffrance l’excitaient.

Elle revit le visage dur de Vigouroux. Elle agitait sa ceinture devant son visage, l’air mauvais. Elle passa derrière elle. La ceinture siffla et lui déchira les fesses. Elle sursauta, mais ne dit mot. « Et d’un ! »

De nouveau, la ceinture s’abattit. La brûlure était atroce. Bien pire que les claques. En même temps, elle avait envie de se faire branler. Cette pensée lui fit oublier de se retenir et elle gémit de surprise quand le coup suivant lui zébra le haut des cuisses. Jocelyne amenait un martinet. On ne l’avait plus fessée au martinet depuis son enfance. Il y avait de longues lanières. La fille les agitait devant son visage. Vigouroux s’arrêta.

« On va voir comment tu te comportes sous le martinet. Je te préviens, je te donne dix coups. Si tu cries, le coup ne compte pas et tu en as un autre. »

Son sourire sadique, en disant ça… Jocelyne rit, le martinet tomba, les lanières lui enveloppèrent les fesses. Elle supportait sans broncher trois coups. L’envie grandissait dans son sexe, avec la brûlure de ses fesses. Des larmes coulaient sur ses joues. Elle pleurait silencieusement, mais Vigouroux se moquait d’elle. « Il faut t’endurcir, ma petite ! Tu veux t’amuser, Jocelyne ? »

Et le martinet claquait de plus belle. Trois fois, elle gémit, méritant trois coups supplémentaires. Vigouroux reprit le martinet pour lui administrer les derniers. Séverine ne comptait plus. Elle ne pensait qu’à la douleur qui lui cuisait les fesses et à l’envie qui lui chauffait tant le ventre. Enfin, Vigouroux disait :

— Le compte y est. Comme c’est la semaine de bonté, prends ça par-dessus le marché.

Une fois encore, elle cognait, la faisant crier de surprise. « Beau cul bien rouge. Je suis certaine que ça excitera ton copain, ce soir. Il va te faire ta fête. Raconte-lui surtout tout ce que t’a fait Grandmaison. » Et elle, toujours en levrette, attendait qu’on l’autorise à se lever.

Une crème la calmait quelque peu. Elle aimait la caresse douce des doigts sur son cul. Elle pleurait silencieusement, se laissant soigner. La main passa de ses fesses meurtries à sa chatte… Doucement, elle toucha les lèvres humides, entrouvertes, puis dénicha son bouton. Elle se laissait aller sous ces douces caresses, si douces après la dure punition. Pendant qu’une main lui branlait le clito, une autre la pénétrait d’un, puis de deux doigts, très loin…

Séverine pensa à ne pas faire de bruit, à ne pas réveiller Vincent. Les draps crissaient, le sommier gémissait doucement. Merde alors ! On la branlait encore plus fort, encore plus vite. Le plaisir venait, gagnait son ventre. Elle se retint de soupirer. Enfin, enfin… Les doigts allaient très vite, tournaient, pilonnaient. Elle jouit. C’était toujours trop court, mais quand même meilleur qu’avec Vincent tout à l’heure !

C’était un drôle de fantasme ! Elle ne s’était jamais branlée en s’imaginant fessée. Elle pensait toujours à des doigts, à une bonne queue ou à une langue. Jamais à un martinet. Est-ce qu’elle était maso ?

Le lendemain matin, dès que Vincent eut quitté la maison, elle alla se regarder dans le miroir de l’armoire. On lui avait vraiment enlevé beaucoup de poils. Sa chatte était bien dégagée, comme sur des photos porno. Elle écarta ses lèvres et vit toute cette humidité rose. « Je mouille… Si Vigouroux voyait ça… »

Elle se tourna et tendit les fesses. Elles portaient des marques violettes, pas trop visibles, heureusement.

Une bouffée de chaleur monta à ses joues. L’envie, à nouveau. Elle chassa ces pensées, il fallait aller acheter les sous-vêtements demandés. C’était difficile, comme une punition. Elle était coquette et regrettait ses frivolités, mais dans la vie, il faut savoir accepter des sacrifices.

CHAPITRE VIII

Le 1er juillet arriva enfin. Séverine se présenta à sa chef. Vigouroux la conduisit aux vestiaires, lui fit donner deux blouses à sa taille, une coiffe et des pantoufles. Elle vérifia qu’elle avait bien acheté les sous-vêtements requis. Elle tira sur sa culotte et la lui baissa.

— Montre-moi ton cul, que je vérifie s’il est propre.

C’était sans appel et elle s’exécuta. Elle pensait au plaisir qu’elle s’était donné dans le lit, à côté de Vincent, en se branlant.

— Oui, madame. Voici.

— Penche-toi. Ecarte les cuisses. Bon, ça va.

Les autres filles la regardaient, goguenardes. Séverine n’aimait pas s’exhiber ainsi, mais que pouvait-elle y faire ? Elle avait bien compris que c’était une période de bizutage, d’épreuves.

On lui avait dit de se présenter à jeun, pour pouvoir lui faire des prises de sang et vérifier qu’elle n’était pas séropositive. On devait lui faire divers autres examens dans la journée, comme un frottis vaginal et des radios pulmonaires. La prise de sang fut vite expédiée.

— On fera la radio à midi. On n’a pas le temps maintenant. Au travail.

Elle prit son service avec les autres filles. Elles devaient commencer par débarrasser les plateaux des chambres, avant de les nettoyer et de faire les lits. L’odeur si particulière des cliniques la frappait. Elle se contentait de charger le chariot des plateaux. Jocelyne l’appela et lui montra comment s’y prendre pour lever un malade et refaire le lit. Elle s’efforçait de bien tirer les draps, mieux que chez elle. Elle pensa que c’était un boulot de bonniche.

Le chirurgien faisait sa tournée des patients. Un vieux, comme Grandmaison. Il ne la regarda même pas, au contraire de son jeune assistant dont le regard sombre la déshabillait. Il ne fallait pas lui en promettre, à celui-là ! Un poil dru, noir, couvrait ses avant-bras nus et bronzés, sortant de l’échancrure de sa blouse. Il se déplaça de telle façon qu’il pouvait la regarder sans se faire remarquer de son patron. Séverine, troublée, n’osait soutenir son regard. Elle baissa les yeux, remarquant le coup d’œil ironique que lui lançait l’autre infirmière. Le chirurgien souleva le drap et on vit le ventre du patient, son sexe qui pendait, ses grosses couilles. Une infirmière lui enleva le pansement.

— C’est parfait, bonne cicatrisation.

Avant qu’on lui fasse sa toilette, Séverine dut l’aider à uriner, tenir le pistolet dans le tuyau duquel il introduisit sa verge. Il pissait et le liquide tiède coulait, emplissait le récipient. Une queue blanche, beaucoup plus grosse que celle de Vincent, semée de petits boutons. « Il est circoncis. Comment ça fait quand il bande ? » se demanda-t-elle. Elle sortit dans le couloir pour déposer le pistolet sur un autre chariot. Grandmaison passa à ce moment, l’air fort affairé. Il s’arrêta, comme s’il se souvenait de quelque chose, fit un signe au chirurgien qui sortait.

— Cher collègue, vous m’excusez ! Madame Vigouroux, Eric… Vous aussi mademoiselle. Mademoiselle ? Votre prénom, je vous prie ?

— Séverine.

— C’est vrai ! Où avais-je la tête ? On va chez les infirmières.

Il y avait dans la petite salle deux filles qui fumaient tout en buvant leur café.

— On ne va pas vous déranger longtemps, les filles. Bien, Eric, à l’examen j’ai constaté chez cette jeune personne une irritation de la margine anale, avec présence d’hémorroïdes. Séverine, tu nous montres ton anus.

Grandmaison lança ça comme si c’était tout à fait naturel, banal. Séverine rougit et vit que les deux filles échangeaient un regard amusé, complice. Elle ne bougea pas, honteuse. Grandmaison continuait :

— Il va falloir que vous lui fassiez une anuscopie et un petit traitement avec des corticoïdes et des vasoconstricteurs.

Il fit mine de s’apercevoir que Séverine n’obéissait pas et dit sèchement :

— Alors ! Tu nous montres tes fesses ?

Elle hésitait encore, mais Grandmaison était sérieux, et elle n’avait aucune aide à attendre ni de Vigouroux, ni d’Eric. Si au moins, il n’y avait pas eu les autres filles. Elles avaient fini leur pause, mais elles tenaient à assister à la scène.

— Devant tout le monde ? dit-elle piteusement.

— Quelle mijaurée ! s’exclama Vigouroux. Il faudra que tu t’habitues.

Séverine ne pouvait que s’exécuter, confuse d’être l’objet de l’attention générale. Une fois de plus, elle baissa sa culotte et souleva sa blouse sur ses reins. Ce n’était pas suffisant. L’ordre claqua, impérieux.

— Baisse-toi. Tends le cul.

Il la tutoyait, employait des termes vulgaires, pas médicaux du tout. La main écarta ses fesses.

— Irritation très nette. Vous vous occupez de ça, Eric ? Vous la libérerez, madame Vigouroux ?

Séverine vit bien les sourires à la ronde. C’était effectivement un bizutage, on la foutait à poil et on se moquait d’elle, sous un prétexte médical.

— Je vous examinerai un soir, après mes rendez-vous. Vérifiez auprès de mon secrétariat, fit Eric.

Cul nu, penchée, ouverte, Séverine se taisait. Il lui écarta les fesses et, très professionnel, déclara :

— On trouvera un moment pour une exploration fonctionnelle.

A deux mains, il lui écarta les fesses. Elle sentit sa chatte s’ouvrir. Elle était à la merci de ces gens qui la mataient et, cependant elle mouillait, en abondance.

— Professeur ! Les sécrétions vaginales me semblent très importantes, presque excessives. Je me permets de suggérer un examen approfondi.

— Mon cher Eric, vous commencez très bien dans le métier. Très bon sens de l’observation.

Et Séverine restait le cul à l’air, les écoutant discourir, se foutre d’elle. On la libéra enfin. Elle se reculotta, écarlate.

Ensuite, la matinée passa très vite. Elle était fatiguée, elle apprécia beaucoup la pause, trop courte pour elle, et eut à peine le temps d’avaler son repas qu’on vint la chercher pour la radio.

— Tu enlèves ta blouse et ton soutien-gorge.

Se mettre à poil encore une fois. Elle prenait l’habitude. Du moins, on lui laissait sa culotte. A moitié nue, on la fit monter sur l’appareil.

— Tes épaules contre la plaque. Tiens-toi aux poignées.

Le radiologue vint pour mieux la disposer. Elle sentait bien qu’il la pelotait et allait beaucoup plus loin dans les contacts qu’avec une patiente ordinaire. Il avait une façon de lui prendre les épaules pour les coller contre la plaque, tout en lui touchant comme par inadvertance les seins, qui ne pouvait tromper. Elle n’osait pas protester car, malgré tout, ces attouchements demeuraient discrets. Ce n’était d’ailleurs pas désagréable. Elle sentait une envie sourde la gagner. Après quelques clichés, l’appareil toujours à verticale, le radiologue lui dit de se retourner et descendit l’objectif vers son ventre.

— Tant que j’y suis, je te fais un gastre. On voit ton transit. Je n’ai pas envie de tout déprogrammer pour te reprendre. Tu as un problème anal, c’est souvent lié à une question gastrique. On jette un œil. Enlève ton slip.

Se mettre à poil ! Elle obéit et fut toute nue. Elle ne savait que faire de sa culotte. Le radiologue vint la lui enlever des mains.

— Je te débarrasse. Tu n’es pas bien dégourdie, ma fille. Ne sois pas bégueule comme ça !

— J’en ai marre ! Tout le monde me fout à poil ! On me regarde le cul ! Et en plus, on m’engueule !

— Tu te calmes. Je bosse, moi. Je te prends en surnombre, alors que j’en ai marre, que j’ai du boulot. Si tu crois que ton cul m’intéresse !

— Excusez-moi. Je me suis énervée.

— Bon, on oublie ça. Mais tu sais que tu as de drôles d’idées en tête, ou plutôt ailleurs. Ta culotte n’est pas nette. Tu mouilles ! Qu’est-ce qui te fait cet effet ? C’est d’être à poil devant moi ?

— Je ne sais pas. Je vais avoir mes règles.

— Je dois te croire ?

Il repartit vers la cabine. Séverine le voyait à travers la vitre qui suivait l’examen. Elle regrettait déjà son éclat et avait honte de ce qu’il avait remarqué. Elle n’avait pas eu conscience de son excitation. C’est vrai qu’elle était excitée de devoir se mettre constamment à poil, de se faire tripoter. Après tout, elle pourrait bien se faire tringler dans cette pièce, sur cet appareil. Qu’avait-il exactement derrière la tête ? Elle était venue pour une radio des poumons et se retrouvait totalement nue.

Le radiologue revint vers elle et la plaça légèrement de biais contre l’appareil. Les attouchements étaient beaucoup plus nets. Non seulement il lui toucha les seins, les faisant pointer, mais il lui pelota les fesses, mine de rien. Séverine, après sa sortie intempestive, se tut.

— Il faut que je voie bien ton tube digestif. Colle-toi bien contre l’appareil.

Eric survint, il était vraiment partout. Il la regarda nue, contre la plaque de la radio. Au regard qu’il lui lança, elle comprit qu’il avait envie d’elle et ne tenait pas à attendre trop longtemps.

— Je peux faire ton frottis vaginal, tu sais.

— Mon cher Eric, je te préviens que Grandmaison se dévoue.

— Heureuse enfant ! Un tel patron ! Elle sera bien frottée…

Le radiologue prévint Séverine et fit basculer lentement son appareil. Elle se retrouva allongée, la radio pointée sur son ventre.

— Mauvaise image. Ecarte les jambes. Encore !

Comme cela ne lui semblait pas suffisant, il vint pour lui indiquer la position adéquate. Elle se laissait faire, obéissante, pendant qu’il lui écartait les cuisses. Ses mains étaient douces. Il ne s’agissait plus de prendre des clichés. Il se rinçait l’œil. Elle avait le triangle pubien bien dégagé, maintenant il admirait la chatte sur laquelle son doigt glissait légèrement. Il n’insista pas et régla l’appareil, ou fit semblant.

Ecartelée, Séverine attendait. Elle se sentit mouillée. Le radiologue revint et lui écarta davantage les jambes. Il matait son sexe. Il le caressa, cette fois franchement. Que c’était bon ! Elle avait envie. Eric lui pelota les seins.

Séverine était toute nue, seule avec les deux hommes et il n’était pas l’heure des consultations. Elle sentit son sexe béer, sa mouille couler.

« Ils vont me baiser, sur cette table. »

Eric regarda sa montre.

— On a une demi-heure, avant le début de la consultation. Tu vois quelque chose de net ?

— Rien du tout. On pourrait essayer un lavement baryté. On verra si elle a une fistule.

— Elle ne coupera pas à la colo. C’est le seul moyen de voir si elle a des granulosités et un côlon normal. Tu comprends ce qu’on dit ?

— Ben… non… Pas bien.

Ils la pelotaient et, en même temps, parlaient de son état clinique, de son corps. Elle s’y perdait.

— Je ne suis pas malade… Expliquez-moi.

— On t’expliquera au fur et à mesure. On te soigne, OK ?

— Je voudrais bien savoir ce que j’ai.

— On ne peut pas te dire, il faut chercher… Allez, on te fait la totale. Luc, je décale le prochain rendez-vous en fin de soirée. Il est hospitalisé, ce n’est pas gênant. Appelle l’autre nouvelle. Vigouroux va lui expliquer comment faire, ce sera un bon entraînement pour elle.

Séverine attendait le bon vouloir des deux hommes. Luc, le radiologue, commença à la disposer. Il la mit sur le côté et lui fit allonger une jambe, tandis qu’elle repliait l’autre. Elle se trouvait ainsi ouverte, la fente bien visible, le cul tendu. Eric, perfectionniste, lui passa la main sous le ventre pour lui faire saillir davantage les fesses. Il écartela encore plus ses jambes et se débrouilla pour lui toucher le clito.

Vigouroux entra, suivie d’Eliane, l’autre nouvelle aide-soignante, qui regarda Séverine avec étonnement.

— C’est pour un lavement baryté ? demanda l’infirmière-chef.

— Nous avons pensé qu’il était intéressant de former votre nouvelle élève.

— Mon cher Luc, vous êtes parfait.

Séverine regardait les préparatifs, écoutait les ordres. Elle vit qu’on attachait une très grosse poche de liquide blanchâtre au-dessus d’elle. Il y avait un long tube et une canule. Elle n’avait jamais reçu de lavement. Elle attendait qu’on lui enfile ce truc dans le cul. Elle aurait préféré des caresses.

— On regarde, les filles ! On introduit la canule au-delà de l’ampoule anale, dans le côlon, c’est-à-dire d’au moins dix ou quinze centimètres, et puis on ouvre le robinet. Toi, Séverine, tu te retiens, pas de pet, tu ne chies pas. Sinon, tu reçois une sacrée fessée.

— Madame Vigouroux, vous croyez que cette jeune fille saura s’y prendre ?

— Eric, tu te fiches de moi ? Ce n’est tout de même pas sorcier d’enfiler ça dans un cul. Allez, Eliane, dépêche-toi un peu.

La canule s’introduisit dans le cul de Séverine. Eliane, zélée, la lui poussait bien profond. Comme c’était très mince, ce n’était pas douloureux. Un peu gênant…

— Tu vois, pour un lavement, il n’est pas nécessaire de mettre de la vaseline. La canule est très étroite, lubrifiée, elle risquerait de glisser, de sortir. Eliane, enfonce-la encore un peu. Très bien. Tu ouvres maintenant.

Un flot de liquide froid envahit le ventre de Séverine. Il la noyait, l’alourdissait. C’était très bizarre, cette sensation. Eric vint encore une fois près d’elle, enfonça mieux la canule, en profita pour lui toucher la chatte et lui massa le ventre. Séverine se détendit un peu.

— On arrête un instant. Luc, fais une scopie. Séverine, tu te mets bien à plat. Je te laisse le lavement. Il faut te retenir.

Elle serra les fesses. L’objectif descendit vers son ventre, tout près.

— Je ne vois rien du tout. Remets la sauce, elle a des matières qui ralentissent le lavement.

Elle se mit de nouveau de profil et on rouvrit le robinet. Vigouroux appuya sur la poche et tout le liquide fusa en elle, forçant ses entrailles, ballonnant son ventre. Elle gémit, gonflée comme une outre.

— Eliane, tu sauras le faire, une prochaine fois ? On en est à deux litres. On ne peut aller plus loin. Si rien n’est significatif, il faudra envisager une autre exploration. Vous avez encore besoin de nous, messieurs ?

— Merci, madame Vigouroux. Nous vous libérons, répondit Eric. Merci, Eliane.

— Docteur, envoyez-moi Séverine une fois l’examen fini.

— On termine et on vous la rend.

Luc prit quelques clichés. Eric la fit changer de place en la pelotant de plus belle. Cette lourdeur dans son ventre accroissait son envie de caresses, elle mouillait. En même temps, elle avait envie de courir aux toilettes. Elle se retenait tant qu’elle pouvait, mais c’était à la limite du supportable.

— Contracte ton sphincter. Je vais t’aider à descendre. Je commence par t’enlever la canule.

D’une main, Eric prit le tube de plastique et de l’autre, il lui toucha les lèvres, les frottant l’une contre l’autre. Séverine le laissa faire, lâchement. Un médecin sait ce qu’il fait…

Le tube coulissa entre les fesses de la jeune fille. Le liquide pesait dans son ventre, bien davantage à présent qu’elle était debout.

— J’ai très envie de faire caca, dit-elle d’une voix geignarde et affolée.

Elle ne pouvait plus résister. Eric enleva totalement la canule et la soutint, lui tenant toujours le sexe.

— Lâchez-moi ! S’il vous plaît…

— C’est pourtant bon, non ? Serre bien les fesses.

Il l’accompagna aux toilettes, au fond de la pièce.

— Installe-toi.

Il ne ferma pas la porte et la regarde, narquois.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ?

— Laissez-moi, s’il vous plaît.

Luc les avait rejoints et les deux hommes la regardaient. Elle avait le visage à la hauteur de leur ventre et elle vit qu’ils bandaient. Par un réflexe de pudeur idiot, elle serra les jambes. Elle avait mal, elle grimaçait, prête à éclater en sanglots. Eric lui ouvrit les cuisses et lui toucha la chatte de deux doigts, vicieusement.

— Tu te vides maintenant !

Elle n’en pouvait plus. Une cataracte gicla de son cul. Elle avait l’impression que jamais cela ne finirait. De soulagement, elle en pleurait. Elle sentait du liquide tout au fond de ses intestins. Elle força pour l’expulser. Elle en avait des coliques et elle péta. Elle hoquetait, le visage défait.

— Ça fait du bien, n’est-ce pas ? lui dit Eric. Allez pisse !

Il baissa son pantalon de chirurgien sous ses couilles. Le slip les faisait remonter, enflées et dures. Sa queue était dressée, décalottée, les veines saillantes. Il s’agenouilla et lui caressa les lèvres, les ouvrit et regarda sa pisse sortir. Luc, à ses côtés, sortit lui aussi sa queue, au gros gland violacé. Il lui pelota les seins. Heureusement, les toilettes étaient spacieuses. Eric la branlait, pinçait ses nymphes glissantes.

— Vide-toi encore ! Pousse !

Elle força encore et expulsa du liquide mêlé à des matières fécales. Malgré sa honte, elle était soulagée. A ce moment, Luc tira la chasse et de l’eau fraîche baigna ses fesses.

— Essuie-toi.

Ils la regardèrent passer le papier sur son cul. Elle dut se pencher et ils l’essuyèrent à leur tour. Elle était toute molle, prête à jouir.

Ils retournèrent dans la salle de radio et la firent s’agenouiller. Eric vint devant elle, la bite à hauteur de son visage. Il déchira l’enveloppe d’une capote et lui tendit le latex.

— Tu joues à l’infirmière… Enfile-le !

Elle fut maladroite. L’émotion. La queue était dure dans sa main, se cabrait. Elle saisit la hampe, couvrit le gland avec le caoutchouc, mais en déroula trop. Un long bout vert pendait, avec le ridicule réservoir au bout.

— Enlève-le ! Applique-toi ou gare à tes fesses !

Elle tira la capote qui ne voulait pas venir. Elle dut prendre à pleine main la queue d’Eric, la serrer. Elle plaça l’autre capote sur le gland et la déroula soigneusement.

— A moi !

La queue du radiologue luisait de filaments translucides, il se caressait les couilles et faisait glisser sa main sur la hampe. Elle s’appliqua à bien dérouler la capote. Séverine approcha sa bouche, mais Eric la mit en levrette, à même le sol, sur le Gerflex. Elle appuya sa tête sur ses bras repliés et la queue la pénétra, sans autre préparation. Eric la pilonnait avec vigueur et, en même temps, lui branlait le clito.

— Alors ? Tu n’attendais que ça ? Dis-le donc !

Elle leva la tête et vit les jambes de Luc, devina ses couilles juste au-dessus de sa figure. Il s’agenouilla devant elle et elle vit sa queue. Elle les connaissait à peine et elle se faisait sauter ! Pourtant ce n’était pas un viol ! Toute sa chair excitée appréciait ce qu’on lui faisait subir. Elle n’avait pas à décider.

— Réponds !

Elle se racla la gorge.

— Oui, j’en avais envie.

— Tu voulais te faire baiser, tu n’as pensé qu’à ça pendant tout l’examen ! Dis-le !

— Je voulais me faire baiser ! Oui.

— Tu manques d’enthousiasme, ma fille !

Eric s’enfonça en elle avec une incroyable vigueur, brutalement. Il tenait ses hanches fermement et la bourrait. Elle ferma les yeux et haleta :

— Oui ! Encore !

Elle donnait maintenant des coups de cul violents pour mieux s’empaler. Eric lui empoigna les hanches pour qu’elle ne le désarçonne pas. Luc s’était mis à lui peloter les seins.

— Touche-toi la chatte. Allez, branle-toi !

Une main au sol, soutenue par Luc, elle tirailla son clito entre ses doigts et, presque aussitôt, elle sentit l’orgasme la tordre.

Eric éjacula. Luc le remplaça sur-le-champ. Bien que très excité, il se retenait. Il voulait encore la faire jouir. Séverine aurait voulu prendre le temps, s’allonger sur le sol, mais non, pas de répit. C’était presque douloureux, le gland cognait tout au fond d’elle. Il allait et venait puissamment. Quelle grosse queue ! Qu’elle était dure !

— Touche-toi !

Eric lui glissa un miroir sous le ventre. Elle observa ses doigts s’agitant sur son bouton, pendant que la verge épaisse la tringlait. Elle n’avait encore jamais vu une queue en elle. C’était mieux que dans sa salle de bains, quand elle s’était regardée. La longue bite couverte de la capote verte, luisante de mouille, sortait toute raide avant de s’enfoncer vigoureusement. Ses doigts à elle tournaient sur son bouton gonflé. Elle sentit que le plaisir revenait. Elle ferma les yeux pour ne penser qu’à cette jouissance qui la submergeait. Elle ondulait des hanches. Luc, surpris, accéléra son mouvement. Elle se mit à râler et jouit avant lui, intensément.

Son orgasme fut bref, elle n’en pouvait plus.

— Assez ! S’il vous plaît ! Assez !

— La ferme ! Tu veux une baffe ? Je finis ! Tu ne t’es pas emmerdée que je sache ! grogna Luc en la bourrant plus vite.

Eric lui redressa la tête. Elle croisa son regard ironique.

— Ne sois pas égoïste. Gentille avec mon copain…

Elle n’avait rien à dire et le radiologue la lima jusqu’à ce que les dernières gouttes de sperme aient giclé de sa bite. Elle s’était resserrée et il appréciait, retardant au maximum le moment de sortir d’elle.

Séverine avait eu beaucoup de plaisir avec ces deux inconnus, comment le nier ? Elle allait être cataloguée : une fille facile, une salope. D’un ton neutre, Luc déclara :

— Examen satisfaisant. Nous n’avons décelé aucune anomalie, ni pathologie.

CHAPITRE IX

Séverine découvrait la vie d’une clinique, ses corvées… Elle avait été un peu déçue de ce qu’on attendait d’elle. Elle avait imaginé avoir à donner des médicaments, faire des pansements ou des piqûres, et on lui faisait servir des repas ou glisser des bassins sous des fesses. On la faisait surtout se mettre à poil au moindre prétexte. Il est vrai qu’on voyait sans arrêt des corps nus et pas aussi mignons que le sien. La nudité n’était pas aussi choquante qu’à l’extérieur. Tout le monde pensait à la baise et on profitait bien d’elle. Mais elle devait reconnaître qu’elle était consentante et n’avait jamais autant joui.

Ce matin-là, Eric l’amena auprès d’une jeune patiente qu’il devait opérer, le lendemain, de l’appendicite. Martine avait quinze ou seize ans, mignonne pucelle aux cheveux blonds, intimidée par l’hôpital et ce qui l’attendait. Séverine comprit qu’elle avait peur. Eric, très professionnel, essayait de la décontracter, d’être gentil.

— Comment vas-tu, Martine ? Allez, encore un petit examen.

Il souleva le drap, montrant la fille vêtue d’une courte nuisette qui laissait deviner son entrejambe.

— Décontracte-toi. Laisse-toi aller.

Il souleva la chemise, dévoilant ses poils. Elle avait le ventre arrondi, des poils très clairs, courts et peu frisés. Elle serrait les jambes par un réflexe de pudeur charmante.

— Tu es trop gourmande ! (Il lui pinça un petit bourrelet sur le ventre.) Attention aux bonbons !

Et de remonter encore sa chemise, au-dessus de ses seins menus mais bien proportionnés et fermes. Eric les palpa.

— C’est très important de voir si une femme ne souffre pas de la poitrine. Je ne te fais pas mal ? Même quand je le prends un peu fort ? Même quand je touche la pointe ?

— Non, non ! répondait-elle d’une petite voix émue.

Eric regardait ses tétons durcir. Lui laissant toujours la poitrine nue, il passa à son ventre qu’il palpa longuement, appuyant sur les chairs tendres, passant sa main dans ses poils. Elle serrait de plus en plus les cuisses.

— Maintenant, un petit toucher anal ! Séverine, passez-moi les gants et de la vaseline. Martine, lève les jambes à toucher ta poitrine.

Il aida la fille rougissante à prendre la pose. Elle montrait autant son cul que sa chatte.

— Séverine, veux-tu l’aider à garder les jambes comme ça. Tiens-les.

Elle découvrit l’œillet brun serré et la fente close, aux lèvres sombres, que ne cachaient pas les poils. Elle leva encore les jambes, sur les instructions d’Eric, et le bassin de Martine bascula. Eric déposa une noisette de vaseline sur son index ganté et lui en lubrifia l’anus. Il brillait, le doigt détendait le sphincter puis commença à le pénétrer. Eric enfila entièrement son index, appuyant sa main contre ses fesses. Maintenant, le con était entrebâillé. « Elle rougit, mais elle aime… » constata Séverine.

Le doigt insistant de l’homme dans son anus devait être délicieusement irritant. Il la fouillait sans souci de sa pudeur. Elle bougea un peu des hanches et sa vulve s’ouvrit, montrant les chairs délicates et roses. Des sécrétions suintaient du vagin dilaté. Eric appuya trop fort et Martine gémit.

— Vous me faites mal !

— Excuse-moi. Je vais abréger l’examen, mais il faut faire une dernière chose.

Tout en continuant à la tenir empalée par le cul, il glissa un doigt de son autre main sur sa fente et, délicatement, appuya sur l’orifice vaginal. Lentement, l’index ganté le pénétra, jusqu’à l’hymen. Il tourna sur les parois avant de ressortir, laissant la gamine pantelante et émue, comme si elle était prête à jouir.

— Bon, tu es vierge et il n’y a rien d’anormal. As-tu déjà vu un gynéco ?

— Non, jamais.

Séverine se dit qu’il n’aurait pas eu beaucoup à insister pour qu’elle prenne son pied. Elle-même aurait aimé être à la place de la gamine. On lui avait d’ailleurs fait à peu près la même chose. Elle se sentait excitée. Elle pensa soudain qu’elle aurait aimé caresser Martine, mais Eric ne laissait ce soin à personne et ne l’avait conviée, elle, que comme témoin de moralité.

Séverine revint sur terre quand Eric lui dit assez sèchement d’aller chercher le matériel de rasage. Ostensiblement, il enleva ses gants, s’éloigna du lit et se mit à examiner la fiche de la patiente, tout en la surveillant du coin de l’œil.

Séverine glissa une alèse sous les fesses de la gamine troussée qui n’osait pas la regarder, mi-timide, mi-honteuse, ni même redescendre sa chemise. Elle était à leur disposition. Séverine avait connu ce sentiment. Maintenant, c’était elle qui dominait.

Appuyant sa main sur le ventre pour tendre la peau, elle passa la tondeuse sur tout le triangle pubien. Le ventre apparut alors, tout nu, légèrement piquant. Elle l’enduisit de mousse à raser. Son rasoir jetable fut vite encrassé par les poils courts, comme par de la barbe. Elle manquait de pratique et devait le rincer fréquemment au lavabo.

Eric vint observer. De nouveau, il écarta les cuisses de Martine. Sa chatte était à moitié ouverte et des sécrétions abondantes luisaient sur les chairs, montrant bien que ces attouchements l’avaient mise dans tous ses états. Une envie sourde tenaillait Séverine.

— Je rase le pourtour du sexe ?

— Bien sûr. Même chose. Petite tondeuse et puis rasoir.

Elle prit une tondeuse plus petite, à la tête fine, qu’elle fit passer près des cuisses. Martine avait la chair de poule. Les poils plus longs, frisés, tombaient et plus rien ne dissimulait les lèvres sombres. Séverine dut mettre sa main près du sexe pour mieux guider sa tondeuse. Sous la légère pression, le con s’ouvrit. Martine mouillait beaucoup. Séverine envoya une giclée de mousse à raser autour de la vulve. Pour l’étaler, elle toucha les lèvres, et Martine soupira d’aise.

Eric intervint sous le prétexte de montrer à la débutante comment faire. Il appuya franchement, de toute la longueur de son index, sur la vulve, pour bien tendre la peau, et fit glisser le rasoir. Il dit à Séverine de mettre encore un peu de mousse et fignola son travail, avant de passer à l’autre côté.

Nue, rasée, sous le regard concupiscent d’un homme, la fille était offerte. Nul doute qu’elle se serait bien laissé faire. Même médicales, ces pénétrations éveillaient sa sensualité. Le rasoir qui passait si près de son sexe, les doigts qui touchaient ce qu’aucun homme n’avait encore touché, lui faisaient oublier son opération prochaine et cette chambre de clinique. Elle avait envie d’être emportée par des sensations inconnues.

— Séverine, essuyez notre patiente. Nous lui avons causé beaucoup d’émotions, à cette jeune personne.

Avec des Kleenex, Séverine essuya les fesses de l’adolescente. Elle dut lui lever les jambes, pour bien lui nettoyer le cul. Le Kleenex passa sur la chatte. La fille soupira, un bout de papier se déchira et colla au sexe humide. Séverine n’arrivait pas à l’enlever, il était tout petit et elle craignait de griffer la gamine avec ses ongles. Ses doigts passaient près de l’orifice vaginal dilaté.

Séverine attrapa enfin le morceau de papier et Martine revint à la réalité, tout à coup dégrisée.

— Ça va me faire mal ?

— Tu en as pour vingt-quatre heures, répondit Eric. Je te donnerai des calmants.

Il lui expliqua la suite de l’opération.

— Tu me fais confiance ? Oui ?

— Oui ! Bien sûr !

— A la bonne heure ! On cache tout ça.

Ils sortirent, la laissant seule avec ses envies inassouvies. Eric devait regretter de ne pas être allé plus loin, il conseilla à Séverine de passer à Martine une lotion, pour calmer le feu du rasoir.

Quand Séverine entra, Martine n’était plus dans la chambre. Entendant un faible gémissement, elle poussa la porte des WC et la vit sur les toilettes, sa main sur la chatte, pressant son bouton sensible. La fille se leva précipitamment, abaissant sa nuisette.

— On va te mettre un peu de lotion. Relève ta chemise.

— Ce n’est pas nécessaire. Ça va, maintenant.

Elle était écarlate, honteuse de s’être laissé surprendre.

— C’est pour ton bien. Laisse-toi faire.

La fille releva sa nuisette. Séverine la ramena dans la chambre. De nouveau, elle fut sur le lit, le sexe ouvert, trempé, comme s’il attendait les caresses, la pénétration. Séverine, en regardant, découvrait comment elle était elle-même avant l’amour. Elle se sentait toute remuée. Elle enduisit le bas-ventre de la gamine de lotion, frotta, puis passa à l’entrejambe. Eric entra alors. Séverine sursauta.

— Séverine, avant d’aller plus loin, il faut procéder à la petite toilette de cette jeune fille.

Séverine savait comment faire. Elle mit un bassin sous les fesses de Martine, prit le flacon d’eau savonneuse et en fit couler un peu sur l’entrejambe et le sexe. Elle frotta du bout des doigts, faisant mousser le liquide. Elle touchait les lèvres. La fente était ouverte, mousseuse.

— Vous la rincez bien.

D’un autre flacon de plastique, elle fit couler de l’eau, mouillant les fesses rondes. Au bruit, on aurait dit un petit pipi.

— Maintenant, vous l’essuyez avec des compresses. Comme ça.

Eric toucha le sexe ouvert de la gamine qui soupira. Ses doigts titillèrent le clito et le firent tourner. Ce n’était plus médical du tout. La fille jeta un regard interrogateur au médecin. Il se contenta de sourire et accéléra son mouvement. Martine ferma les yeux. Sa respiration devint plus bruyante. Elle eut une petite crispation du visage quand, de nouveau, le doigt de l’homme, cette fois sans caoutchouc, la pénétra. Il tourna en elle, écartant les chairs.

Martine soupira plus fort et gémit. Son bassin se mit à bouger. Séverine eut envie d’être à sa place. Elle posa sa main sur un sein dur, la pointe érigée… La fille ouvrit la bouche, comme si elle allait crier. Séverine posa son autre main dessus, comme un bâillon, sans couper son plaisir. Martine secoua la tête, submergée par une vague de jouissance.

Au bout d’un moment qui parut très long, elle cessa ses soupirs, rouvrit les yeux. Ne sachant que dire, Séverine lui sourit gentiment. Eric, lui, la regardait toujours, avec ce drôle d’air…

— On va laisser notre petite Martine se reposer. Sois sage ! dit-il d’un ton ironique qui sous-entendait qu’il n’en serait rien et qu’elle allait encore se branler.

CHAPITRE X

Le nouveau rendez-vous avec Grandmaison avait été fixé à la fin de ses consultations, un soir. Eliane et Séverine attendirent jusqu’à plus de vingt heures. Elles étaient les dernières patientes et la secrétaire plaisanta avec elles, narquoise.

— Le professeur a besoin de vous revoir ? Vous devez être un cas très intéressant ?

Séverine savait ce qu’il en était. Eliane, qui n’était pas stupide, s’était bien rendu compte aussi des mœurs de la maison.

— Tu t’es fait sauter à la radio ?

— Bien sûr ! Tu les as vus faire !

— Mais tu ne t’es pas défendue, tu n’as pas protesté ?

— Que voulais-tu que je fasse ? En plus, j’ai bien pris mon pied.

Eliane demeura songeuse à ces derniers propos, prononcés avec ostentation et défi. L’air effarouché, elle demanda d’une voix où perçait l’inquiétude :

— On va y passer, avec Grandmaison ?

— Le contraire serait étonnant ! Ne me dis pas que ça ne t’est pas arrivé depuis que tu es ici !

Eliane rougit. Amusée de son trouble, Séverine insista, jouant les affranchies. Cette fille lui avait enfilé une canule dans le cul et c’était l’occasion pour elle d’effacer cette humiliation en jouant à la femme libérée.

Grandmaison les appela. Eliane ne parvenait pas à cacher son inquiétude. Le désarroi se lisait dans son regard noisette et sa poitrine un peu forte se soulevait rapidement. Séverine n’avait pas cherché à la rassurer. Grandmaison, la porte du cabinet à peine fermée, dit sèchement, sans préambule :

— Déshabillez-vous !

Elles étaient censées passer un examen médical et même Eliane ne fit pas de manières. Comme elles n’avaient à enlever que leur blouse et leurs sous-vêtements, ce ne fut pas un long strip-tease. Eliane était bien roulée, avec de beaux nichons bien fermes, et elle n’était pas encore rasée, son poil brun était assez abondant.

— Eliane, à toi !

Grandmaison, de la main, la dirigea vers sa table. Séverine, toute nue elle aussi, ne savait que faire et les rejoignit sur un signe du praticien.

Eliane avait aussi un beau cul, que Séverine admira quand elle grimpa sur la table. Grandmaison aussi d’ailleurs.

— Tu sais ce qu’est la position gynécologique ?

Comme elle ne répondait pas, il regarda Séverine, qui répondit :

— Les jambes écartées… les pieds dans les étriers ?

— Bien ! Tu la mets en position.

Séverine obéit, tout en pensant que Grandmaison était un beau salaud. Il profitait d’elles. Cependant, elle ne regrettait rien ! Elle devait saisir sa chance de trouver un emploi, sans le moindre diplôme, en période de chômage.

— Séverine, approche-moi le plateau.

Il y avait deux plateaux sur une console. Elle en prit un, enleva le film plastique qui le recouvrait, pensant que l’autre était pour elle. Pour l’instant, elle faisait l’assistante. Mais une assistante avait une blouse et n’était pas à poil comme elle.

Grandmaison était assis, le visage près de la chatte d’Eliane. Il écarta ses lèvres de ses doigts. Séverine vit le visage crispé de la fille. Pourtant quelle dextérité chez le gynéco !

— Tu n’as encore jamais assisté à un examen ? Regarde bien ! Orifice vaginal. Méat urinaire. Je décalotte bien le clitoris. Oh ! on dirait que ce n’est pas si désagréable que ça. Il est très érectile ce petit clito… On a aussi des sécrétions. Bon, ça va faciliter l’introduction.

Le spéculum froid écarta le sexe d’Eliane qui frémit, surprise. Séverine regardait l’instrument dur entre les chairs tendres. Il y avait de quoi vous rendre frigide. Grandmaison observa, éclairant l’intérieur du vagin. Il attira Séverine.

— Voilà à quoi tu ressembles.

Elle ne voyait que des chairs blanches avec des veines roses. Une sorte de boyau serré. Grandmaison prit une pince et l’enfonça entre les mâchoires de métal. Il fit le prélèvement en un temps record, faisant quand même gémir Eliane.

— Chochotte ! Tais-toi !

Il frotta l’extrémité de la pince sur une boîte de culture.

— Instruis-toi ! C’est une boîte stérile. Résultat dans quarante-huit heures. Je l’envoie ce soir au labo.

Mais Séverine ne regardait que la fille écartelée, les pieds dans les étriers, l’instrument dans la chatte. Elle n’aimait pas le spéculum qui lui paraissait désagréable, même chez une autre. C’était dégueulasse, ce truc qui vous ouvrait de force. Séverine avait toujours trouvé cette position et l’examen ridicules et humiliants. Grandmaison, à son air, devina ses réticences.

— Tu n’aimes lever les jambes que pour te faire sauter, je parie.

Si les instruments froids du gynécologue glaçaient Séverine, Grandmaison, lui, n’était pas de glace. Séverine voyait sa braguette toute bosselée. Il bandait, le salaud ! Il enleva enfin le spéculum et écarta les fesses d’Eliane. Elle serrait son œillet brun. Il y avait plein de plis autour du sphincter contracté.

— Passe-moi la vaseline.

Ce n’est pas un doigt, mais deux qu’il introduisit, forçant l’anus réticent. Il donnait l’impression d’aller tout au fond. Il se leva et pressa sur le ventre du plat de la main, regardant le visage tendu d’Eliane. Il enfonça alors deux doigts dans son vagin. Séverine ne voyait plus le sexe ni le cul de la fille, cachés par les mains du gynéco, mais remarqua que le visage était moins crispé, comme si, dans le fond, elle ne trouvait pas ça si désagréable.

Grandmaison sourit, tenant toujours Eliane empalée des deux mains. Il se tourna vers Séverine et commanda :

— Sors-moi la queue !

Elle hésita, interloquée. Il répéta, impérieux :

— Sors-moi la queue ! Tu comprends ?

Elle obtempéra, baissa le pantalon et le slip sous ses couilles tendues. La grosse bite se dressait, le gland épanoui avec des filaments gluants. Elle en eut sur les mains et pensa qu’il mouillait, lui aussi.

Elle se serait bien fait enfiler. Il insista :

— Prends une capote dans ma poche droite ! Mets-la-moi !

Eliane se redressa alors et vit la queue de Grandmaison. Jamais on n’avait voulu la sauter de cette façon, sans lui demander son avis.

— Ça ne va pas ? Non ! dit-elle, effarée, la voix aiguë.

— Qu’y a-t-il ? Tu as un problème ? répondit Grandmaison, cassant.

— Je ne veux pas !

— C’est ton droit, ma petite Eliane ! Tu sais que tu es à l’essai ? Tu n’as pas oublié de livrer des repas, aujourd’hui ? Tu peux te rhabiller et partir. Définitivement !

La voix était doucereuse, mais terriblement menaçante. Eliane, qu’il tenait toujours enfilée par le con et le cul, se radoucit. Séverine pensa qu’il les tenait, toutes les deux, au propre comme au figuré.

— Ce n’est pas ce que je voulais dire…

— Alors ?

— Faites ce que vous voulez.

— C’est bien ! Arrête de jouer ta pucelle ! Tu as bien déjà reçu des coups de queue… Ça ne va pas te gêner ! Allez, Séverine !

Séverine déroula le caoutchouc sur la queue tendue. Il restait habillé pour tringler la fille à poil, pour mieux la dominer.

— Caresse-moi.

D’autorité, il mit la main de Séverine sur ses gros testicules. Il enduisit encore le cul d’Eliane de vaseline.

— Tu vois, je suis sympa. Je te lubrifie bien.

Et il enfonça sa queue, d’un grand coup. Eliane poussa un petit gémissement, mais se laissa faire ensuite, sans mot dire. Il y allait de bon cœur. Séverine n’aurait jamais cru, quelques jours auparavant, faire de telles choses, et s’y prit mal avec les bourses du gynéco.

— Quelle godiche ! Tu ne sais pas y faire ! Caresse ta copine, si tu ne sais pas me tripoter les couilles !

Elle lui pelota les seins, timidement. Ils durcirent encore sous ses attouchements. Ce devait être plus doux que la bite qui tringlait si violemment son cul.

— Branle-la !

Séverine se mit à faire tourner le clito entre deux doigts. Elle glissa un doigt, en dessous, dans le vagin dilaté. Eliane soupira. Séverine, de son doigt, sentait la queue qui allait et venait. Parfois, le ventre de l’homme la heurtait et ses doigts faisaient alors un écart sur la vulve humide. Tout ce qu’elle faisait était un peu mécanique, irréel. Elle avait l’impression de voir un film, de se regarder faire. Et pourtant, c’était bien réel. Son tour allait arriver.

Grandmaison éjacula sans qu’Eliane, trop tendue, ait joui. Il ne s’en occupa pas davantage. Sur un signe de lui, Séverine lui ôta la capote et vit qu’elle était souillée de merde.

— A toi !

Elle se permit de dire, timidement :

— Vous me l’avez déjà fait l’autre jour.

— Mais tu as raison ! Résultats tout à fait normaux ! RAS. On attendra un peu pour une nouvelle vérification.

CHAPITRE XI

Vincent n’était pas là et il rentra ivre, très tard, alors que Séverine était déjà couchée. Il ne tenait pas l’alcool et lui fit une scène. Séverine lui répondit avec une grande virulence et beaucoup d’acrimonie. Il finit par se coucher et voulut lui faire l’amour. Elle n’en avait aucune envie, mais Vincent insista beaucoup et finit par se jeter sur elle. Elle lutta quelque temps mais la crainte de faire trop de bruit et surtout l’envie d’avoir la paix la firent céder.

Elle n’avait pas envie de faire l’amour. Son sexe était fermé. Vincent la fourra pourtant sans ménagement et sans préparation, comme à l’ordinaire. Il devait vraiment forcer le passage et elle n’éprouvait rien. C’était même franchement désagréable. L’alcool l’empêchait de jouir, lui. Il s’énervait, recherchant son plaisir et poussant de toutes ses forces.

Il alluma les lumières pour la regarder, pendant qu’il baisait. Il la fit mettre en levrette. Trop ivre, il la pilonna un long moment sans résultat.

Elle essaya de lui caresser les couilles, se tordit pour y arriver et soudain le gland de Vincent tapa tout au fond d’elle, contre le col de l’utérus. Elle pensa soudain à Grandmaison. Il l’avait baisée dans cette position. A cette idée, elle remua le cul et de nouveau, la queue de Vincent tapa tout au fond d’elle. Elle aimait que le gland la touche là. C’était presque douloureux tant c’était sensible. Elle était indifférente à qui la baisait, c’était cette sensation qu’elle voulait. Elle se vit avec le gynéco, se caressa, pensant que c’était Eliane qui la branlait. Elle soupira, se mit à parler :

— C’est bien ! Je te sens ! Oui ! Bourre-moi !

— Je savais bien que tu aimais !

— Tais-toi ! Oui, vas-y bien au fond !

Elle essayait de parler à mi-voix, de ne pas faire de bruit, car elle savait bien malgré tout qu’elle n’était pas aux Cèdres. Elle pensa très fort à la queue du gynéco, à cette queue qu’elle avait en elle, et se mit à bouger encore, le sommier grinçant très fort. Sa mère devait les écouter et penser qu’ils étaient en train de se réconcilier.

Elle s’agita encore, s’empalant sur la queue de Vincent qui finit par venir. Quand elle sentit les jets de sperme dans son vagin, les pulsions de la queue, le plaisir la gagna. Pour une fois, elle ne simula pas : elle ne pouvait étouffer ses soupirs et ses gémissements. Tout d’un coup, elle retomba, palpitante, lui demandant d’arrêter. Vincent, épuisé, se coucha sur elle sans se dégager. Elle sentait son corps pesant contre elle. Elle n’avait pas envie qu’il s’en aille. Elle aimait pour une fois la sensation d’être habitée par la verge dure qui ne voulait pas débander.

— C’était bon, reste un peu !

Mais il se dégagea, roula sur le côté et s’endormit, ronflant instantanément.

Séverine se sentait très fatiguée quand le réveil sonna. Vincent grogna et se retourna sur le côté. Elle se hâta et partit au travail.

Eric remarqua ses yeux cernés.

— C’est ça de passer ses nuits à faire des folies de son corps !

Elle ne fut pas sensible à son ironie. Mais il continua.

— Au fait, tu as toujours ton irritation anale ? Je devais te faire une anuscopie, je peux maintenant. Appelle Eliane, on va lui apprendre.

Il l’amena dans son petit cabinet. Très pédagogue, il expliqua :

— Voilà un anuscope. C’est un tube que l’on met dans l’anus et qui permet de voir ce qui se passe dans l’ampoule anale.

Séverine regardait le tube de plastique transparent, de la grosseur d’une bonne queue, qu’on allait lui enfoncer dans le rectum. Il n’était pas énorme et cela ne la gênait pas spécialement. On aimait tant faire des explorations fonctionnelles, dans cette clinique. Tous les prétextes étaient bons pour vous faire mettre à poil et vous regarder le cul.

— Qu’est-ce que c’est, l’ampoule anale ?

— C’est là où on te met la queue quand on t’encule ! expliqua-t-il, égrillard, avant de poursuivre : il faut qu’on puisse y voir autre chose que des matières fécales, donc il te faut un petit lavement. Eliane, tu sais ce que tu dois faire ? Voici une dose d’un demi-litre. C’est suffisant. Séverine, prends la pose. Je vais vérifier si vous avez bien appris vos leçons !

Déjà, Séverine avait ôté sa culotte, gardant sa blouse qu’elle relevait sur ses fesses.

— Tu es frileuse aujourd’hui ? Enlève cette blouse.

Elle s’allongea sur le divan de consultation et étendit une jambe, repliant l’autre comme elle l’avait fait la veille, montrant bien son trou du cul et sa chatte. Elle eut le sentiment de tout exhiber. Le regard d’Eric ne la trompait pas. Il se rinçait l’œil. Il aimait la voir se présenter ainsi. Son attitude n’était médicale qu’en apparence. Mais ce n’était pas vraiment désagréable. Séverine réalisa qu’elle éprouvait un plaisir réel, une vraie excitation à se déshabiller, à se montrer ainsi.

Eliane s’assit à côté d’elle et lui enfila la canule de la bouteille en plastique souple qui contenait le lavement. C’était un tube mince qui pénétra facilement dans son cul. Elle pressa un peu trop fort et Séverine eut l’impression que le liquide envahissait ses boyaux. La main d’Eliane sur ses fesses était douce. Elle lui fit une petite caresse, comme si elle flattait les globes tendus.

Dans la position où elle était, Séverine aurait préféré que la main descende sur sa chatte. Séverine se dit que sa fente devait s’ouvrir, qu’on voyait ses sécrétions. Elle avait l’impression de couler.

— Bien. Tu lui laisses la canule dans le cul, que tout le liquide ait le temps de s’écouler. Puis tu la retires doucement. Toi, Séverine, serre les fesses.

Eric, sous prétexte de masser le ventre de Séverine et de faire circuler le lavement, en profita pour lui toucher le sexe. Sa main, qui lui malaxait le ventre, descendit très bas jusqu’à toucher son clito, sa vulve. Le simple contact la fit frissonner.

— Tu aimes bien, non ?

— C’est bizarre, avec ce liquide dans le ventre.

Eric changea de position, fit passer sa main droite entre les cuisses de Séverine, la paume frottant sur sa chatte.

— Je suis sûr que ça t’excite ! Il y a beaucoup de gens qui adorent les lavements.

— Moi, je préfère des caresses, ou une queue ! dit-elle d’un ton de défi.

Il n’en fallait pas tant à Eric. Il fit sauter l’agrafe de son soutien-gorge. C’était bien plus cochon d’avoir ce bout de tissu sur les seins que d’être complètement à poil. En tout cas, Eric lui touchait les nichons. La pointe durcit aussitôt.

— Je ne vais pas te le reprocher. Ça te convient comme ça ?

Il ne lui massait plus le ventre, c’était de ses seins et de son con qu’il s’occupait, et c’était bon ! Elle ne répondit pas. Elle savait bien qu’il faisait d’elle ce qu’il voulait. Elle commençait à bien le connaître et avait terriblement envie de baiser.

— Allez, maintenant, à la selle !

Il l’accompagna, comme il l’avait déjà fait à la radio. Elle n’avait pas le même poids dans le ventre, elle pouvait se retenir plus facilement. Avant d’évacuer le lavement, elle urina.

— Arrête ! dit-il. Eliane, viens ici.

Eric lui ouvrit la chatte de ses doigts, pour mieux la regarder pisser. Elle ne protestait plus. Eliane regardait, un peu ébahie.

— Eliane, regarde bien ! Note où est le méat urinaire, par rapport à l’orifice vaginal.

Son œil allumé démentait le ton pédagogique du propos. Un peu embarrassée, excitée aussi, Séverine finit par dire :

— Je peux ?

— Bien sûr, ma belle.

Il y eut un bruit de cataracte. Ses intestins se vidaient. Eric se redressa et, relevant la tête de Séverine, lui prit les seins à pleines mains, les caressa, les malaxa. Ils étaient durs, sensibles. Soulagée, Séverine sentait le désir la gagner. Eric aussi d’ailleurs : elle voyait sa verge qui bosselait son pantalon de toile souple. Il bandait terriblement !

— Bien, maintenant qu’on a fait un beau caca, on s’essuie.

Séverine se releva et s’exécuta, pointant les fesses pour que le papier passe bien partout. Eric la fit se retourner, montrer son cul, se pencher un peu pour qu’il vérifie.

— Ecarte bien les cuisses.

Il l’essuya longuement, avec insistance. Ses fesses s’écartaient et il scrutait sa chatte.

— Tu as une belle chatte, bien humide, ouverte… Tu as encore envie de baiser ? Tu es insatiable !

— Avec tout ce que vous m’avez fait.

— Il ne faut pas rejeter la faute sur les autres. Eliane, on passe aux choses sérieuses, viens regarder comment on fait. Séverine, sur le divan ! En levrette !

Elle ne pouvait que prendre la pose. Elle mit sa tête sur ses bras repliés, le cul tendu, écartant les cuisses.

Eric les lui ouvrit davantage encore, en profitant pour lui toucher encore la chatte. Le gros tube entra sans difficulté dans le cul de Séverine. Eric poussait doucement et, dilaté, lubrifié par le lavement, l’anus était souple. Séverine aimait bien cette sensation d’être écartée, pénétrée, d’autant plus qu’un doigt s’égarait sur son con.

— Rien de terrible. Des hémorroïdes internes. C’est quelque chose de fréquent. Ta fissure ne va pas profond.

Séverine souffrait de démangeaisons et voulait en savoir plus.

— Qu’est-ce que c’est, une fissure ?

— C’est une petite plaie. La tienne n’est pas bien grande. Elle ressemble à une sorte de gerçure. Tu as vraiment le sphincter trop serré, trop tendu. C’est cette tension qui blesse tes chairs. Fais-toi enculer plus souvent et tu seras moins contractée.

— Vous avez de ces idées !

Son étonnement était réel. Il lui racontait des histoires, il ne pensait qu’à la baiser, qu’à l’enculer !

— Pas du tout ! C’est un traitement. Ton muscle anal serre trop fort la membrane. C’est une cause mécanique.

— Qu’est-ce qu’il faut faire ?

— Il faut relâcher ton sphincter, ton muscle si tu préfères. Pour cela, on en coupe un morceau et le muscle est moins tendu. Autrefois, on forçait le trou du cul pour le déchirer et après il cicatrisait…

— C’est horrible !

— Maintenant on opère. Ou alors on sodomise. Comme tu préfères.

Il rit grassement. Séverine sentit la moquerie. Elle n’en était pas moins inquiète.

— Vous vous fichez de moi ! Qu’est-ce que je dois faire ?

— Puisque tu es en position, on peut commencer tout de suite un petit traitement. Eliane, passe-moi les écarteurs.

Séverine se retourna et le vit brandir une sorte de grosse pince, aux mâchoires courbes.

— Vous n’allez pas…

— Mais si ! Sois sage !

Il décidait pour elle, une fois de plus. Elle n’avait pas son mot à dire et bizarrement, cela lui plaisait de devoir se soumettre. Elle éprouvait un drôle de sentiment à la pensée de ces préparatifs. Elle sentit la main d’Eric près de sa chatte. Si au moins, il l’avait touchée, branlée. Elle appréhendait la suite tout en ayant envie de faire l’amour. Ses craintes renforçaient son désir.

— Reste comme tu es. Pointe bien les fesses. Eliane, de la vaseline.

Séverine sentit un gel froid sur son anus. Eric avait dû en mettre une bonne quantité, car la vaseline débordait sur ses fesses. Un doigt, puis deux la forcèrent, lui lubrifiant le trou. Et puis, il lui introduisit quelque chose de volumineux. Machinalement, elle essaya de serrer les fesses, mais cela grossit, appuya sur ses parois, les dilata. Elle essaya de se laisser aller, de se décontracter, mais l’instrument lui élargissait toujours le cul, le lui écartelait… Sans pitié, Eric continuait, forçait.

Les larmes vinrent aux yeux de Séverine. Elle transpirait abondamment. Eric cessa d’écarter son engin de torture et demanda d’une voix doucereuse :

— Alors ?

— J’ai mal !

— Douillette.

Et d’un coup, il ouvrit encore les mâchoires.

Séverine gémit. C’est alors qu’il lui toucha la chatte. D’ordinaire, elle réagissait bien à tout attouchement, mais avec ce gros truc dans le cul, ce n’était pas le cas.

— Eliane, tiens-moi la glace. Relève un peu la tête, Séverine !

Eric mit une glace derrière ses fesses, l’orienta. Elle vit son cul ouvert par les pinces, écartelé, le trou béant… En dessous, sa chatte, elle aussi, bâillait. D’un doigt, Eric lui écarta encore les lèvres.

— Là… On voit tout !

— C’est horrible !

Ces mâchoires de métal, cette pince qui lui ouvrait le cul, lui faisaient l’effet d’instruments de torture. C’était pire que le spectacle d’Eliane sur la table de gynéco, avec le spéculum. Elle n’avait jamais imaginé qu’on lui ouvre ainsi le trou du cul. Elle ne souffrait pas réellement. Maintenant, c’était plus désagréable que vraiment douloureux. Surtout, la sensation d’être ainsi investie, écartelée, la troublait terriblement. Cette vision d’elle-même ainsi forcée était effrayante.

— Regarde, là. Tu vois ta fissure ? dit Eric en pointant le doigt.

Dans les plis distendus de son sphincter, elle vit une strie plus profonde, violette, avec quelques gouttes de sang.

— Ce n’est que ça ?

— Oui ! Mais c’est une source d’infection. Cela favorise ton irritation.

Laissant la glace en position, il toucha les pinces et les écarta encore.

— Regarde bien !

La tension s’accrut ; elle eut mal, et peur de se déchirer. Eric se pencha et elle vit sa tête dans la glace, juste au-dessus de son cul martyrisé. Il avait toujours ce sourire ironique, méchant.

— Je continue ou j’arrête ?

— Assez ! S’il vous plaît.

— Il faut quand même que je te soigne. Si je ne continue pas comme ça, le plus simple est que je te sodomise. C’est pour ton bien, un traitement de fond ! Tu vois, je suis prêt à me dévouer.

Et cette salope d’Eliane qui se marrait, parce que ce n’était pas elle qui y passait. Séverine vit le visage d’Eric qui se penchait encore pour jouir du spectacle.

Il écarta encore les pinces.

— Faites ce que vous voulez.

Elle capitulait. C’était dans l’ordre des choses, aux Cèdres. Bien sûr, ce n’était pas agréable, elle aurait préféré qu’il se serve de sa chatte.

Les pinces relâchèrent leur tension. Séverine éprouva un soulagement qui confinait au plaisir. On les lui enleva et son cul, en se resserrant, fit un drôle de bruit, presque un claquement. Eric s’en amusa :

— Il m’appelle. Il veut se faire bourrer !

Il était derrière elle. Elle sentait son sexe qui cherchait à la pénétrer.

— Redresse-toi un peu. Approche tes fesses.

Ses mains sur ses hanches la guidaient. Elle appuya ses fesses, puis son orifice contre sa queue. Elle sentit la tige dure qui la pénétrait. Pour une fois, c’était facile ! Le ventre de l’homme claqua contre ses fesses. La bite allait et venait, très vite.

Eric passa une main sur son ventre, lui toucha le con. Peu sensible à la queue, elle aimait bien cette main.

— Eliane, caresse-lui un peu les nichons ! Séverine, n’attends pas tout de moi ! Caresse-toi ! Touche-toi !

Elle comprit qu’il voulait qu’elle jouisse, qu’elle se branle. Ça ne lui suffisait pas de la sauter ainsi, de l’enculer.

Elle se concentra sur les caresses qu’elle se faisait, sur les mains d’Eliane sur ses seins tendus. La queue se raidit encore dans son cul, elle la sentit tressauter. En même temps, des spasmes commencèrent à secouer son ventre. Le plaisir venait, la gagnait toute. Elle soupira. Eric, toujours enfoncé en elle, immobile maintenant, glissa une main entre ses cuisses et la pénétra. Ce doigt qui frappait tout au fond de son vagin la fit gémir de plaisir. Elle haleta, secoua la tête, faisant voler ses cheveux avant de retomber, les épaules et la tête sur le divan, mais le cul toujours pointé, emmanché sur la bite.

Le premier, Eric parla. Il la tenait toujours par les hanches et sa queue demeurait en elle, dure.

— Chaque matin, tu viendras me voir. Je te mettrai un suppositoire contre les hémorroïdes. Je te l’enfoncerai bien…

Il donna un coup de reins et fit aller et venir une ou deux fois sa queue, comme pour affirmer sa possession.

— Pas la peine d’opérer, à mon avis, c’est trop bénin. Et puis, on ne peut pas se passer de toi ici.

Séverine soupira, presque un gémissement, mais étouffé car elle ne voulait pas s’attirer quelque réprimande ou punition. Eric continuait.

— Même chose pour ta fissure. C’est comme une crevasse. Poudre asséchante pour la nuit et le matin, avec ton suppositoire, je te mettrai une crème cicatrisante.

Il se dégagea et se rajusta, la laissant nue, les fesses en l’air.

— Est-ce que je peux me lever ?

— Nous n’avons pas terminé le traitement. Attends !

Il revint vers elle, regarda de nouveau attentivement son cul, passa son doigt sur sa chatte et finit par lui introduire un suppositoire, le poussant profondément de son doigt dans son anus, comme on ne le lui avait jamais fait. Il expliqua :

— Il faut que le suppo pénètre bien et que le produit puisse longuement se diffuser sur toute ta membrane. Comme je t’ai beaucoup écartée, tu vas avoir envie d’aller à la selle. Mais tu te retiendras, pour ne pas l’expulser en chiant.

Séverine rougit de ce mot grossier. Il employait le plus souvent des termes médicaux pour parler de tous les trucs cochons, pas convenables, qu’il lui faisait. Mais brusquement, il ne pouvait s’empêcher de parler crûment, la renvoyant à la réalité.

Eric lui enduisit ensuite longuement l’œillet de crème. Elle aimait ça. Elle avait envie de baiser normalement ; elle n’osait pas le demander, comment l’aurait-il pris ? Il semblait s’attarder à ses soins, quand on l’appela pour une urgence. Séverine, frustrée, dut se rhabiller pour aller prendre son service.

CHAPITRE XII

Le soir, Vincent accueillit très fraîchement Séverine.

— Tu rentres tard, tu traînes ! Tu as peur de te faire sauter ? Tu ne veux plus de moi !

— Arrête ! J’ai eu une journée fatigante !

— On le sait, que tu bosses ! Moi, c’est toute l’année ! Et quand je suis en vacances, je m’emmerde à t’attendre !

Il essayait de lui passer la main sur les fesses, de la peloter. Il était en colère, mais rien de si terrible qu’une petite partie de baise ne puisse apaiser. Elle s’emporta :

— Ça va pas, non ? Tu m’engueules et puis tu veux me baiser ! Non !

— J’en ai envie !

— Moi, pas du tout !

— Sois gentille. Laisse-toi faire…

— Non ! Pas question !

— Qu’est-ce que tu fais toute la journée dans cette clinique pour ne pas en avoir envie le soir ?

— Tu es un salaud !

Son exclamation trop véhémente avait éveillé ses soupçons. Elle se rendit compte qu’il ne pensait qu’au travail ennuyeux, et pas aux coups de queue qu’elle pouvait recevoir.

— Tu as trouvé quelqu’un d’autre ?

— Qu’est-ce que tu vas chercher là ?

— C’est un toubib ?

— Tu n’es pas capable de comprendre que je sois fatiguée et que je n’aie pas envie d’ouvrir les cuisses en arrivant à la maison, sous prétexte que tu t’es emmerdé durant la journée ?

Sa mère les attendait pour le repas, aussi il se contint. Séverine n’avait qu’un court répit. Comment continuer à vivre avec lui ? Il était vraiment trop pénible. Un jaloux, un raté, éjaculateur précoce de surcroît.

Il ouvrit la porte.

— Tu m’emmerdes ! Je vais faire un tour avec les copains.

— Bon débarras.

Séverine était bien un peu inquiète de ce qui se passerait au retour de Vincent mais, fort heureusement, il découcha. Elle s’en aperçut à son réveil, mais ne s’en préoccupa pas outre mesure, malgré un pincement de jalousie. Chez qui avait-il passé la nuit ? Pas le temps de se faire une montagne de ça : il fallait aller aux Cèdres, travailler. C’est là qu’était sa vie !

Elle était dans la salle de garde, prête à prendre son service, quand Eric entra.

— Salut les filles. Séverine, on passe aux soins. Baisse ta culotte !

— Ici ?

— Et alors ? Tu crois que ton cul est exceptionnel ?

Il y avait dans la salle Eliane et trois autres infirmières, dont Jocelyne. Et la porte du couloir était ouverte.

— Devant elles ?

— Tu confonds un peu les soins et confesse !

Séverine ne risquait pas de confondre. Pudiquement, elle se plaça de telle façon que son visage soit tourné vers le couloir et son cul peu visible. Elle ne baissa sa culotte qu’à la limite des fesses, sur le haut des cuisses.

— Comment veux-tu que j’y voie quelque chose ?

— S’il vous plaît !

— J’en ai marre de cette pudibonderie !

Il baissa la culotte, s’agenouilla derrière elle pour la lui enlever et la courba sur une table, lui écartant largement les jambes, montrant sa chatte et son trou du cul.

— C’est mieux comme ça ! Et mignon, en plus !

Séverine se sentait rougir et, en même temps, l’humiliation de cette posture se mêlait d’excitation. Elle aimait qu’on la déshabille publiquement. Etre ainsi exhibée la faisait mouiller. Elle sentit que son con s’ouvrait. « Et s’il me baisait, là, devant tout le monde, est-ce que je jouirais ? »

Quand le suppositoire entra dans son cul, poussé très loin par le doigt d’Eric, elle regretta qu’il ne lui mette pas ce doigt dans le sexe, qu’il ne le fouille pas, comme il fouillait son cul.

— Eliane ! Instruis-toi ! Un suppositoire doit aller loin dans l’ampoule anale, pour que le produit puisse bien se diffuser.

Séverine eut le sentiment que tous regardaient avec la plus grande attention ce qu’on lui faisait. Qu’elle était à la disposition de l’assemblée tout entière.

D’un doigt léger, Eric lui enduisit le trou du cul de crème. C’était bon, elle réagissait malgré elle. Eric lui ouvrit les lèvres et s’exclama :

— Une petite chatte bien humide ! Tu mouilles, ma chère Séverine, et hypocritement tu ne l’avoues pas. Dis donc devant tout le monde que tu aimes bien ce que je te fais.

— J’ai bien aimé, avoua-t-elle, rougissante.

Elle ne voyait personne ; ils étaient derrière elle à regarder son cul et son con.

— Avoue que tu es une salope, une putain, une chienne, ou je te donne une fessée devant tout le monde ! Tu es en position !

Elle hésita un instant. Une claque lui brûla les fesses.

— Je suis une salope !

— Et…

Une deuxième claque, tout aussi forte, tout aussi cuisante.

— Une pute.

Elle s’apprêtait à dire chienne, quand elle reçut une autre claque.

— Allez !

— Je suis une chienne ! J’en ai envie !

Il n’y avait que des filles. Séverine aurait aimé que des hommes la voient. Leurs doigts dans son con, leurs grosses queues, prêtes à la fourrer… Qu’on baisse les stores et qu’il la baise ! Elle n’osait dire tout ça, mais elle remua du cul, lascivement. Eric rigola.

— C’est tellement plus simple de tout se dire. Bon, tu peux te reculotter. Pour tes petites envies, on verra ça plus tard.

Toute l’assistance partit prendre son service et fit comme si de rien n’était.

Malgré l’humidité dans son ventre, le désir qui la tenaillait, Séverine travailla dur. Elle était dégourdie et se montrait bonne élève. Elle apprenait vite.

CHAPITRE XIII

Vincent, lassé de passer ses journées sans but, à attendre que Séverine revienne, partit pour Lacanau faire du surf avec des amis. « Bon débarras ! » pensa Séverine, soulagée.

Il irait avec d’autres filles. Elle savait bien qu’il rêvait d’aller dans ce coin pour faire du naturisme, baiser sur la plage. Comme elle ne pouvait pas le suivre, il pouvait bien faire ce que bon lui semblait. Quand il reviendrait, il serait temps de rompre. Comme sa mère venait aussi de partir en vacances, Séverine était seule et libre, ce qui l’arrangeait bien.

Elle aimait son travail. Elle avait l’impression d’être appréciée. Bien sûr, elle se faisait toujours sauter par l’insatiable Eric. Elle savait bien qu’il ne s’intéressait aux femmes que pour la baise, mettant cependant un point d’honneur à les faire jouir. Quel dommage qu’elle ne réussisse pas à se l’attacher !

Séverine aimait qu’il la tringle à l’improviste, quand l’envie le prenait. Elle se montrait toujours prête et consentante, ne résistait jamais. Elle se comportait de même avec Grandmaison, mais le patron la faisait appeler plus rarement.

Il avait été prévu une petite fête à la clinique, la veille du 14 juillet. On avait demandé aux deux nouvelles de s’habiller de façon coquine, en bas et porte-jarretelles. Elles savaient bien qu’on allait les baiser, mais ne craignaient plus guère pour leur vertu, à présent.

— On a des chattes solides ! avait déclaré Séverine. Que veux-tu donc qu’il nous arrive ?

Lorsqu’elle arriva dans la grande pièce, au sous-sol, à l’espace des consultations, loin des malades hospitalisés, elle vit beaucoup de bouteilles. Il y avait bien vingt personnes, toutes en tenue de travail. Elle se rendit au vestiaire pour se changer. Elle comprit ce qui l’attendait en voyant Eliane toute nue, vêtue de ses seuls bas et de son porte-jarretelles, sans oublier sa coiffe d’infirmière. Elle se tenait au milieu de la pièce sous le regard de cinq ou six infirmières et internes. Eric, un verre à la main, semblait diriger ce strip-tease.

Eliane lui donna l’impression d’être au bord des larmes et soulagée de la voir enfin. Séverine remarqua son ventre tout blanc, tout lisse. Elle venait d’être rasée, ses poils frisés et sombres étaient répandus sur le Gerflex.

— On se croirait chez le coiffeur dit-elle pour détendre l’atmosphère.

Eliane restait très émue, son opulente poitrine se soulevait rapidement. Eric, sèchement, ordonna :

— Viens ici. Montre-moi ta chatte !

Apeurée, frémissante, elle obéit. Il la courba et lui écarta les jambes. Elle avait un Tampax.

— Tu n’as vraiment pas de chance d’avoir tes règles une telle soirée, dit-il d’un ton amusé en le lui enlevant.

Eliane se laissa faire. Séverine comprenait l’humiliation qu’on lui infligeait. Les doigts d’Eric allaient et venaient sur la chatte d’Eliane, jouaient sur ses lèvres qu’ils ouvrirent. Eliane ne bougeait pas, soumise à son bon plaisir. Ses seins, sous les caresses, avaient durci. Séverine vit que leurs pointes étaient érigées.

— Tu as besoin d’un maître sévère, tu aimes ça.

Séverine, surprise d’un tel terme, n’eut guère le temps de se formaliser. Eric se tournait vers elle, tenant maintenant Eliane empalée sur ses doigts.

— Qu’est-ce que tu fous habillée ? A poil ! Tout de suite !

— A poil, Séverine ! A poil ! scanda l’assistance.

Elle n’avait qu’à obéir. Qu’est-ce qu’il y avait de nouveau ? Tout le monde connaissait son cul, à présent. Elle commença à enlever ses vêtements, allant à son vestiaire pour les ranger au fur et à mesure.

— Ici, au milieu ! dit Eric.

Elle se retrouva le point de mire de toute l’assistance. Elle continua à se dévêtir, sans faire de manières, et Jocelyne lui prit jupe et chemisier quand elle les enleva. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge et sa poitrine ferme lui valut quelques sifflets admiratifs.

— La culotte ! dit Eric.

Séverine portait un mignon slip de dentelle qui ne lui cachait guère que le triangle pubien où son poil repoussait, faisant une ombre légère. Très étroit à l’arrière, le slip lui rentrait dans la raie des fesses. Elle s’était admirée dans le magasin quand elle l’avait acheté. L’effet était garanti.

Séverine s’était tellement montrée, exhibée, qu’elle n’avait plus de sotte pudeur. Elle fit lentement glisser sa culotte, bougeant ses fesses en même temps. Pourtant, nul ne la félicita. Elle aurait aimé entendre une appréciation flatteuse. Eric finit son verre.

— Donne-moi ta culotte.

Il la porta à ses narines, la renifla.

— Tu es une belle salope, tu mouilles comme une fontaine.

— Non ! Je ne me suis pas changée et puis je vais avoir mes règles, dit-elle sans réfléchir.

Luc, le radiologue la contredit.

— Tu m’as déjà dit ça il n’y a pas quinze jours.

— Je me suis trompée.

— L’hygiène est la qualité essentielle des infirmières. Grave entorse aux règles les plus élémentaires. Tu mérites une bonne punition, ne serait-ce que pour tes mensonges ! Viens ici.

Séverine eut l’impression de revenir à ses premiers jours à la clinique. Le ton était sévère, dur. Elle devait se soumettre. Tout recommençait.

Elle se pencha donc, comme Eliane l’avait fait. Eric eut les culs des deux filles devant lui. Il tenait encore Eliane empalée de la main droite et, de la gauche, il fouilla Séverine. Ses doigts inquisiteurs entrèrent dans son cul, très profondément, jusqu’à la dernière phalange. Elle sentit ses articulations tirailler son œillet. Il lui faisait mal en la fouillant ainsi. En même temps, cette humiliation, cette sévérité lui donnaient des envies qu’elle n’osait guère avouer.

Quand il ôta ses doigts de son cul, il les fit passer immédiatement sur son sexe, sans s’attarder sur le clitoris, le décalottant simplement, puis forçant l’orifice vaginal, pour aller au plus profond de son ventre. Elle n’était pas ouverte et eut l’impression qu’il aimait l’écarter ainsi, la dilater, avant même qu’elle ait le temps de réagir ; il cherchait à les humilier publiquement, à montrer qu’il était le patron. Il aurait aimé la violer, Séverine en était sûre. En tout cas, il lui faisait mal. Séverine n’arrivait pas à se détendre, elle était trop contractée. Les doigts insistaient, la fouillaient.

— Doucement !

— Ne proteste pas. Je sais que tu aimes ça. Tu es une roulure qui ne cherche qu’à se faire fourrer !

Devant la dureté du ton, elle se tut. Les choses tournaient mal. Un homme vint aux côtés d’Eric et lui pelota les seins, avec trop de brutalité. Elle n’osait pas se relever pour le regarder et ne voyait que ses avant-bras poilus et musclés, Il lui pinçait les nichons, les malaxait. Elle était condamnée à se laisser faire.

— Elle n’a pas sa coiffe !

Une fille la lui fixa, pendant qu’Eric continuait à la branler.

— Enfin, elles sont dans une tenue convenable !

On lui mettait sa coiffe et en même temps, elle était à poil, enfin pas tout à fait, elle avait ses bas et son porte-jarretelles. Ce qui était bien plus cochon ! Et on la branlait ! Elle allait se faire sauter. Bon, elle l’admettait, mais elle n’avait pas envie de souffrir.

Eric dirigeait la fête. Tenant les deux filles par le sexe, une de chaque côté, il se dirigea vers le hall. Séverine et Eliane marchaient difficilement, honteuses et humiliées, une main entre les fesses, les doigts en elles, fouillant et branlant leur con.

Elles furent accueillies par un concert de rugissements, de rires et de grasses plaisanteries. Eric les mena vers le fond de la pièce, brillamment éclairé par des spots, où on avait disposé des miroirs et rapproché deux divans servant à des consultations.

— Eh bien ! Dansez maintenant ! Que ça chauffe !

Il les lâcha. La sono diffusait une musique rythmée et elles commencèrent à se déhancher, à essayer de mettre leur corps en valeur, pour satisfaire le public. Séverine espérait ainsi faire diversion. Elle pensait faire quelque chose de super-excitant. Mais ce n’était pas assez !

— Espèces d’empotées ! On se croirait au patronage. Branlez-vous ! Qu’on voie vos cons ! On veut un bon spectacle !

— Ouais ! Qu’elles se branlent !

— Branle ! Branle, Charlotte ! Branle, branle, ça fait du bien…

Séverine savait bien qu’elle n’avait pas le choix. Sa main descendit sur son ventre où le poil repoussait, très court. Elle sentit la douce piqûre sur sa paume et passa à son clito qu’elle fit doucement tourner, montrant bien son ventre à l’assistance. Elle eut le sentiment d’être dans un peep-show. Comme si une autre agissait à sa place.

Elles étaient là toutes les deux, debout, les jambes écartées, à essayer de se masturber au milieu du bruit, de l’agitation, des chansons paillardes. Dans ce tumulte, la concentration était vraiment difficile. Séverine faisait tourner son clito entre ses doigts, mais ne réagissait pas.

— Bourre-toi ! Tes doigts dans ton con !

Séverine obéit, se pénétra de son index. Ce n’était pas mieux.

— Deux doigts, ma salope ! Il te faut bien ça !

Elle était coincée, bloquée. Elle se rendit compte qu’on allait lui en tenir rigueur, et essaya de penser à des baises où elle avait beaucoup joui, comme avec Grandmaison. Elle fermait les yeux, mais rien n’y faisait. C’était trop difficile debout, ici. Du coin de l’œil, elle regarda Eliane qui avait les mêmes difficultés.

Séverine comprit qu’on voulait simplement les humilier, les dresser, qu’on cherchait un prétexte pour les punir. Eric savait bien que même la femme la plus émancipée ne serait pas arrivée à jouir dans de telles circonstances. Pourtant, il insistait, commandait !

— Tournez-vous ! En levrette !

Elles prirent la pose, sur le divan, jambes largement ouvertes, cul pointé, leurs seins agités par les mouvements spasmodiques de leurs reins, car elles essayaient vraiment de se faire jouir. Séverine, deux doigts dans le con, se caressait le clitoris de la paume mais, en dépit de ses efforts, ne jouissait toujours pas.

— Vous manquez vraiment de punch. Faites un effort pour vos invités. Cette soirée est en votre honneur. Attention à la fessée…

C’était leur couper leurs derniers moyens. Faute de résultat, Eric passa derrière Séverine et lui administra quelques claques retentissantes sur les fesses. Elle ne s’y attendait pas et gémit. Il n’en eut cure et les coups redoublèrent. Luc s’occupait d’Eliane, cognant fort, sans pitié, pour faire mal. Séverine pensa qu’ils étaient tous aussi sévères les uns que les autres. Elle avait mal et aurait accepté de faire n’importe quoi pour ne plus être battue.

— Eric, laisse-moi la place ! A moi !

Tous les hommes présents voulaient les fesser. C’était un plaisir trop délicat. On les avait assez baisées depuis qu’elles étaient là ! On voulait passer à un autre sport ! Heureusement, Eric résista.

— Non ! Pas question ! Il y a mieux à faire !

Il avait plein d’idées… Séverine, malgré la douleur de ses fesses brûlantes, lui en fut reconnaissante.

On la mit à genoux. Une bite surgit devant son visage. C’était une grosse queue, tendue. Raffiné, l’homme, qu’on appelait Claude, l’avait recouverte de mousse au chocolat. Cela faisait un gros membre tout noir, avec le latex vert de la capote qui émergeait à sa base.

— On dirait du chocolat à la menthe ! rigola une fille.

— Elle va voir comme c’est rafraîchissant !

La queue lui emplit toute la bouche, allant très profond. Séverine eut du chocolat sur le visage, mais ne protesta pas. De toute façon, il lui était impossible de se plaindre, avec cette bite qui l’étouffait. Elle savait comment s’y prendre et suça avec allant.

Bientôt, le goût âcre du lubrifiant se mêla à la saveur sucrée de la mousse. Séverine voulait abréger les choses, elle lécha la hampe avec ardeur, caressa les couilles et finalement, introduisit ses doigts dans le cul de l’homme. Elle en avait appris des choses, aux Cèdres. Il jouit en un temps record !

— Ejaculateur précoce ! lui dit une de ses voisines.

— Pas du tout ! C’est un aspirateur, cette fille ! Qu’est-ce qu’elle pompe bien !

— A moi !

— On a mieux à faire.

Séverine vit qu’on lavait la chatte d’Eliane. Un bassin sous le cul, Luc lui enfilait la canule d’une douchette vaginale et appuyait sur la poire. Séverine eut l’impression qu’on lui enfilait ce tube très profondément et que l’on ne craignait pas d’utiliser beaucoup de liquide. Elle ne voyait pas la tête d’Eliane, seulement ses cuisses largement ouvertes, ses jambes en l’air, sa chatte où entrait le tuyau.

— Alors ? Ne me dis pas que ça fait mal, que ce n’est pas bon ! dit le docteur, une main sur son con, retenant la canule.

Comme la réponse était tout indiquée et le ton menaçant, elle ne pouvait que dire oui.

— Tu manques trop d’enthousiasme ! On va recommencer, pour que tu puisses apprécier ça à sa juste valeur ! Evacue !

On amena Séverine près des cuisses ouvertes de son amie. Elle voyait la chatte largement ouverte, l’orifice vaginal dilaté avec le tuyau. Du liquide coula. Eliane fit un effort et ce fut comme si elle avait fait pipi. Un peu d’urine coula aussi de l’autre orifice. Lui écartant les lèvres, le médecin montra son clito, tout rose, tout enflé.

— Elles aiment tout, ces salopes, pourvu qu’on leur mette quelque chose dans le con ou le cul !

Et le bon docteur de lui enfiler son engin, de nouveau, pour une autre dose. Il appuya avec vigueur sur la poire à lavement et Eliane eut un petit gémissement. Du liquide perla de son vagin distendu. Séverine entendit Eric suggérer, au milieu des rires :

— Claude, si tu nous faisais une petite colo ?

Ça, c’était pour elle. On faisait d’elle tout ce que l’on voulait. On se servait d’elle sans considération aucune. Les patients obéissaient aux docteurs, aux infirmières. Elle devait faire de même. « Je suis comme une poupée gonflable. Je dois tout supporter. »

On voulait encore lui enfiler des appareils, dans le cul, le ventre, la fouiller, l’explorer, l’examiner…

On l’amena aux explorations fonctionnelles, en gastro. Eric la conduisit aux toilettes et la fit se pencher sans manières, montrant bien son cul, écartant les jambes. Une fois de plus, il lui enfila la canule d’un lavement, pressant très fort, pour lui expédier le liquide dans le ventre. Elle était habituée. D’ailleurs, comme à l’ordinaire, il lui caressait la chatte tout en lui malaxant le ventre pour bien faire circuler le lavement. Elle aimait ses caresses adroites. C’était quand même bien meilleur qu’une fessée.

Elle se soulagea sous les regards ironiques et Eric la fit monter sur la table d’exploration. Elle fut à nouveau disposée, couchée sur un côté, une jambe étendue et l’autre repliée, cul et con offerts. Elle aurait aimé qu’il continue ses caresses. Mais non, il lui lubrifiait le cul, l’écartait.

— Pas d’anesthésie pour un petit truc comme ça !

Elle avait vu faire cet examen. On endormait normalement le patient quelques minutes, pour mettre la sonde sans le gêner.

— Je mets de la xylocaïne sur le tube. Sinon, elle n’y arrivera pas !

— Tu es trop bon, Eric ! s’écria Claude.

Le salaud, il lui montrait un tube long d’au moins quatre-vingts centimètres.

— Voilà ce qu’il va t’enfiler ! Tu vas voir comme c’est bon !

Eric mit de la crème translucide sur le tube pendant que Claude continuait d’une voix qui trahissait son excitation.

— Il y a une fibre optique à l’intérieur. Regarde la télé !

Elle aperçut sur l’écran de contrôle, vers ses pieds, à côté de la table, un bout de sa fesse ronde, puis son trou du cul serré, la peau brune avec ses plis drus et ce fut tout jaune, avec des stries rouges. On lui enfonçait le tube dans le cul.

— Hémorroïdes !

— Je le sais ! On me soigne assez pour ça.

Elle cessa de regarder, fermant les yeux. Le tube entrait trop vite, elle le sentait avancer dans son ventre rebelle et avait comme des coliques. C’était bien pire qu’un lavement.

— Injecte de l’air.

Son côlon se gonflait désagréablement car on ne craignait pas d’insuffler une bonne quantité d’air. Elle savait bien que c’était le seul moyen de faire pénétrer le tube, d’enrouler ses entrailles sur cette tige. Elle avait assisté à cet examen et n’aurait pas imaginé à quel point c’était désagréable. Elle avait les larmes aux yeux et transpirait. C’était une étrange sensation dans son ventre. On lui triturait l’intérieur. Des coliques la tordaient. Eric regarda son visage crispé. Il lui pelota les seins. Son regard luisait d’excitation.

— Plus c’est long et plus c’est bon !

Et Claude annonça triomphalement :

— On a progressé d’au moins un mètre.

— Profite du spectacle !

Eric mit un grand miroir au-dessus de ses fesses et, en se retournant, Séverine put voir le tuyau émergeant de son cul serré. Son con, en dessous, était tout ouvert, offert. D’ordinaire, les patientes étaient à poil, ou alors le cul dégagé d’un grossier sarrau de toile bleue. Là, elle voyait son dos nu, la dentelle du porte-jarretelles, le haut de ses bas qui coupaient ses cuisses. C’était tout à fait différent, très cochon. Excitant aussi… Elle était livrée à ces hommes, mais ils ne la frappaient pas comme tout à l’heure. Ils regardaient, l’air lubrique, son cul rougi par la fessée.

Ils bandaient. C’était une évidence. Claude lui mit un doigt sur le clito, jouant doucement sur son petit bout de chair. Bien que sa position soit malcommode, elle regardait dans le miroir. Elle sentit son bouton durcir, grossir, et fut tout étonnée que cette caresse, durant un examen aussi désagréable, lui donne un tel plaisir. La sonde ne progressait plus. Bien sûr, elle était horriblement gênante dans son ventre mais, conjuguée à ces doigts sur son sexe, quelles sensations cela lui donnait ! Baiser, elle voulait baiser ! Elle poussa son sexe sur les doigts. Son vagin s’ouvrait, un doigt y entra.

— Nom de Dieu ! dit Eric, elle veut se faire bourrer. Vas-y avec ton tube, enfile-le dans le côlon transverse ! On verra bien comment elle se comporte.

Elle sentit que le tube la pénétrait encore, qu’on lui insufflait encore de l’air. De nouvelles coliques tordirent son ventre et elle cria… Là, on lui faisait mal. C’était trop pénible. Son envie en fut momentanément coupée.

— L’exploration du côlon gauche suffit. On n’ira pas plus loin sans anesthésie.

C’était dit d’un ton sans réplique. Eric l’épargnait. Il avait pitié d’elle. Et pourtant, il ne s’était pas privé de la faire souffrir. On lui retira le tube, assez rapidement car il n’y avait pas de problèmes gastriques. Machinalement, Claude dicta un compte rendu :

— Ampoule anale : présence d’hémorroïdes internes. Côlon gauche : RAS. Granulosité normale.

Séverine se sentait soulagée et son envie revenait. On n’avait pas pompé l’air qu’on lui avait insufflé et qui la ballonnait. Eric lui mit à son tour ses doigts sur la chatte, joua avec son sexe. Les coliques se conjuguaient à ces caresses. Elle se sentit de nouveau très réceptive, prête à se faire sauter. Mais elle ne put se retenir de péter, soulevant les moqueries.

— Quel manque de retenue ! Qu’on la fesse, s’exclama Claude.

Eric s’y opposa.

— Assez pour aujourd’hui ! Terminé !

Il était bien le seul à vouloir arrêter de la faire souffrir. Mais rien n’était gratuit. Il ne devait agir ainsi que pour pouvoir profiter d’elle.

Séverine passa devant la pièce où Eliane subissait un examen ophtalmologique.

— Combien de queues ? disait un gars en ouvrant sa braguette et en sortant une grosse verge bien bandée.

— Une seule ! répondait stupidement et machinalement la fille.

A cet instant, un toubib, derrière elle, la courba, lui écarta les jambes et commença à l’enfiler.

— Et celle-là ? Tu ne l’as pas vue ? Tu vas la sentir.

Eliane poussa un petit soupir, rien de plus… L’homme, la tenant fermement par les hanches, la bourrait de toutes ses forces. Elle dut prendre appui contre une tablette, mais son corps tressautait sous les coups de boutoir. Il raffermit sa prise, passa une main sur sa poitrine, lui pelotant les seins, collant son corps contre elle. Comme il devait avoir une pénétration insuffisante, il la fit s’agenouiller et mettre en levrette, sans retirer sa queue.

Séverine regardait. Elle ne s’étonnait plus de ces pratiques. Eric avait le regard égrillard, devant cette fille qui se faisait sauter. « Nous ne sommes rien pour eux ! pensa Séverine. De la viande, comme ils disent. Des culs, tout simplement des culs. »

— Amène-nous celle-là ! dit le gars qui procédait à l’examen.

Eric refusa sèchement. Séverine fut surprise de son ton, et de la réponse qu’on lui fit, avec une pointe de jalousie.

— Bien, professeur ! A vos ordres, professeur ! C’est pour bientôt, votre prise de participation à cette clinique ?

— Assez avec cette gamine ! Elle en a assez vu pour aujourd’hui, trouves-en une autre. Viens avec moi, Séverine ! continua Eric.

Il l’entraîna dans une petite chambre où les chirurgiens de garde pouvaient se reposer. Dans l’immédiat, il n’avait qu’une urgence, la baiser. Si elle ne le souhaitait pas vraiment, elle n’avait guère le choix et se plia à son caprice, apparemment de bonne grâce. Eric, la prenant par la main, la fit tourner sur elle-même, profitant du spectacle de son corps nu. Elle se vit dans la grande glace collée contre la porte, avec ses bas et son porte-jarretelles, et son cul rougi par les coups.

— Branle-toi !

— Bien sûr ! J’aime me branler quand on me regarde !

Elle était saturée de baise, mais elle voulait profiter de l’occasion. C’était une chance inespérée qu’un toubib important s’intéresse à elle. Aussi elle se força et simula, le regardant d’un air d’invite, pendant qu’elle se caressait le bouton et, toujours debout, tendait son ventre vers lui, montrant sa chatte.

Désormais, rien ne la choquait plus. On lui avait donné une sacrée éducation, aux Cèdres.

Elle voulait donner à Eric un bon spectacle et elle s’allongea sans façon sur le lit, pour être plus à son aise. Elle écarta les jambes et se caressa le clitoris tout en se pelotant les seins. Ils durcirent par réflexe. Elle se pénétra tout doucement et fit celle que cela excitait. Elle se mit à soupirer avec force, en rajouta, s’introduisant un doigt dans le cul. Au bout de quelques minutes, elle se mit à ahaner, puis à geindre. Eric crut-il qu’elle jouissait ? En tout cas, son membre avait une belle rigidité.

— Suce-moi !

Séverine s’exécuta, avala tout le membre, le gland butant au fond de sa gorge. Elle fit aller et venir la bite dans sa bouche sur toute sa longueur, serrant ses lèvres sur la hampe, entourant son gland de la langue quand il était près de sortir. Eric enfonçait sa queue dans sa bouche comme dans un sexe. Les poils de son ventre lui grattaient le visage, mais elle continuait. Elle y mit tant d’ardeur qu’il la complimenta. Il sortit sa queue de sa bouche et eut un regard satisfait pour son membre.

— Qu’elle est grosse ! Vous êtes bien monté !

— Elle te plaît ?

— Je l’aime, elle est bonne !

— Tu vas te régaler ! Tu vas bien la sentir !

— Oui ! Enfilez-moi !

— Elle va encore te faire jouir, petite salope !

Eric tenait quand même à prendre les mesures prophylactiques qui s’imposaient. Il se dirigea vers le lavabo et se versa directement du Dakin sur la bite…

— Laissez-moi faire votre petite toilette…

Séverine, prenant une compresse, essuya le gland, la queue, versa de nouveau du Dakin rose sur le prépuce enroulé, l’essuya. Elle fit remonter la peau sur le gland, pour de nouveau le désinfecter, décalotta encore le bout violacé, passa sa main sous les couilles.

— Monsieur est-il satisfait ?

— Très bien, ma chère ! Ma petite capote maintenant.

— Comme c’est dommage d’emballer tout ça ! Je voudrais que vous me fourriez sans rien du tout, pour bien la sentir dans mon vagin !

— Tu es cinglée ! Il faut faire gaffe !

— J’ai envie de bien la sentir…

Séverine déroula le préservatif sur la verge et se mit en levrette, sachant bien que, dans cette position, elle donnait le spectacle de son cul meurtri qui ne pouvait qu’exciter le toubib.

Il s’enfonça en elle tant qu’il put, donnant de vigoureux coups de reins. La fatigue et l’alcool le faisaient bander à blanc et il n’arrivait pas à conclure. Au bout d’un long moment, essoufflé, il s’arrêta, la tenant toujours sur sa verge. Elle se décida à prendre l’initiative.

— Comme vous résistez bien ! A moi !

— C’est ça. Travaille !

Il se coucha sur le dos et elle le chevaucha, s’agenouillant pour s’empaler sur sa queue. Elle s’agitait de toutes ses forces, prenant appui, en arrière sur ses mains, élevant et abaissant son cul. Elle ne montrait pas sa lassitude et faisait comme si la position lui plaisait, la rendait folle, prête à jouir. Eric regardait ses seins fermes, ses cheveux qui volaient et surtout le con rose vif qui lui enserrait si délicieusement la queue. Il tira son oreiller, pour mieux soulever la tête et observer sa queue entrer et sortir, il lui toucha le clito. Elle soupira d’aise.

— Monsieur aime le spectacle ?

— Continue ! Vas-y ! Je vais te branler !

Enfin elle sentit que la verge se cabrait. Eric essaya de précipiter les choses en donnant quelques coups de reins. Séverine accéléra encore ses mouvements et il éjacula. Contente que ce soit fini, Séverine sentit tout d’un coup le plaisir monter en elle. Son devoir accompli, elle s’agita avec encore plus de conviction, agissant maintenant pour elle. Elle ferma les yeux et se mit à haleter puis à geindre. Elle n’exagérait pas, elle jouissait ! Elle s’était donnée à fond et en retirait maintenant les bénéfices ! Cette queue dure qui emplissait sa chatte était si bonne ! Elle donna un ultime coup de cul avant de s’effondrer, toujours empalée, sur le corps d’Eric.

Quand elle reprit ses esprits, elle s’allongea sur lui, sa grosse bite toujours dans son con, et elle ronronna contre sa poitrine, lui faisant des bises dans le cou.

— C’était bien… dit-elle d’une petite voix.

— N’est-ce pas ?

La queue mollissait et Séverine finit par se dégager. Eric se tourna sur le côté et s’endormit quasi instantanément. Le lit était bien étroit, mais elle se sentait complètement épuisée, anéantie et elle sombra dans un profond sommeil, elle aussi.

CHAPITRE XIV

Séverine dormit assez mal, le lit était étroit et Eric ronflait. Elle réfléchissait aux moyens de se l’attacher. C’était bien la première fois qu’il manifestait cette sorte de sympathie ou de gentillesse pour elle. Il fallait essayer de profiter de l’occasion. Finalement, en porte-jarretelles et bas, elle quitta la chambre sans bruit et partit dans les couloirs.

Le service de jour n’avait pas encore commencé, mais il fallait quand même se dépêcher. Dans moins d’une demi-heure, on allait passer avec les thermomètres, puis apporter le café aux malades… Il y avait eu une belle bringue. Des bouteilles vides, des verres traînaient encore.

Elle tournait en rond dans le vestiaire des infirmières quand Eric la rejoignit, habillé en médecin, très présentable.

Une infirmière de jour arriva pour se changer. Très macho, Eric tapota les fesses de Séverine, tout en souriant à la nouvelle venue.

— Habille-toi. On se retrouve au parking, dans cinq minutes…

— Je ne veux pas rentrer chez moi, souffla Séverine.

Eric eut l’air surpris.

— Il n’en est pas question ! Tu viens chez moi !

Il parlait comme si cela allait de soi. Séverine, ravie, lui sourit, d’un sourire qui promettait tout ce qu’un homme peut désirer…